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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2942 回 2023.7.4 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

永井、前会長、土屋、前幹事、吉澤浅一、前ガバナー補佐、一年間大変お疲れさまでした。また、前委員

長及び、会員の皆様一年間お疲れさまでした。 

今年度、歴史と伝統ある葛生ロータリークラブ会長を仰せつかり、光栄であると共に責任の重さを感じて

おります。今日まで、諸先輩が築いた歴史と伝統を糧に、一年間クラブの活発な活動と発展の為に、微力で

はありますが一所懸命務めさせて頂きたいと思います。そして、会員及びご家族の皆様がロータリーを理解

し楽しんで頂けるような活動をしていきたいと思いますので、ご協力宜しくお願い致します。 

ＲＩ会長は、『世界に希望を生み出そう』を、テーマとし、「世界に平和をもたらし、紛争の影響を受けた

人々を癒す。地域社会を支え、助けを求めることに対する社会的な偏見をなくす。」と述べられました。ま

た、三井福次郎地区ガバナーは、「ロータリーの基本は、クラブです。クラブを通した、ロータリー生活を楽

しみましょう。言葉や、口先だけでなく、行動をもって、誠実にロータリーを、楽しみましょう。」と述べら

れました。 

そこで、私は、今年度、クラブのテーマを、『共存共栄・自他共栄』 

～情報を活用し明日につなぐ未来の奉仕～ としました。会長テーマに

した 1つ「共存共栄」とは、「互いに助け合って、ともに生存し、ともに

繁栄すること」です。そしてもう 1つの「自他共栄」とは「自分だけでな

く、他の人と、助け合いながら良い社会を、つくっていく、ということ」

つまり、「共存共栄・自他共栄」とは『互いに助け合うことで、良い社会を、つくっていくことが、自分自身

の幸せや、社会の繁栄となる』ということです。 

サブタイトルの「情報を活用し明日につなぐ未来の奉仕」は、会員同士で情報を共有することにより、楽

しく奉仕活動を行い、未来への奉仕につなげたいという思いを込めました。同好会を増やしたり、会員卓話

を増やすことにより、会員同士の交流を深め、絆を強固なものにして、楽しく奉仕活動をしていく事が出来

ればと思っております。皆様、一年間どうぞよろしくお願い致します。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

 

 

 

  ・馬場大輔 君 

 

誕生祝 蓼沼大介君、相子正幸君、工藤竜二君 

結婚祝 中田英昭君 

皆出席 

酒庭和一君（24 年）、中田英昭君（19年）、齋藤孝之君（16 年）、小曽戸健治君（12 年） 

片柳克敏君（11 年）、中野勇夫君（10年）、谷 和文君（9年）、 本島 佳明君（9年） 

吉澤浅一君（7年）、保科純一郎君（5 年）、永井治寿君（5 年）、奥山浩司君（4 年） 

大橋 博君（4年）、平井 誠君（2年） 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 3 名 0 名 91.9％ 

本日の欠席者 片柳 工藤 長島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/27 8 名 0 名 77.1％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

新 旧 役 員 バ ッ ジ 交 換 

新 入 会 員 入 会 式 

会 員 表 彰 

永 井 治 寿 委 員 長 
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関塚 保雄 君 

永井前会長、土屋前幹事、一年間お疲れさまでした。いよいよ新年度が始まります。 

会員の皆様、どうぞよろしくご指導のほどお願い致します。 

馬場大輔君、ご入会おめでとうございます。一日も早く皆さんと親交を深め、一緒に楽し

い奉仕活動をしましょう。わからないことがあったら何でも聞いてください。 

奥山 浩司 君 

一年間、皆様どうぞよろしくお願いいたします。４年の皆勤出席賞をいただき、ありがと

うございます。馬場大輔さん、ご入会おめでとうございます。これからどうぞよろしくお

願いいたします。あさって 6 日 16 時、フジテレビ『NEWS イット』にて、当社の東京のシ

ョールームが生放送されます。よろしければご覧ください。 

保科純一郎 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間よろしくお願いいたします。となりの席で勉強させていただ

きます。馬場大輔君、入会おめでとうございます。 

川上 卓也 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

馬場大輔君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。共に頑張りましょう。 

田澤 秀文 君 

関塚保雄新会長、奥山浩司新幹事の門出を祝して。一年間、よろしくお願いします。 

永井前会長年度から、やたらと関塚年度は〇〇〇とプレッシャーをかけられたようですが、

関塚丸は関塚丸のキャラクターで一年間やり通して頂きたいと思います。 

期待しています。これもまたプレッシャーになってしまうのかな？頑張れ！ 

馬場 俊一 君 関塚年度のスタートを祝して。息子が今日からお世話になります。おてやわらかに‼ 

福島 秀治 君 

関塚会長、奥山幹事ご就任おめでとうございます。 

一年間お世話になります。よろしくお願いいたします。 

馬場大輔さん、この度ご入会おめでとう。奉仕活動一緒に頑張りましょう。 

吉澤 浅一 君 
永井会長、土屋幹事、本当にお疲れさまでした。関塚会長、奥山幹事一年間宜しくお願い

致します。皆出席ありがとうございます。 

酒庭 和一 君 
関塚会長、奥山幹事、本年度よろしくお願いいたします。 

また、皆出席を頂きありがとうございます。 

中田 英昭 君 
関塚会長、奥山幹事のスタートをお祝いいたします。馬場君新入会おめでとうございます。

アシスタント齊藤さん、今後共に宜しくお願いいたします。 

谷 和文 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

皆出席を頂きました。まだ 9 年‼ 

駒形 忠晴 君 

関塚新会長、奥山新幹事 新年度の船出お祝い申し上げます。これから一年間宜しくお願

いいたします。事務局の齊藤恵子さん宜しくお願いいたします。新会員馬場大輔さん入会

おめでとうございます。 

須藤 功一 君 
関塚新会長、奥山新幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

馬場大輔君の入会を祝して。一緒に活動していきます。 

齋藤 孝之 君 
関塚、奥山年度の門出を祝して。一年間宜しくお願いいたします。 

肩の力を抜いて、リラックスしていきましょう。 

小曽戸健治 君 

関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。私が言うことではないですが、体

調には充分気を付けてください。馬場さん入会おめでとうございます。宜しくお願い致し

ます。皆出席頂きまして有難うございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 



片柳 克敏 君 関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

本島 佳明 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。馬場君葛生ロータリークラブ入会

おめでとうございます。これから宜しくお願いいたします。 

中野 勇夫 君 

関塚年度のスタートを祝して。関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

併せて、皆出席 10 年を頂きました。入会した時からの一つの目標、連続で 10 年の皆出席

をすること、達成することができました。引き続き頑張りたいと思います。 

土屋  登 君 関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

永井前会長、土屋前幹事、お疲れさまでした。 

蓼沼 大介 君 
誕生祝いを頂きありがとうございます。 

関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。 

相子 正幸 君 今年は 49歳です。昭和 49 年生まれです。今年一年何事もヨクして行きたいと思います。 

飯田 稔 君 
今日から関塚年度がスタートします。 

関塚会長、奥山幹事、一年間宜しくお願いいたします。馬場さん宜しくお願い致します。 

高橋 竜馬 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間よろしくお願いいたします。馬場大輔君、ご入会おめでとう

ございます。SAA、家族親睦副委員長として頑張ります。よろしくお願いいたします。 

大橋  博 君 関塚会長、奥山幹事、よろしくお願いいたします。 

野部 武典 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

馬場大輔君、これからよろしくお願いいたします。 

平井  誠 君 関塚会長、奥山幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

大串 政希 君 

先週は会社の総会のため、永井年度最終例会欠席となり申し訳ございませんでした。 

永井前会長、土屋前幹事、吉澤善ガバナー補佐一年間お世話になりました。関塚新会長、

奥山新幹事一年間よろしくお願い致します。馬場新会員これから宜しくお願いいたします。 

松原維一郎 君 

2023～24 年度、関塚会長就任おめでとうございます。1年間お願いします。 

さて 7 月 8 日（土）19 時 30 分から NHK 教養バラエティ「ブラタモリ 佐野」に出演しま

す。何分かは使われると思いますので、ぜひ御覧ください。この日は長女の 9才の誕生日

ですのでお祝いしながら見ようと思います。先日のロペ倶楽部では、楽しくラウンドでき

90 でまわれました。最近調子いいです。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

寺内  奨 君 
関塚会長、1年間よろしくお願いします。 

馬場会員、入会おめでとうございます。どうぞよろしくお願いします。 

石澤 洋幸 君 
関塚年度、実り多くあるよう、尽力いたします。 

馬場さん、ご入会おめでとうございます。共に精進してまいりましょう。 

中本 勝雄 君 関塚会長、奥山幹事 新しく始まるこの一年間どうぞよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 
関塚会長、奥山幹事、1年間ロータリーを楽しみながら、活躍を祈念します。 

馬場大輔君、ようこそ葛生クラブへ！！ 

合 計 77,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2943 回 2023.7.11 例会場 於：公園荘(夜間例会)  18：00～  

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、大変お忙しい中、たくさんの方々に、御出席をいただき誠にありがとうございます。また、家族

親睦委員及び SAA のみなさん、早くからの準備をしていただきありがとうございました。 

こちらの公園荘を葛生ロータリークラブで利用した記録は、2019 年 9 月 10 日(火)、中田年度の会長杯ゴ

ルフ大会後の夜間例会でした。大変盛り上がっていたところ落雷による停電が何度も起き

たことを覚えています。停電になりましたが、コロナ過前とあってか？大変盛り上がり楽

しんでいたことが記憶に残っています。本日も、何かあるかもしれませんが、3年前と同じ

ように楽しめればと思っております。 

さて、永井年度より、重要なタスキを渡されたわけですが、今年度は会長独自の夜のテーマを発表します。

「コンパニオンに奉仕しよう。より良い未来のために」としました。少し変わったテーマですが、コロナ過

で落ち込んだ経済を、コンパニオンの方々とともに一緒に楽しく明るくしていければ、世の中の経済も順調

に動き出し、より良い未来になっていくものと信じて、このテーマといたしました。 

本日は、新旧役員及び会員とアシスタントの方々の慰労会も兼ねております。皆さんで、多いに楽しんで

下さい。 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2944 回 2023.7.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

最近、全国で記録的大雨や猛烈な暑さと、天気が急変にかわる今日この頃ではありますが、先日の第二例

会では、楽しい歓送迎会が行われ、本格的に新年度の始まりとなりました。 

まずは、お客様紹介を、させていただきます。田沼ロータリークラブ、亀田清ガバナー補佐です。後程、

新任のご挨拶を頂きたいと思います。 

本日は、「コミュニケーションを、円滑にするシステム」のお話をします。先週の金曜日、さいたま市大宮

区での、京セラの新製品発表会に行ってきました。その中でも、一番注目が集まったのが、「字幕表示システ

ム」です。「字幕表示システム」とは、話した言葉を、リアルタイムに、「文字」、「図解」、「動画」を、表示

し、同時に音声翻訳もできるので、これから必要になってくると思われます。来月、全国発表とのことです。

葛生ロータリークラブでも必要な道具かもしれませんので、ご覧になってはいかがでしょうか？ 

話は変わりますが、大宮区に行く道中、東北自動車道は短時間で通行できましたが、岩槻から大宮区まで

の一般道が大渋滞でした。渋滞の中、好きな人間ウオッチングをしながら走っていると、気が付くことが、

たくさんありました。都会は、自転車や人も多いので戸惑いが多かったのですが、車より人が中心で、どこ

でも横断しようとするときには、車が止まってくれます。当たり前のことですが、驚くことにベンツや BMW

も止まってくれます。こうして、たくさんの人が往来をしているの見ていると、景気が少しずつ戻ってきて

いるような感じた一日でした。 

 

誕生祝 工藤竜二君 

皆出席 片柳克敏君（11 年） 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

 

 

 1. 2022-23 永井年度 決算承認について 

本会計・特別会計いずれも承認 

2. 2023-24 関塚年度予算案承認について 

本会計・特別会計いずれも承認 

3. くずう原人まつりの協賛広告について 

例年通り１０万円の協賛で承認 

4. 日本ボーイスカウト栃木県連盟安蘇第 2団助成について 

活動助成金、世界ジャンボリー日本代表派遣、いずれにもニコニコから２万円の助成を承認 

5. 佐野市民ゴルフ葛生支部大会協賛金について 

年２回実施のため、各３万計６万円の協賛金を承認 

6. 入会希望者について 

１名入会希望あり。入会申込書を受け次第告示し、その上で８月にも見学予定 

7. 8 月度プログラムについて  承認 

8. 新旧役員歓送迎会の徴収金額について 

クラブ細則第６条第２節「会費の件」によれば、新旧役員歓送迎会で会費を徴収するのは、適正では

ないとの結論。仮に徴収するのであれば、その旨の事前承認が必要 

9. その他 

・佐野市暴力追放連合会会費１万円を承認 

・NPO 栃木ボランティアネットワークに、ニコニコからの協賛金を承認。金額はこれから検討に入る。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 8 名 0 名 78.9％ 

本日の欠席者 飯塚 大橋 工藤 土屋 中本 長島 馬場（大） 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/11 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

亀田清ガバナー補佐挨拶 

永 井 治 寿 委 員 長 

2023 年 7 月 18 日理事役員会報告 
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欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

亀田清ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一年間、御指導の程よろしくお願いします。 

先日の、新旧役員歓送迎会、とても楽しかったです。 

これからも、夜の奉仕活動を楽しみたいと思います、 

奥山 浩司 君 
亀田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さりありがとうございます。

一年間ご指導よろしくおねがいいたします。 

田澤 秀文 君 
亀田清ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。 

一年間よろしく御指導お願いします。 

馬場 俊一 君 

先日の新旧役員歓送迎会では大変楽しい時間を過させて戴き飲みすぎました。 

…おかげで“図書館一杯の本を読むより一人の女性を愛せよ”をゲーテと間違いました。 

フリードニッヒ、ニーチェのはずですが、ロータリーには“万巻の書を読むより一人でも

多くの優れた人物に…”は小泉信三 

亀田ガバナー補佐をお迎えして。 

酒庭 和一 君 亀田ガバナー補佐をお迎えして。よろしくお願い致します。 

吉澤慎太郎 君 
亀田清ガバナー補佐、一年間御指導よろしくお願いいたします。 

関塚保雄会長、奥山浩司幹事、一年間よろしくお願いいたします。 

福島 秀治 君 
亀田ガバナー補佐 ようこそ。 一年間ご苦労さまです。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

谷  和文 君 
亀田ガバナー補佐 ようこそおいで下さいました。 

御指導よろしくお願いいたします。 

中田 英昭 君 
先週 売野雅勇さん作詞活動 40 周年記念コンサートに関係者の皆様と行って来ました。 

トリのチェッカーズ藤井兄弟には最高に盛り上がりました！ 

駒形 忠晴 君 亀田清ガバナー補佐ようこそ葛生クラブにおこし下さいました。よろしくご指導下さい。 

齋藤 孝之 君 
亀田ガバナー補佐。ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

1 年間御指導宜しくお願い申し上げます。 

片柳 克敏 君 

亀田清ガバナー補佐 ようこそ葛生クラブへ！ 

1 年間御指導宜しくお願いいたします。 

皆出席 11年をいただきました。ありがとうございます。 

本島 佳明 君 

妻の誕生日にきれいな花が届きました。ありがとうございます。 

亀田ガバナー補佐、葛生クラブへのご訪問ありがとうございます。 

ご指導宜しくお願い致します。 

飯田  稔 君 
亀田ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへいらっしゃいました。 

ご指導よろしくお願い申し上げます。 

高橋 竜馬 君 
亀田清ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。今後ご指導の程、宜しくお願い致します。 

先日の新旧役員歓送迎会、お疲れ様でした！！ 

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 



須藤 功一 君 
亀田清ガバナー補佐ようこそ葛生ロータリークラブへいらっしゃいました。 

本日は宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 亀田清ガバナー補佐、1年間ご指導宜しくお願い致します。 

寺内  奨 君 
亀田清ガバナー補佐、暑い中お越し下さり、ありがとうございます。 

今年一年間よろしくお願いします。 

石澤 洋幸 君 亀田清ガバナー補佐、今後ともご指導のほど、よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 

皆さま、本日は急遽東京出張が決まり、参加できずに申し訳ありません。 

先週は、私自身はじめての夜間例会となり、皆様とは会食を通じてたくさんの交流を図れ

たことうれしく思います。今後ともよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

亀田ガバナー補佐、一年間ご指導よろしくお願い致します。 

青藍泰斗高校野球部、ベスト 8までやっとたどりつきました。今年は「逆転の青藍」で行

きます。準々決勝は 7/21(金)9：00～清原球場です。応援よろしくお願いします。 

合 計 50,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2945 回 2023.7.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、人との会話で「伝えたい意味として伝わらない」言葉の難しさ

についてお話しします。海外の方との会話は、翻訳次第では誤解を招くこ

とになってしまいます。簡単な例文で説明します。「私の名前は山田です」

は「My name is Yamada」と 45年前に習いました。しかし、これは海外の

方には「拙者の名前は山田だ」というように、現代ではあまり使わない言

い方で伝わってしまそうです。一般的には「I'm Yamada」が正しいようで

す。「吾輩は猫である」これも英語で伝えるには一苦労するそうです。 

日本語同士の会話も、気が合う方と話をするときにはプラスに聞き取れますが、そうでない方との会話は、

少々マイナスに聞き取れる時があります。例えば、日常よく使う「適当」という言葉もその一つです。「ちょ

うどよいさま」と「いい加減でぞんざいな」という 2 つの意味があり、漢字も一緒なので、使い方や受け取

り方を間違えると、伝えたい意味として伝わらない可能性があります。そんなつもり

がなくても誤解をされてしまうことが多いようです。重要なのは、相手が何を伝えた

いのかを、より良く理解することであり、思いやることが大切であり、言葉だけで判

断してはいけないことが多いかもしれません。そうすることにより、共存共栄の社会

に一歩近づくような会話が出来るようになるのかなと思う今日この頃です。 

 

会 長           関塚 会長 

出席・ニコニコ BOX 委員会  永井委員長 

プログラム委員会      松原委員長 

ロータリー家族親睦委員会  蓼沼委員長 

情報委員会         蓼沼委員長 

クラブ会報委員会      大串委員長 

クラブ SNS 委員会      平井委員長 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

第 2-1 回 クラブ協議



 

 ・齊藤恵子さんの退任について 

事務担当の齊藤恵子さんより、一身上の都合で退任したいとの申し出があり承諾した。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 7 名 0 名 80.0％ 

本日の欠席者 飯塚 大橋 小曽戸 長島 馬場（大） 平井 本島 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/18 8 名 0 名 78.9％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

7 月 11 日 

関塚 保雄 君 

永井前会長、土屋前幹事、一年間大変お疲れさまでした。 

アシスタントの関塚孝子さん、記録に残っているのは 2003 年の福島年度より丸 20年です

が、長い間大変お世話になりました。お疲れさまでした。 

新アシスタントの齊藤さん、ようこそロータリークラブへ。 

これからよろしくお願いします 

奥山 浩司 君 

永井前会長、土屋前幹事、一年間お疲れ様でした。 

関塚孝子さん、20年間お疲れ様でした。 

お 3 方、これからもご指導おねがいいたします。 

永井 治寿 君 

永井年度、一年間なんとか終了しました。関塚孝子さん 20年間お疲れ様でした。 

関塚年度の盛会をお祈りします。 

齊藤恵子さん、よろしくお願いします。 

本日は、楽しい時間をお過ごし頂ければと思います。 

土屋  登 君 
一年間、永井年度ご支援頂きありがとうございました。関塚会長、奥山幹事、一年間宜し

くお願い致します。青藍泰斗野球部、渋い勝利でしたね。 

齋藤 孝之 君 

ゴルフ愛好会で年間ベストグロスをいただきました。 

当然といえばその通りですが、もらってみるとうれしいものです。 

皆さん、今年もかんばりましょう。 

片柳 克敏 君 
永井前会長、土屋前幹事、おつかれ様でした。 

関塚会長、奥山幹事、仲よくやりましょう。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

2023 年 7 月 25 日 臨時理事役員会報

永 井 治 寿 委 員 長 
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髙橋 竜馬 君 

ゴルフ愛好会、年間グロス準優勝を頂きました。ありがとうございます。 

今年度もゴルフ愛好会、多数の参加で盛り上がって行きたいと思います。 

お時間がある方、参加の程宜しくお願い致します。 

松原維一郎 君 
6 月度のゴルフ愛好会で 2位に入りました。5,000 円の商品券を頂きました。 

ありがとうございます。今後もニコニコカード頑張ります。 

合 計 23,000 円 

7 月 25 日 

関塚 保雄 君 

妻の誕生日に綺麗なお花をありがとうございました。おかげさまで妻は大台になりました。 

誕生祝いに、先日北軽井沢へ行ってきました。 

とても涼しくよく眠れ、すがすがしい一日でした。 

中田 英昭 君 
日曜日、佐野ゴルフ月例会でした。パラダイム飛びます!! 

めざせ３００ヤード 明日もがんばります。 

土屋  登 君 青藍泰斗高校野球部残念です。もう一歩。次、がんばりましょう。 

工藤 竜二 君 誕生日のおいわいをいただきました。ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
青藍泰斗野球部、ベスト４まで進出しました。応援ありがとうございました。 

今後ともご支援よろしくお願いします。「夢」はいつか叶います。 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2946 回 2023.8.1 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まずは、お客様を紹介します。 

くずう原人まつりスタッフの田中幸弘さんと 

あそ商工会の山口さんです。 

本日は、協賛金をお渡しするためにお越しいただきました。 

 

 

 

最近では、「アマゾン」と聞くと、EC サイトの「Amazon.com」を思い浮かべ

る方がほとんどだと思いますが、ひと昔前は、熱帯のジャングルを思いだす方

のほうが多かったのではないでしょうか。「Amazon.com」は、海外で 1995 年オ

ンライン書店としてのサービスを開始し、現在では世界一の EC サイトとして

定着しています。 

2000 年発売した「日経大予測 2001 年版」という書籍の中には、「消費者向けのインターネット通販は飛躍

的に拡大し、米アマゾンドットコムも日本語サイトを立ち上げる見通し」と掲載されていました。実際には、

その年に「本」のストアとして、日本語サイトをオープンしています。ちょうどその

頃、アメリカのシリコンバレーで仕事をされていた方から、「これから日本でも、通

販サイトが多くなってくる。その中でも Amazon.com が、伸びるであろう」というこ

とを、聞いた覚えがあります。まだ、この葛生地区での通信回線は、ISDN が主流の時

で、当時としては画期的な情報だったと記憶しています。 

2003 年に初めてアマゾンのネット通販で書籍を購入してから、あれから 20 年が経

ちました。今では当たり前になったネット通販ですが、昔何度も足を運んだ葛生小学

校の入り口にあった、独特の匂いのある本屋さんが懐かしく思える今日この頃です。 

 

誕生祝 横塚信也君、平井 誠君 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 員 表 彰 



 

・土屋さんから、PCR 検査キットを無償でいただきました。42セットありますのでご利用下さい。 

・アシスタントの齊藤さんが、一身上の都合により退任されました。 

暫くの間、SAA 主導で進めていきたいと思いますのでご協力お願い致します。 

 

  

・中本勝雄 君 

 

・会員組織委員会       齋藤委員長 
  ・会員増強・選考委員会   須藤委員長 
  ・職業分類・研修委員会   齋藤委員長 
  ・クラブ奉仕委員会     保科委員長 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 26 名 6 名 0 名 83.3％ 

本日の欠席者 工藤 駒形 永井 長島 馬場（大） 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

7/25 7 名 0 名 80.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

最近運動の成果が出てきたようで、ゴルフが 90台でラウンドできるようになりました。 

先日もゴルフ愛好会のコンペで前半 44 でしたが、後半は気温が 36℃まで上がったため、

暑さで目が回り、スコアを崩してしまいました。 

これからは暑さに負けないように努力したいと思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

本 島 佳 明 委 員 

新 入 会 員 卓 話 

本 島 佳 明 委 員 

2 - 2 ク ラ ブ 協 議 会 

会 長 報 告 
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奥山 浩司 君 
あそ商工会の山口さん、そして田中弘幸さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

今後ともよろしくおねがいいたします。 

須藤 功一 君 

先日のゴルフ愛好会で優勝させていただきありがとうございました。 

中野君、中田君、髙橋くん、大変お世話になりました。 

中本さん、新入社員卓話ありがとうございました。 

野部 武典 君 
弊社㈲味噌まんじゅう新井屋の 37期が本日より始まりました。 

初代 林吉が亡くなり丸 36 年。36 年前も今日のようなお天気でした。 

平井  誠 君 誕生祝をいただき、ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
7 月は異常に暑い日が続きました。8月は本日のうなぎ弁当で安心です。 

皆さん、お身体大事にして下さい。 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2947 回 2023.8.8 例会場 於：6 月の森  18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日はロータリー家族親睦委員、並

びに SAA の方には、早くからの準備を

していただき本当にありがとうござ

いました。 

実は、昔の話になりますが、私は約

25 年前仕事であちらに見えます「間仕

切折戸」を納品させていただきまし

た。そのご縁で、ここで結婚披露宴を

することになりました。この場所は、

披露宴の打ち合わせのため何度も通

った大変思い出深い場所でもありま

す。東京から来ていただいた方にも

「佐野にも、軽井沢や、那須と変わらない素晴らしい所があるんですね」と言っていただいたことを今でも

憶えています。本日は、この素敵な場所で夏の暑さで疲れた身体を癒し、楽しい時間をお過ごしいただけれ

ばと思います。 

改めまして、本年度会長を務めさせていただきます関塚と申します。一年間どうぞよろしくお願いします。

日頃より、ご夫人の皆様方にはロータリークラブを御理解いただき、誠にありがとうございます。今回は、

ご夫人方の懇親を図る為にいつもとは違う御席を用意させていただきましたので、思う存分会話を楽しんで

いただければと思います。 

さて本日は、ジャズピアニストの原正夫さんと、ジャズボーカリスト福地佐江子さんをお招きしておりま

す。葛生あくとプラザでのコンサートで、初めて原さんのピアノを聴いた時には、深く感動しました。また、

28 年前になりますが、市内のお店で聴いていた福地佐江子さんの歌声がとても純粋で綺麗だったことも覚

えています。「出会う人とのご縁で、人生は変わる」ということわざがありますが、本日もその大切な出会い

と出会う場所の感動が、皆様の心に残る楽しいひとときになればと願っております。これからも、楽しい家

族親睦が行えるよう、皆様にご協力をお願い致し、会長挨拶とさせていただきます。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2948 回 2023.8.22 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先日の「６月の森」にて行われました家族夜間例会は、会員の皆様のおかげで盛況に終わりとても楽しい

夜間例会となりました。ありがとうございました。 

本日のお客様を、紹介させていただきます。佐野警察署長、三森義功様です。本日は、卓話をお願いしま

す。空き巣・居空き・忍込みを総称して、住宅対象侵入窃盗と呼ぶそうですが、最近の佐野市内での、発生

状況も聞ければと思います。同じく佐野警察署、田村雅尚様です。 

続きまして、公益財団法人日本ボーイスカウト栃木県連盟、安蘇第２団、ベンチャー隊長の田名網学様で

す。後ほど、活動助成金を贈呈させていただきます。同じく安蘇第２団、隊員で第 25 回世界ジャンボリー

日本代表の相良華凛様。後ほど報告会をお願しております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様もご存じかと思いますが、とても残念ですが、吉澤浅一会員の御夫人、眞知子様

が、7月 31日に逝去されました。楽しかった、6月 21日の家族観劇会。赤坂プリンス、

クラシックハウスでの素敵な夕食会で一緒にお食事が出来たことが何よりでした。こ

こに謹んでご冥福をお祈りいたします。 

以上、簡単ではありますが、会長挨拶とさせていただきます。 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

 

・野警察署長 三森 義功様  

 

1. 秋田豪雨災害支援金について 

会員ひとり 1,000 円×39名を、ニコニコ会計から拠出。 

2. 地域型子ども食堂「ちょこっと」支援について 

前向きに検討する。それを前提に、当該団体の詳細を把握した上再検討する。 

3. 9 月プログラムについて 

・9 月ゲスト卓話の「とちぎボランティアネットワーク」に 3 万円寄附。 

・ゲスト卓話では、しっかり卓話時間を確保し、ゲストに対し礼節をもって対応すること。 

ゲストに対する事前案内＋礼状を以前は実施していたことを参考に。 

4. アシスタント再募集について 

9 月より、暫定的に川上会員夫人にお願いする。報酬は従来通り。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 10 名 0 名 72.2％ 

本日の欠席者 大橋 小曽戸 片柳 工藤 駒形 永井 中本 長島 馬場（大） 平井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/8 0 名 0 名 100.0％ (例会場変更) 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

8 月 11 日 (納涼祭) 

関塚 保雄 君 
4 年ぶりの納涼祭が開催でた事、皆様に会えて楽しいひと時が過ごせる事に感謝します。

どうぞ一年間、よろしくお願いします。 

永井 治寿 君 
7 月度 月例で準優勝を頂きました。久しぶりの納涼祭を企画していただきありがとうご

ざいました。家族委員会の皆様、お世話になりました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

ゲ ス ト 卓 話 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

2023 年 8 月 22 日 理事役員会報告 
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松原維一郎 君 

会員の皆様、納涼祭お疲れさまです。さて、私事 8月 11日家族で福井県の曹洞宗総本山永

平寺に旅行に行きます。宿坊に泊り、朝のお勤めで家内安全と善増寺の益々の発展、並び

に私のドライバーが沢山飛ぶように祈って参ります。 

8 月 22 日 

関塚 保雄 君 

佐野警察署長 三森義功様をお迎えして。すばらしい卓話をありがとうございました。 

どうぞこれからも、よろしくお願いします。 

また、相良華凛さん、貴重なお話ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 

三森署長、日頃の地域安全への尽力並びに本日のご講話ありがとうございました。 

ボーイスカウトのお 2人、この度の日本代表並びに本日はお越しいただきありがとうござ

いました。 

谷  和文 君 
三森署長様 公務ご多忙中 卓話ありがとうございました。秋の交通安全週間もはじまり

ます。一人一人が交通ルールを守り、事故のない社会をつくりたいものです。 

中田 英昭 君 
田名網隊長 スカウトの相良さん ようこそおいで下さいました。 

活動報告ありがとうございます。 

須藤 功一 君 

６０周年記念式典、記念事業と会員の皆様には大変お世話になりました。 

大変遅くなりましたが、本日６０周年記念誌が出来ましたのでお納めください。 

又、妻の誕生祝に素敵なお花を頂きありがとうございました。 

本島 佳明 君 三森署長、葛生クラブご来訪ありがとうございます。ご指導宜しくお願い致します。 

飯田  稔 君 三森署長様 卓話ありがとうございました。大変勉強になりました。 

髙橋 竜馬 君 三森署長 卓話ありがとうございます。貴重なお話、大変ためになりました。 

寺内  奨 君 三森署長様 本日はどうもありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 

三森署長、ようこそお越し下さいました。今後も宜しくお願いいたします。 

ボーイスカウトでお越しの相良さん、世界ジャンボリーは楽しめましたか。 

後輩の育成、宜しくお願いします。 

中野 勇夫 君 
久しぶりのゲストの卓話を頂けました。 

三森署長、猛暑の中、お越し頂き卓話ありがとうございました。 

合 計 22,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

出流原弁天池 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2949 回 2023.8.29 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

全国各地で猛暑が続いておりますが、これまでの記

録を大幅に更新しているようです。 

8 月 23 日、甲子園での決勝戦。慶応高校と仙台育英

との熱い戦い、最後まであきらめない高校球児の姿を

見て、とても感動しました。「自分たちが持ってる、実

力プラスアルファの力を、大きな応援が与えてくれ

て、自分たちの力だけじゃなくて応援してくださった

全ての人のおかげで、優勝だと思ってます。」と、慶応

の主将が、大声援に感謝の言葉を送りました。感動の

瞬間でした。 

高校生といえば、先日、作新学院高等学校でインタ

ーアクト年次大会が行われ参加しましたが、43 年前

の私が高校生の時、栃の葉国体の練習で行ったことが

ある学校です。校則の厳しい学校だったのでしょう

か、教室の黒板に「オートバイ、見るな、触るな、近

寄るな」と、大きく標語が書かれていたことを今でも

覚えています。 

この頃は、日本中でバイクが全盛期でしたが、事故

が多く危険な乗り物として、扱わられ「三ない運動」

高校生がバイクに乗ることに関し「免許を取らせな

い」、「買わせない」、「運転させない」というスローガンを掲げ規制する社会運動にまで発展したそうです。

時代の流れとともに、親が車で送迎をしたりして、バイクに乗っている高校生はほとんど見かけません。し

かし、最近では強制的にバイクを禁止するのではなく、高校生にしっかりとした交通教育をすることが必要

ではないかという声が大きくなってきたようです。また、時代の変化を感じる今日この頃です。 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

米山功労者 吉澤慎太郎君、齋藤孝之君、髙橋竜馬君 

 

・奉仕プロジェクト委員会   本島委員長   ・職業奉仕委員会       髙橋委員長 

・社会奉仕委員会       中田委員長   ・青少年奉仕委員会      飯塚委員長 

・国際奉仕委員会       土屋委員長   ・ロータリー財団支援委員会  川上委員長 

・ロータリー財団委員会    野部委員長   ・米山記念奨学会委員会    相子委員長 

・ＳＡＡ           中野委員長 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 5 名 0 名 86.1％ 

本日の欠席者 工藤 永井 長島 馬場（大） 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/22 10 名 0 名 72.2％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
明日は久々のゴルフです。今年のアベレージは現在 100 ちょうど。 

明日の目標は、アプローチ中心の 96 切で、熱中症に注意しながら楽しみます。 

奥山 浩司 君 
慶応の応援が世間をお騒がせしております。 

私はあの甲子園に響く大応援にひとりゾクゾクワクワクしておりました。 

吉澤慎太郎 君 米山功労賞をいただいて！ 

斎藤 孝之 君 
4 回目の米山功労賞をいただきました。 

13 回目の吉澤さんには届きませんが、末長く続けて参ります。 

髙橋 竜馬 君 米山功労者第 1回頂きました。ありがとうございました!! 

石澤 洋幸 君 米山功労者表彰受賞おめでとうございます。 

中野 勇夫 君 

妻の誕生日にユリの花を交えたとっても素敵なお花が届きありがとうございました。 

大変な喜びでした。今月は、初孫の誕生もあり、同月の誕生月となりダブルでの喜びを感

じているようです。 

合 計 17,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

第 2 - 3 ク ラ ブ 協 議 会 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

会 員 表 彰 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2950 回 2023.9.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

昨日、宇都宮地方にて「短時間大雨」が５回来ました。床下

浸水や道路冠水が相次いだようです。また、佐野の８月平均気

温が 29.6 度と、平年より 3.3 度ほど高いそうです。地球温暖

化が身近で感じるようになってきました。 

 

本日は、『視野を日常的に広げていく方法』についてお話を

します。個人差は当然ありますが、年齢が若いほど視野が狭い

傾向にあるそうです。ただ、若い人でも様々な領域に関心を持

ち、情報収集する多様な価値観や年代の人と会話することによって、思考の癖に気づき視野を広げていける

そうです。 

視野が広い人は、「好奇心旺盛で知識が豊富。フットワークが軽く、1つの意見や考えに固執しない」とい

われ、視野を広げることにより「的確な状況判断ができ、問題解決能力が高まり、新しいアイデアを思いつ

きやすくなる」そうです。炉辺会議や委員会活動などが良い例かと思います。 

私の経験談ですが、４年前の地区大会記念ゴルフで、鹿沼 RC の方々とラウンドしました。とてもゴルフ

の上手な方だったので「ご職業は？」と聞いてみたところ、「宮司」と言われ、後で知ったのですが石原パス

トガバナーでした。パストガバナーとはつゆ知らず、軽率な会話をしたという、苦い経験もあります。しか

し、昨年の地区大会記念ゴルフでは、県北のクラブの方と栃木南 RC の方と、クラブの状況などの情報交換

などをしながら、楽しくラウンドが出来ました。偶然にも、栃木南

RC の方は、今年度クラブの会長です。様々なクラブのロータリアン

と会話をすると、とても新鮮で自分の視野が広がった感じがしてき

ます。日々の心がけや努力によって、視野は広がっていきますので、

皆さんも積極的に地区やグループの活動に参加し、新鮮な会話を楽

しんではいかがでしょうか。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

誕生祝 齋藤孝之君、飯田稔君、森徹君、石澤洋幸君 

結婚祝 関塚保雄君 

皆出席 田澤秀文君(34 年）、大串政希君（2 年） 

 

・9 月のロータリーレートは、１＄＝146 円 

・本日より、川上会員の奥様がアシスタント後任になられます 

・10 月 21 日(土)第 9G ポリオデー 参加者確認 

・10 月 27 日（金）地区大会記念ゴルフ大会の出欠 

 

 

 

・寺内 奨 君 

 

 

 

 

 

 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 大橋 小曽戸 工藤 駒形 石澤 須藤 長島 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

8/29 5 名 0 名 86.1％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

先日のちふり湖ゴルフコースで、目標の 96切が出来ました。 

前の日からの宿泊と、すがすがしい朝と同伴競技者に恵まれ、45-44、トータル 89 と我な

がら好スコアでラウンド出来ました。次回は優勝を狙います。 

寺内君、新人卓話ありがとうござました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

新 入 会 員 卓 話 

永 井 治 寿 委 員 長 

会 員 表 彰 

幹 事 報 告 
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奥山 浩司 君 寺内君、卓話ありがとうございました。エクステリアのこと、よくわかりました。 

田澤 秀文 君 皆出席をいただいて。いよいよ 35年目に入りました。 

斎藤 孝之 君 誕生祝をいただきありがとうございます。いよいよゴルフ利用税が半額になります。 

中田 英昭 君 
先週から昨日まで、熊本オートポリスで全日本ロードレースに行ってきました。 

泊りは菊池温泉、昔は熊本の奥座敷として栄えた様です～。いいお湯でした。 

土屋  登 君 
青藍泰斗高校野球部。ノーシードから関東大会目指して頑張って下さい。応援に行きます。 

昨日の宇都宮の雨にびっくりしました。 

飯田  稔 君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。69 才になりました。 

髙橋 竜馬 君 寺内君、新入社員卓話ありがとうございました。大変参考になりました。 

森   徹 君 誕生祝を頂きました。52才になります。ありがとうございました。 

寺内  奨 君 
先日、ちふり湖でゴルフ愛好会デビューしました。 

いつも通りのスコアで楽しくできました。 

中本 勝雄 君 

先日のゴルフ愛好会では、楽しいひと時をありがとうございました。齊藤前社長が参加さ

れ、しかも同組でのラウンドで少し遠慮しすぎたかと思います。(笑) 

寺内さん、本日は卓話をありがとうございました。 

永井 治寿 君 
8 月のゴルフコンペで優勝させて頂きました。ハンデと同伴競技者のお陰です。 

相子君、寺内君、ありがとう。寺内君、新人卓話もありがとう。 

合 計 23,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2951 回 2023.9.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まず初めに、本日のお客様を紹介します。認定 NPO 法人とちぎボランティアネットワーク 理事長 矢野正

弘様です。後ほど、ゲスト卓話をお願いしております。 

 

先日の金曜日の台風13号が大変な災害になるのではと思

い、災害に備えていたところ、予想よりも少し太平洋側に

移動したおかげで佐野市では被害にあわずにすみました。

家屋浸水や、土砂崩れなど、大きな被害を被った千葉、茨

城、福島県の皆様には心よりお見舞い申し上げます。 

４年前の 10 月、台風 19 号が佐野市でたくさんの被害を

もたらしました。葛生地区でも、例会が休会になるほどの

被害で、たくさんの方々の家屋を浸水する大災害でした。 

 

12 年前の 3.11 も、少しづつ記憶から薄くなってきましたが、昔からのことわざに「災害は、忘れた頃に、

やってくる」とあります。そのような事を、思い起こさせる今回の台風でした。 

これからは、小学校跡地を防災拠点としたり、ボーイスカウトの方々と連携して、災害で電気が使えない

ときにでも対応できるような子どもたちを育てていけるような社会も必要かと思います。頻繁に起こるであ

ろう災害を常に意識し、「災害になったら、誰かが助けてくれる」ではなく、「災害になったら、助けてあげ

られる」ような、防災を強化することを考えていくことも、ロータリアンにとって大切なことかと思います。 

 

・地区大会本会議が、11 月 12 日佐野市文化会館大ホールで開催 

・地区大会記念ゴルフ大会の当クラブ参加者 18名 

・10 月 21 日第 9G ポリオデー 参加者 10 名 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 

2019 年 10 月 佐野市の台風被害 



 

 

 ・認定 NPO 法人とちぎボランティアネットワーク  

     理事長 矢野正広 様 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 工藤 石澤 髙橋 長島 馬場(大) 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/5 8 名 0 名 77.8％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
結婚祝いを頂きありがとうございました。あれから 24年が経ちました。 

とちぎボランティアネットワーク矢野様、貴重な卓話をありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
本日は、とちぎボランティアネットワーク矢野理事、長卓話をいただき、誠にありがとう

ございます。 

中田 英昭 君 矢野理事長、ようこそ葛生クラブへ。さらなる活躍をご祈念いたします。 

本島 佳明 君 
矢野様、葛生ロータリークラブご来訪ありがとうございます。 

卓話ありがとうございました。 

土屋  登 君 青藍泰斗高校野球部、初戦突破おめでとうございます。あと 4 回勝てば関東大会です。 

飯田  稔 君 矢野理事長様、お忙しい中卓話をしていただきましてありがとうございました。 

寺内  奨 君 
矢野理事長様、本日はお越し下さいましてありがとうございました。 

貴重なお話ありがとうございました。 

中本 勝雄 君 
矢野理事長様、本日のゲスト卓話につきましては大変勉強になりました。 

ありがとうございました。 

永井 治寿 君 

先週末、ゴルフで 70 台が出てしまいました。 

来週の会長杯を前に、ピークを迎えてしまいました。 

本日は、矢野理事長、卓話ありがとうございました。 

合 計 17,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

ゲ ス ト 卓 話 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2952 回 2023.9.19  例会場 於：桃川  18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、真夏と同じ暑さの中、第一回会長杯ゴルフコンペに参加、ありがとうございました。 

また、今回で 2回目となります、夜の奉仕活動に、お忙しい所、沢山の会員の、皆様に、御出席を頂き、

誠にありがとうございます。 

それから、ロータリー家族親睦委員、並びに SAA の方には、コンペで、お疲れのところ、早くからの準備

をしていただき、ありがとうございました。 

さて、本日の私のゴルフですが、スタートホールで、キャディーさんの言ったとおりにパットをするとバ

ーディーとなり、45，45 と、同伴競技者とキャディーさんのおかげでスコアが、まとまりました。 

これからは、夜の奉仕活動を、皆様と一緒に、ゆっくりと、楽しみたいと思います。 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



            

関塚 保雄 君 
本日は、同伴競技者に恵まれ、スコアもそこそこで楽しいゴルフになりました。 

また、この夜間例会が楽しい奉仕活動になればと思います。 

吉澤 浅一 君 
無事に家内の 49 日を終了致しました。皆様のお心遣いありがとうございました。 

家内も天国で見守って（見張っているかも～）くれる事と思います。 

齋藤 孝之 君 
第 27 回ゴルフ愛好会で優勝させていただきました。しばらくぶりです。 

スコアは言わない方が宜しいですよね。次回もがんばります!! 

中田 英昭 君 
暑い中、楽しくプレーする事ができました。 

同伴競技者の永井校長、飯塚くん、川上くん、ありがとうございました。5 位でした。 

本島 佳明 君 
阪神タイガース 18 年ぶり優勝おめでとうございます。甲子園で巨人戦で決めたことが最

高です。ＷＢＣより経済効果がよくなること間違いないです。 

片柳 克敏 君 ゴールドティーからラッキーにもドラゴンをもらいました。 

中野 勇夫 君 
第 27 回ゴルフ愛好会、まさか・・・回で 3 位に入るとは。 

半年振りの 3 桁ジャストを打ちました。残念、。次回より改めて精進します。 

髙橋 竜馬 君 
第 27 回ゴルフ愛好会、準優勝させて頂きました。天気が良く、楽しくプレーできました。 

ありがとうございました!! 80 台前半はむずかしいです。 

永井 治寿 君 青藍泰斗高校野球部 ベスト８進出しました。シード獲得できました。 

合 計 29,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2953 回 2023.9.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

「暑さ寒さも彼岸まで」と、昔からよく言われておりますが、まさにその通りで、

朝晩の気温が急激に下がり始めました。本日は、「自然と地球温暖化」のお話をします。 

世間では、二酸化炭素の増加と気温の上昇が毎日報道されておりますが、これは植

物にとって素晴らしいことのようです。CO2 濃度の上昇により光合成速度が大きくな

り、植物はよく育ち、作物の収穫量は増えているそうです。また、これから世界的に

森林面積は拡大していき、温暖化による砂漠化とは逆のことが起きるそうです。以前、

私が熱帯魚を飼育したときのことですが、食料をあたえすぎたりして水が汚れるので、濾過装置を使います

が、過剰に濾過をするとバクテリアが生きられません。また、水道水には塩素があるため、カルキ抜きをし

てからでないと小さな熱帯魚にとっては命の危険があります。水温や酸素も重要です。夏はクーラー、冬は

ヒーターで調整し、水槽に酸素がなくならないようコンプレッサーで酸素を送り、

ボンベで二酸化炭素を入れます。直射日光や照明がたくさん当たるとコケがたくさ

ん出てきるので、こちらも調整します。二酸化炭素が多すぎると熱帯魚は苦しくな

り、酸素が多すぎると水草が成長できず熱帯魚の居場所がなくなり、卵を産むこと

が出来ません。これらの手間を考えると、到底、自然にはかないません。 

人間も、動物も、植物も、水槽の中の熱帯魚も同じ生態系です。生き物が住みや

すいバランスのとれた環境を保ち続けられるように、小さな熱帯魚の飼育をとおし

て、自然の大切さを感じることが出来ました。 

 

・会員長期欠席の件 

・9 月 28 日、財団補助事業の寄付贈呈式をカーサ・パラディソで実施 

・理事役員会の件 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 



 

 

・田澤秀文 君 

 

1. 各協賛金及び祝金について 

・佐野市スポーツ協会葛生支部地区体育祭に、協賛金 1万円 

・唐沢山城址ウォーキング inさの 2023 に、協賛金 1 万円 

・田沼 RC60 周年(12/2)に、1 万円の祝金 

・葛生ライオンズクラブ結成 50 周年に、1万円の祝金 

2. 地区大会記念ゴルフ大会登録料は全額クラブより拠出 

3. 会員の病気による長期欠席について 

・1 万円のお見舞金 

・病欠期間中分は、人頭分担金以外の会費を返却 

4. 2024-25 地区委員の推薦について 

    現行の中田英昭委員、中野勇夫委員を、引き続き推薦 

5. 備品購入について 

    コーヒーメーカー購入に向けて、まずは商品調査 

6. 10 月プログラムについて 

   ・第一例会の卓話はなし、第三例会の新人卓話を馬場大輔君 

   ・第 4 例会は、通常例会に変更 

7. その他 

   ・中町運動公園にある、当クラブ 20周年記念時計台の腐食が激しく 

撤去することを了承（撤去費用は市負担） 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 7 名 0 名 79.4％ 

本日の欠席者 相子 大橋 長島 中田 野部 馬場(大) 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/19 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

卓 話 

2023 年 9 月 26 日 理事役員会報告 
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欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

田澤秀文会員、卓話ありがとうございました。 

先週の会長杯ゴルフコンペで、ハンディに恵まれ優勝させて頂きありがとうございました。 

また、皆様のおかげで、夜間例会が楽しい奉仕活動になりました事、感謝いたします。 

奥山 浩司 君 田澤会員、卓話ありがとうございました。今後共ご指導宜しくおねがいいたします。 

須藤 功一 君 田澤会員、卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 昨日、妻の誕生日にキレイなお花が届きました。ありがとうございました。 

永井 治寿 君 今日は、お彼岸の最終日です。ご先祖様へ感謝して、今をしっかり生きましょう。合掌 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2954 回 2023.10.3 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

９月中旬に見かける彼岸花が、今でもたくさん見かけるようになり

ました。長引いた暑さも少し和らいできた今日この頃、ゴルファーにと

っては一番いい季節となりました。そこで、本日は「ゴルフと目視感覚」

について、自分の体験談を３つほど、お話しします。 

一つ目は、飛ばさないようにする。もちろん力を入れすぎないためで

す。二つ目は、ボールにラインを引く。これは、いままで感で打ってい

たことを、ティーアップの時も必ず目標にラインを合わせるようにしてドライバーで打つと、だいたい狙い

通りに飛んでいきます。また、パターの時には寄せることが格段に上達します。一説によると、ゴルフボー

ルにラインを入れると、方向性が安定したり、転がりを確認できたり、誤球を避けることができるそうです。

そして、三つめは、（これが一番重要です）人間の目視感覚は人それぞれ違いがありますが、自分で、狙う方

向が正面と思っていても、その日のコンディションでかなり違ってくるようです。以前は、効き目と両目と

では同じ方向に見えるはずなので、両目でボールのラインに合わせていました。それが、両目と効き目は、

その日の状況や、体調によって違って見えると、３か月前に気がつき、それからは、全て

効き目だけで合わせるようにしたら、スコアが良くなりました。スコアは 10 打ぐらいよく

なって、2 年間の平均スコアで 100 切りを達成しました。これからの目標は 90切です。私

の体験談でしたが、皆様も、ゴルフと限らず、狙いを定めることが、ありましたら試して

みて下さい。 

 

結婚祝 横塚信也君、小曽戸健治君、松原維一郎君、石澤洋幸君 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 



 

・今月の為替レートは、1＄＝149 円です。 

・10 月 21 日（土）第 9G ポリオデーに 10 名参加予定。 

イオンモール佐野新都市中央玄関前に、10:30 集合。 

・中町運動公園内に 20周年記念で贈呈した時計台が 

老朽化のため、佐野市より撤去したいと申出ががあり、了承。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 9 名 0 名 77.1％ 

本日の欠席者 大橋 工藤 石澤 長島 平井 松原 本島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

9/26 7 名 0 名 79.4％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

我が家に新しい家族が増えました。9 月 29日(金)夕方、妻が栃本の河川敷で、仔猫を拾っ

てきてしまいました。推定 3 ヶ月の男の子です。 

毎日あわただしくなり、先住犬も私たちも少し若返りました。 

中田 英昭 君 
ポールハリスフェロー3回目を頂く事ができました。ありがとうございます。 

雲霧仁左衛門ものこり 2話となりました。是非お楽しみください！ 

小曽戸健治 君 
結婚祝いを頂きまして有難うございます。最近は、結婚記念日を忘れがちです。 

この機会がないと思い出しません。有難い事です。後 2年で金婚式を迎えます。 

土屋  登 君 
地区財団事業で、除草機の寄付を頂きました。町の美化の為に有効活用致します。 

現在秋山川の土手を除草しております。ありがとうございました。 

飯田  稔 君 妻の誕生日にきれいなお花をいただきましてありがとうございました。 

永井 治寿 君 

週末、新潟県長岡カントリークラブで齊藤茂さんとゴルフをしてきました。 

夜、日本酒を飲みすぎて二日酔いになりました。 

翌日は、パワースポット弥彦神社で厄を払ってきました。 合掌 

合 計 13,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2955 回 2023.10.10 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

23 年前までは 10 月 10 日は体育の日でしたが、現在は 10 月 9 日をスポーツの日として祝

日になっています。昨日は、あいにく一日中寒い雨でしたが、佐野市民ゴルフ大会に出席し

ました。気温の変化に体がなかなか順応出来ず「老化しているのではないか」と感じる一日

でした。そこで本日は、「老化予防」についてお話ししたいと思います。 

私たちの体は、生まれてから亡くなるまで常に変化が起きています。これらの変化は、一

般的に 40代から衰える傾向にあるため、年齢を重ねていけば誰にでも起こるものです。生ま

れてから成長を続けてきた体は、あるときに成熟期を迎え、この時期から生じる生理機能の衰えを「老化」

と呼ぶそうです。白髪が増えたり、何をするのも「よいしょっ」と掛け声をしたり、坂道や階段をのぼると

息切れしたり、就寝時にはトイレの回数が増えてきます。私も慣れてきましたが、夜中と明け方の２回は行

ってます。時間の流れは誰にとっても同じです。しかし、体が変化するスピードは同じではありません。体

の成長速度に個人差があるように、老化の進行速度も人それぞれ異なります。以前、ゴルフの前日はなるべ

く体を休めるようにしていましたが、今は体を出来るだけ動かすようにし、朝、散

歩や体操をして、適度な運動によって筋肉の衰えをなくし、老化を遅くするように

努力しています。  

これから寒い冬が来ます。風邪をひかないように厚着をするのではなく、風邪を

ひきにくい体作りが、老化を遅くする一番の予防のようです。 

 

入会予定の田中幸弘さんの入会日が 11 月１日に決まりました。 

来週の 10月 17 日(火)に例会見学、11 月 7 日(火)が入会式となりますので宜しくお願いします。 

 

・11 月 12 日地区大会の出欠を、来週例会で確認します。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 



 

社会奉仕委員会 

    中田英昭 委員長 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 27 名 8 名 0 名 77.1％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 工藤 石澤 長島 平井 松原 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/3 8 名 0 名 77.1％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

昨日は 150 名のゴルフコンペでしたが、寒くてドシャ降りの雨のため、半数近くの方が、

キャンセルとなりました。体力づくりと思い、雨でも楽しくプレーして、そこそこのスコ

アで 8位となり豪華賞品(りんご)をいただきました。 

奧山 浩司 君 

 

私の大好きな番組 NHK「雲霧仁左衛門 6」今週が最終回です。 

中田クルミちゃんの胡蝶は必見です。 

今週金曜日夜 8:00 BS1 を是非ご覧ください。 

土屋  登 君 
昨日市民ゴルフに参加しました。 

土砂降りの中のプレーでしたが、ハンディに恵まれ 4 位で米 10㎏頂きました。 

永井 治寿 君 
昨日、久しぶりの雨のラウンドを楽しみました。 

ハーフコンペでハンディに恵まれ 3位になりました。感謝 合掌 

合 計 8,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

第 2 回クラブフォーラム 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2956 回 2023.10.17 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。例会見学の、田中幸弘さんです。 
来月より、葛生ロータリークラブの会員となられます。 
 
本日は、「ちょとした心理効果」についてお話しします。見るからに品の良さそうな人が良いことをして

も、常識の範囲内ととられてしまいます。その一方で、一見ガラの悪い人がお年寄りに席を譲っただけでも、

とても良い人に見えてくる。これを心理学では『対比効果』と言うそうです。不良少年が、道端に捨てられ

た猫を拾うなど「ギャップ」があるほど好感度が上がり、最初からずっと良い人よりも、途中から良いイメ

ージになる人の方が好感度は高くなるそうです。 
また、人間の脳は、話や、音、光、温度、湿度といったあらゆる情報を記憶しようとします。嫌な思い出

を鮮明に覚えているのは、心理的側面に影響を受けやすい脳が、ネガティブな体験を回避するために、また

同じ経験をしないように詳細に情報を記憶するそうです。退屈だったり嫌な時間は、周囲の全ての情報に注

意が向きやすく、脳が神経質になっているためなかなか時間が経たない感じになるそうです。逆に、『楽し

い時はすぐに時間が過ぎる』とよく言いますが、楽しい時間はその体験だけで満たされてしまって、細かな

情報には注意が向かず、フワッとした記憶になると言われています。 
先月の夜間例会のように、みなさんと楽しくお酒を飲んだ時は、あっとい

う間に時間がすぎてしまいます。このように、次の日には記憶がなくなるほ

どとても楽しいひと時を過ごせたときは「ちょとした心理効果」だったと思

います。 

 

10 月 14 日、葛生ライオンズクラブの結成 50 周年記念式典に参加しました。 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 報 告 



 

・10 月 21 日(土)第 9G ポリオデーについて 

・10 月 27 日(金)地区大会記念ゴルフ大会について 

・本日、理事役員会を行います 

 

・馬場大輔 君 

 

1. 会員令夫人の誕生祝等について 

 家族親睦委員会で検討 

2. 地区大会関連の出席状況報告 

 10/27 記念ゴルフ 17名、11 月 11 日晩餐会 2名、11 月 12 日地区大会 26 名 

3. 外部卓話依頼  12 月佐野市長、1 月佐野税務署長 

4. 11 月 21 日第 3例会会場変更（新そばを楽しむ会）と金蔵院見学について 

 クラブからお布施 1万円、御朱印の希望者は個人で購入 

5. 備品購入（コーヒーメーカー2 基）承認 

6. 11 月プログラムの件 承認 

7. 須藤功一会員の出席免除の件 承認 

 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 12 名 0 名 65.7％ 

本日の欠席者 
大串 大橋 小曽戸 工藤 駒形 石澤 齋藤 蓼沼 中本 長島 

中野 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/10 8 名 0 名 77.1％  

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

新 入 会 員 卓 話 

幹 事 報 告 

2023 年 10 月 17 日 理事役員会報告 
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欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

馬場大輔君、新人卓話ありがとうございました。 

先週のゴルフコンペは、天候もよく絶好のゴルフ日和でしたが、誤所からのプレーで２ペ

ナルティーのミスをしたため、順位が最下位となりました。 

これからは、さらに精進し挽回していきます。 

奧山 浩司 君 
田中弘幸さん、本日はようこそおいで下さいました。 

来月から同じ仲間としてご一緒できることを楽しみにしております。 

中田 英昭 君 雲霧仁左衛門 ご視聴ありがとうございました。明日の市民ゴルフ楽しんできます～！ 

飯田  稔 君 
先日の母の葬儀の際には、お忙しい中ご会葬くださいましてありがとうございました。 

馬場さん卓話ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 馬場大輔君、新入社員卓話ありがとうございました。今後とも宜しくお願いします!! 

松原維一郎 君 
結婚祝いを頂きありがとうございます。14年になります。 

夫婦でお祝いしたいと思います。 

寺内  奨 君 馬場君、新入会員卓話ありがとうございました。大変勉強になりました。 

永井 治寿 君 
この 1週間で、快晴のゴルフ、土砂降りのゴルフを 1 回ずつラウンドしました。最近良く

降られます。田中さん、葛生 RC への入会を心待ちにしております。 

合 計 26,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2957 回 2023.10.24 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

「孝行したい時に親は無し」と昔から言われていますが、これは江戸時代に作成された川柳集の一句です。

子が親の愛の有り難味を知り孝行しようと思える年齢には、親は既に他界しているという教えで、孝行でき

なかった後悔を背負わないよう、若い頃から孝行しておくことを勧める意図を含むそうです。 
本日は、「親からの教え」について話したいと思います。少し前まで、他界した父から教えてもらったこと

をほとんど忘れていましたが、年を重ねてきて少しずつ理解できるようになってきました。印鑑には上下の

印、これを業界では「アタリ」といいます。スムーズに間違いなく押印するために「アタリ」がある方が、

便利だと思われますが、実印には「アタリ」がない理由があります。実印をみて、ふと父が言った言葉を思

い出しました。初めて、実印を作ったときのことです。「実印は、押す前に印鑑の上下を確認して、本当に押

していいのかを、もう一度考えてから押すもので、簡単に押すものではない」と。便利さを追求しすぎてき

た自分が、物事にはそれぞれ意味があるということを、今になって思い出しまし

た。最近、思うように出来なかった親孝行を考えるようになってきましたが、親

から言われたことを思い起こすことも、一つの親孝行かもしれません。 
今は、何よりも元気でいてくれる母親に感謝しています。そして、母が楽しい

と思うことを何か 1 つでも見つけてあげられたらいいなと思います。 

 

・10/21(土)第９グループポリオデーに 10 名参加いただきありがとうございました。 

・10/27(金) 地区大会記念ゴルフ大会が開催されます。 

終了後は 6 時より紅楽にて反省会を行います。 

・11/12 地区大会のお土産「佐野ラーメン」が後日郵送され、11/28 例会で会員に配布されます。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

幹 事 報 告 



 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 9 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 小曽戸 工藤 石澤 土屋 永井 長島 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/10 12 名 0 名 65.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

ベネファクター表彰を頂きありがとうございました。 

先日第９グループのポリオデーに、葛生クラブからは 10 名の方に 

参加していただきました。御協力ありがとうございました。 

イオンの玄関前でチラシを配る作業でしたが、とても新鮮でした。 

駒形 忠晴 君 

先週、栃木県採石工業組合業務委員会の研修にて 10/19・20 福岡県田川市にある「船尾鉱

山」行って参りました。元日鉄鉱業栃木事業所 所長今井さんが社長として頑張っておられ

ました。葛生ロータリークラブの 60 周年記念誌を送っていただき懐かしかったと話され

ていました。関塚会長をはじめ、60 周年実行委員長須藤さんと話をし、お礼を伝えました

とのこと。葛生ロータリークラブの皆様によろしく伝えて下さいと話されていました。 

年間 240 万ｔ(雑石も含む)の生産・販売をする大きな鉱山でした。 

大串 政希 君 

先週。、大坂へ旅行に行ってきました。クライマックスシリーズ開催中でありましたが、す

でに阪神対オリックスの日本シリーズの話題で盛り上がっていました。まわりを見ても誰

もマスクをしておらず、久しぶりにコロナを忘れて楽しい旅行ができました。 

中野さん、優良自動車整備士賞受賞おめでとうございます。 

寺内  奨 君 
中野委員長、優良自動車整備士表彰おめでとうございます。 

今後ともよろしくお願い致します。 

中野 勇夫 君 

先週の火曜日 17 日に関東運局長表彰式にて優良自動車整備士を受賞するため、横浜市 横

浜教育会館へ行ってきました。 

整備士として 40 年目を迎える節目の年に 

この受賞は人生の宝物となりました。 

そしてこの受賞をいただき自動車整備業界の 

更なる向上に寄与出来ればと思いも一心しました。 

寺内君、先週の例会では初デビュー司会 

お疲れ様でした。 

合 計 10,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2958 回 2023.11.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

田中幸弘君、御入会おめでとうございます。これから一緒に楽しい奉仕活動を行いましょう。 

10 月 27 日の地区大会記念ゴルフ大会に出席をされた皆さん、早朝より参加頂きあ

りがとうございました。18 名中 7 名の方が賞品を頂き、好成績に終わることが出来

ました。また、クラブ別の順位では、惜しくも優勝は出来ませんでしたが、参加人数

では最多でした。ご協力頂きありがとうございました。感謝いたします。 

先週の炉辺会議では、沢山の方に出席いただき充実した会議になりました。本島奉

仕プロジェクト委員長をはじめ、準備をしていただいた各委員長のみなさん、ありが

とうございました。 

本日は 「役が人を作る」ことについてお話ししたいと思います。『芸は身を助ける』と昔から言われてい

ますが、これは『江戸いろはかるた』の一つだそうです。一芸を身につけておくと、いざというとき生計を

助ける、という意味があります。同じように、『役が人を作る』という言葉があります。幹部候補者に役職を

つけると、その人は次第に役職にあった行動を取るようになり、役職に見合った人間に育つという考えだそ

うです。 

先日、 ホテルニューイタヤ宇都宮で第 45 回 RYLA セミナーが行われました。吉澤石灰工業様より、金澤

さんと、崎山さんの 2名に参加していただき、葛生クラブからは私と飯塚委員長が出席いたしました。グル

ープ別ディスカッションは、「ダメなリーダーがいる組織において、若手のあなたができるリーダーシップ

とは？」というテーマでの発表でした。ロータリアンのみなさんは一瞬ドキッとしたと思いますが、そのあ

と 25 名の受講生は生き生きと二日間の体験を発表し、とても新鮮で貴重な話を聞くことが出来ました。普

段経験が出来ないことを経験することによって、人は成長し育っていくということを、改めて感じた一日で

した。 

 

誕生祝  吉澤浅一君、関塚雄君、保科純一郎君 

結婚祝 齋藤孝之君、川上卓也君、飯塚達郎君 

皆出席 相子正幸君（6年） 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 



 

クラブ細則に従い、年次総会の１カ月前となりますので、理事役員立候補者の指名のため指名委員会を

立ち上げることとします。指名委員会の委員は、私、現会長関塚、保科会長エレクト、永井直前会長、

中野直近元会長、本島直近元会長の５名で、選考指名を致します。 

また、指名委員会の委員長は永井直前会長が務め、来月の年次総会で皆様にご報告させて頂きます。 

 

・今月のロータリーレートは、1＄＝149 円 

・11 月 12 日(日)地区大会参加者 26 名、反省会参加者 16名 

・来週の例会は、振替休会 

・11 月 21 日(火)の例会は、高齢者センターで「新そばを楽しむ会」 

・11 月 28 日(火）の例会は、ガバナー補佐訪問 

・来年の国際大会出席希望者を確認 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 10 名 0 名 73.0％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 大橋 工藤 石澤 蓼沼 長島 馬場（大） 平井 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

10/24 9 名 0 名 75.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

田中幸弘君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これから一緒に楽しい奉仕活動をしていきましょう。 

誕生祝いを頂きありがとうございます。おかげさまで 60 才。 

還暦を迎え、妻より祝いにネクタイを買ってもらいました。 

※ 私に内緒で勝手に買いました。 by 嫁 

奥山 浩司 君 
田中幸弘君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これからどうぞよろしくおねがいいたします。 

吉澤慎太郎 君 新入会員として田中幸弘君をお迎えして！心より歓迎いたします。 

福島 秀治 君 田中君、この度はご入会おめでとうございます。一緒に奉仕活動を楽しみましょう。 

中田 英昭 君 
田中君、入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。 

音楽関係のお話、楽しみにしています。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 
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駒形 忠晴 君 
田中弘幸くん、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。よろしくお願いいたし

ます。野部会員「味噌プリン」ごちそうさまでした。 

須藤 功一 君 田中幸弘さんの入会を祝して。 

齋藤 孝之 君 

結婚祝いをいただき、誠にありがとうございます。早や 39年が経過しました。 

最近は、夫婦での買い物は孫の洋服とおもちゃ、夜中は孫のサッカーの YouTube を観るの

が日課となりました。 

小曽戸健治 君 田中弘幸さん、入会おめでとうございます。一緒にロータリー活動を楽しみましょう。 

片柳 克敏 君 
ゴルフ愛好会三好コースにて準優勝しました。 

田中君、入会を歓迎します。よろしくお付き合い下さい。 

本島 佳明 君 

阪神タイガース 38 年振り 2 回目の日本一おめでとう。1 回目は 20 才、2 回目は 58 才、3

回目は見れないかもしれませんが来年も期待しています。甲子園に応援行けなかったこと

が残念です。阪神優勝で国内の経済効果が爆上がりになるでしょう。 

中野 勇夫 君 
田中君ようこそ葛生 RCへ。入会おめでとうございます。 

これから末長く宜しくお願いします。 

土屋  登 君 田中弘幸君、入会おめでとうございます。これから宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
誕生祝いを頂きありがとうございました。昨日 55歳になりまし。 

来年には工場が完成するので、より一層精進したいと思います。 

川上 卓也 君 
結婚祝いありがとうございます。コメントは差し支えます。 

田中さん、葛生ロータリークラブへようこそ!!これから一緒に頑張りましょう。 

相子 正幸 君 
年数が若いですが、皆出席を頂きました。 

年数を少しずつゆっくりと積み重ねていきます。よろしくお願いします。 

髙橋 竜馬 君 
田中さん、入会おめでとうございます!! 

ロータリー活動楽しみましょう。今後とも宜しくお願いします!! 

野部 武典 君 
日本テレビ「メシドウ」の取材が本日入っております。 

編集で全カットされませんように・・・。 

大串 政希 君 
田中さん、これからよろしくお願いします。 

本島会長タイガース優勝おめでとうございます。 

松原維一郎 君 田中弘幸君、ご入会おめでとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

寺内  奨 君 

先日、妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございました。妻も大変喜んでおりました。 

田中さん、葛生ロータリークラブご入会おめでとうございます。これから、どうぞよろし

くお願い致します。 

中本 勝雄 君 
田中幸弘さん、葛生ロータリークラブへようこそ。私自身も、入会半年足らずの未熟者で

すが、皆さんあたたかくて素敵な人たちばかりです。今後ともよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

10/27 地区大会ゴルフお疲れ様でした。残念ながら 3 位でした。葛生クラブの月例も兼ね

ていましたが、そちらは優勝でした。内弁慶ナガイと呼んでください 

新入会員の田中君、ロータリー活動を楽しみましょう。野部君、プリンごちそう様です。 

合 計 48,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2959 回 2023.11.21 例会場 於：佐野市農林漁家高齢者センター  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先週の地区大会、朝早くからの参加、ありがとうございました。 
また、本日もたくさんの参加ありがとうございます。本日は、「新そばを楽しむ会」です。伝統行事でいつ

も好天に恵まれています。高齢者センターでの新そばを楽しんでください。 
尚、新そばを、食べ終わりましたら、金蔵院にて社会奉仕作業があります。お時間のあるかたは、お立ち

寄り下さい。尚、本日は社会奉仕委員長が欠席のため、代わりに私が案内をさせていただきたいと思います。

お手元の地図がありますのでご覧ください。元常盤小学校前に、臨時の信号があります。道がかなり狭いの

で、この信号は必ず守って下さい。紅葉も見頃で、全国的にも有名になってきたため大変混雑しているよう

ですが、この好天と紅葉をお楽しみいただければと思います。 
 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
美味しい新そばをいただき、ありがとうございます。 

この後、紅葉が一段ときれいな金蔵院で社会奉仕作業です。皆様、出席をよろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 
新そばごちそうさまでした。美味しかったです。 

金蔵院の参拝と紅葉初めてです。たのしみです。 

馬場 俊一 君 おいしいそばを戴いて。 

中野 勇夫 君 
新そばを美味しく頂きます。第 29回ゴルフ愛好会 

太平洋益子でのプレーで 105 回も打ったのに第 3位に入れました。ラッキーでした。 

保科純一郎 君 
妻の誕生日にお花が届きました。ありがとうございました。 

夫婦でインフルエンザにかかり参りました。 

飯田  稔 君 新そばをおいしくいただきました。ありがとうございました。 

野部 武典 君 
先週月曜日に車で事故に合いました。車は廃車に近いのですが、ケガは少しで済みました。

車は廃車ですが、新車特約で戻ってきてくれるようです。 

田中 幸弘 君 
初めてニコニコカード記入します。 

仙波そば高齢者センターは 5 年以上前、久し振りの訪問です。新そば楽しみです。 

永井 治寿 君 RC ゴルフ愛好会 11月月例で 2位となりました。新そばとてもおいしかったです。合掌 

合 計 17,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 

2023年 11月 28日 

金 蔵 院 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2960 回 2023.11.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様紹介を、させていただきます。田沼ロータリークラブ亀田清ガバナー補佐です。後程、ご挨拶を頂

きたいと思います。本日はご多忙の中、ガバナー公式訪問の２週間前ということで、事前打ち合わせのため

にお越しいただきました。ご指導の程宜しくお願い致します。 

本日は「ロータリーライフ」についてお話しします。先日の新聞で「50 代になったら、“成仏”を」とい

う見出しを見つけました。「成仏」と聞くと、『現世に未練を残さず仏になる』という世界を想像してしまい

ます。でも、現代風に考えると『人生 100 年時代の今、60歳で定年した後の方がずっと長いのであれば、早

く気持ちを切り替えた方が幸せになれる』という解釈もできます。会社の中で、地位や立場にこだわるので

はなく、気持ちを切り替えて定年後の生活を、しっかりと考えましょうということのようです。 

私も、還暦を迎えてから一度は立ち止まり、人生を振り返ろうと思っているのですが、毎日があっという

間にすぎてしまい、あわただしい日々を送っています。残りの人生にあせりがでて、何から始めたらいいの

かわからなくなっているのが事実です。だからこそ、会社内の人たちだけでなく、近所の方達と会話をしな

がら、こだわりを捨て世界を広げ新しい何かを見つけ出し、少しずつ後半の人生に役に立てればと思ってい

ます。縁がありロ－ターリークラブに入会し、楽しい仲間が出来たのですから、楽しく過ごし有意義なロー

タリーライフを送ることも、その一つかもしれません。 
 

誕生祝  吉澤浅一君 

結婚祝 飯塚達郎君 

 

 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 

亀 田 清 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶 



 

地区大会において 2022-23 年度のクラブ表彰を受けましたので報告いたします。 

1. 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会寄付 個人平均寄付額上位クラブ 

1 人当たり 26,777 円で、第 1 位となりました。世界でわずか 1530 クラブ 

2. 「Every Rotarian,Every Year」 クラブ 表彰（フラッグ）世界でわずか 3800 クラブ 

3. 100％ロータリー財団寄付クラブ 表彰（フラッグ）世界でわずか 4500 クラブ 

 

・地区大会のお土産として、佐野ラーメンが一人 1 箱届いております 

・12 月 2日（土）田沼 RC60 周年記念式典は、会長・幹事が出席 

・12 月２～3 日、あくとプラザにて、たんぽぽ作品展開催 

・12 月 5日（火）例会終了後、年次総会 

・12 月 12 日(火)ガバナー公式訪問 

 

1. ガバナー補佐訪問とガバナー公式訪問について 

2. タンポポ作品展（12 月 2～3 日）での贈呈品に対する各クラブ負担承認 

3. ポリオプラス寄附金、承認 

4. IM 会費の増額承認 

5. 新年会は 1 月 17 日（水）アルシオネ・コート佐野 

6. 職業奉仕事業として、工場見学予定 

7. クラブ細則の一部文言修正承認 

8. 例会 3000 回記念実行委員会(仮称)設立と実行委員長を承認 

9. 12 月プログラム承認 

10. 新入会員の所属委員会承認 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 9 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 小曽戸 工藤 石澤 齋藤 土屋 長島 馬場（大）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/21 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

会 長 報 告 

2023 年 11 月 28 日理事役員会報告 
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欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

亀田清ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ。ご指導の程、宜しくお願いしま

す。今年の「新そばを楽しむ会」も、好天に恵まれ、とてもおいしくいただく事が出来ま

した。ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
亀田ガバナー補佐、葛生ロータリークラブへようこそおいで下さいました。 

ご指導よろしくおねがいいたします。 

吉澤慎太郎 君 

久米信行さんが日経産業新聞のコラムで、私を花のインスタグラマーとしてとりあげてく

れました。 

亀田ガバナー補佐をお迎えして！御指導よろしくお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 お祝ありがとうございました。長生きに向けて努力を重ねて Age-Shoot 達成目指します。 

谷  和文 君 亀田ガバナー補佐、一年間御指導よろしくお願いします。 

須藤 功一 君 
亀田清ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへいらっしゃいました。 

本日はよろしくお願いいたします。 

片柳 克敏 君 
亀田ガバナー補佐、御指導宜しくお願い致します。 

田沼クラブ 60周年記念講演 盛況でしたね。 

保科純一郎 君 
亀田ガバナー補佐、、葛生クラブへお越し下さりありがとうございます。 

ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

飯塚 達郎 君 
亀田ガバナー補佐、葛生ロータリークラブへようこそ！ 

結婚祝いをいただきありがとうございます。妻に感謝！ 

野部 武典 君 

11/24～26 工場祭は多くのお客様にご来場頂けました。ありがとうございます。 

先日の事故で腰が調子悪く、第 1腰椎圧迫骨折の可能性があり、本日 MR 検査を受けること

に・・・。 

髙橋 竜馬 君 
亀田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへ!! 

今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 

平井  誠 君 
亀田ガバナー補佐様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

松原維一郎 君 
第９Ｇ亀田ガバナー補佐、葛生ロータリークラブへようこそ。 

本日は宜しくお願いいたします。 

大串 政希 君 亀田ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。ご指導よろしくお願いします。 

中本 勝雄 君 
亀田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。 

今後ともご指導よろしくお願い申し上げます。 

永井 治寿 君 亀田ガバナー補佐、ようこそ葛生 RC へ。ご指導よろしくお願いします。 

合 計 37,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2961 回 2023.12.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

「風邪は、人にうつすと治る」と、よく言われます。周りの人に風邪を

移して風邪の症状がでる頃、本人はよくなってくるというそうです。私が

３週間前に風邪をひきましたが、ちょうどよくなってきたころ、妻が風邪

をひきました。妻には怒られましたが、まったくその通りでした。12 月に

入り、寒い日が続いておりますので、皆さんお体には気を付けて下さい。 

さて、先日の土曜日、12月 2 日ですが、葛生あくとプラザにおいて、『第

19 回たんぽぽ作品展』が開催され、私と奥山幹事で見学に行ってきました。当日は家族でこられる方が多

く、大変込み合っていました。ちょうど、佐野 RCの関口会長、筒井幹事、鈴木地区幹事、茂木地区会計もこ

られて、一緒にロータリーの話をしながら見学させていただきました。そのあと、関口会長の行きつけの、

珈琲音（カヒアン）でおいしいコーヒーフロートを頂き、ロータリーの話題で盛り上がり、クラブの情報交

換も出来ました。 

その後、仙水閣で行われた田沼 RC60 周年記念式典に出席したのですが、記念祝賀会では、佐野 RC会長幹

事、佐野東 RC 会長幹事、田沼 RC の幹事、私と奥山幹事が同席になり、ここでもロータリーの話題で盛り上

がり、クラブの情報交換が活発に行われ、ロータリーでの仲間としての意識を強く感じました。ロータリア

ンとして仲良くなり会話が弾むことはとても新鮮で有意義な時間でした。記念演奏は、サエコさんと原正夫

さんでした。8 月に「６月の森」で開催した葛生 RC の納涼祭でリクエストして歌ってくれた「愛は勝つ」

を、葛生 RC を紹介しながら、また歌ってくれました。一日があっという間にすぎ、コロナ前と同じ状況が

戻ってきた感じがして、とても充実したロータリー日和となりました。 

 

誕生祝  中田英昭君、小曽戸健治君 

結婚祝 酒庭和一君、本島佳明君 

皆出席 関塚保雄君(5年) 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

慶 事 報 告 



 

  

・工藤竜二 君 

 

1. ロータリーレート 1 ドル＝147 円です 

2. 来月、下半期の会費を引き落としします 

3. 本日、例会終了後、年次総会を行います 

4. 12/12(火) ガバナー公式訪問について 

役員及び担当者は 10:00 時集合 

出迎えは、会長、幹事、副会長、副幹事、各常任委員長にて行います。 

準備は、ＳＡＡ・家族委員会を中心にお願いします。  

3 階での集合写真撮影を 12 時 15 分に行います。 

5. 12/19(火) 佐野市長による卓話 

6. 12/26(火) 会長杯ゴルフコンペ及び忘年会 

 

委員長 永井治寿(直前会長) 

委 員 関塚保雄(現会長) 

委 員 保科純一郎（次期会長） 

委 員 中野勇夫（直近元会長） 

委 員 本島佳明（直近元会長） 

年次総会（40 名中 26名出席、1/3 以上の出席による）次年度理事、役員選考について 

中野勇夫指名委員会委員長代理により、次年度理事、役員の指名があり、満場一致で承認された 

理事 役員・スタッフ 
直前会長 関塚 保雄 会 長 保科純一郎 
会 長 保科純一郎 直前会長 関塚 保雄 
幹 事 川上 卓也 副会長 奥山 浩司 
会 計 森   徹 幹 事 川上 卓也 
無任所 須藤 功一 副幹事 野部 武典 
クラブ奉仕委員長 奥山 浩司 会 計 森   徹 
情報委員長 永井 治寿 ＳＡＡ 本島 佳明 
会員組織委員長 中野 勇夫 プログラム 髙橋 竜馬 
奉仕プロジェクト委員長 齋藤 孝之   
ロータリー財団支援委員長 野部 武典 監 事 吉澤 浅一 

福島 秀治 青少年奉仕委員長 相子 正幸 
 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 

ク ラ ブ 総 会 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 9 名 0 名 74.3％ 

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 駒形 石澤 田中 永井 長島 馬場（大） 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

11/28 9 名 0 名 75.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

工藤竜二君、新人卓話ありがとうございました。とても勉強になりました。 

先日の日曜日に、同級生ゴルフコンペを唐沢コースで行いました。とても寒い一日でした

が、同じ年齢の者同士互いにいたわりあって楽しくプレーが出来ました。スコアも、45-47

と 92 で回り、「うまくなった」とほめられました。 

今度の会長杯で、90 を切れるように頑張ります。 

奥山 浩司 君 
工藤さん、海外の貴重なお話ありがとうございました。 

皆様、寒さがきびしくなってきました。くれぐれもご自愛ください。 

中田 英昭 君 
21 日で 64才になります。シニア割引まであと 1年、楽しみです。 

忠信くんのメガネの CMと映画「首」もヨロシクお願いいたします。 

本島 佳明 君 結婚祝いを頂きました。ありがとうございます。 

野部 武典 君 

おかげさまで、お騒がせした骨折疑惑が MR検査で疑いが晴れました。 

ありがとうございます。 

また、今週土曜日 11：55～13：30 日テレの「メシドラ」で佐野市が紹介されます。 

うちも少しだけ出してもらえるようです。ぜひご覧ください。 

髙橋 竜馬 君 
12 月 3 日妻の誕生日にすてきなお花を頂きました。 

会長のメッセージカードに感動していました!!ありがとうございました。 

寺内 奨  君 

先日、石澤君が退院されたという事で、行ってきました。 

本人は留守で、リハビリを兼ねて現場まわりをされているとの事でした。 

復帰されて、また共にロータリー活動をがんばりたいです。 

合 計 13,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2962 回 2023.12.12 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様を紹介します。第 2550 地区、三井福次郎ガバナーです。ようこそ葛生ロータリークラブへお越し

下さいました。クラブを代表して、歓迎と感謝を、申し上げます。ガバナー訪問は年間行事の中でも、最も

重要な、行事と考えております。限られた、時間ではありますが、当クラブを観ていただき、御感想、御指

導頂ければ幸いです。宜しくお願い致します。 

続きまして、亀田清ガバナー補佐です。ご多忙の中、ありがとうございます。佐野ロータリークラブより

随行の島田様です。同じく、随行の山田様です。御多忙の中ご臨席頂きありがとうございます。 

 

先週、新番組で BS 時代劇「あきない世傳(せいでん)金と銀」が

始まりました。商いの神髄は「買（こ）うての幸い、売っての幸せ」 

江戸時代中期の物の売れない時代に、汗をかき知恵を絞って、商い

を成功させる庶民の姿を、明るく活き活きとしたタッチで描いてい

ます。ロータリーの「四つのテスト」に当てはまるような心に染み

るドラマです。 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



そこで本日は、「四つのテストと商いの道」について話したいと思います。今は亡き、松下電器の創設者

「松下幸之助」さんは、「物をつくるにしても物を販売するにしても、人間が行なうことである。人間が成長

しなければよい物もできないし、販売にも成功しない。」という名言を残しています。よい人を得て育てる

ことを、なによりも優先して取り組み、「松下電器は物をつくる前に人をつくる会社である」と言い続けて

きたそうです。 

ある韓国ドラマの一節で印象に残っているものをご紹介します。 

『商いとは、真心。作り手の心を伝え、買い手の心を得れること。』 

『商いとは金ではなく、人を稼ぐことだ。人が残ること、それが利益だ。人を稼ぎ残すのが商い。』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近は、儲けるだけ儲けて、簡単に人を切り捨ててしまうことが多いような気がします。本来あるべき商

いは、物を売って利益を出すよりも、人を育てて残すことがいかに重要で大切なのかを問いかけられた気が

します。もう一度、「四つのテスト」と照らし合わせ、本来の「商い」を見直す時が来ているのかもしれませ

ん。これからは、ロータリークラブでも、人を育てて残すことを優先していければと思っています。 

まとまりのない話しでしたが、最後に、会長幹事懇談会に引き続き三井ガバナーに卓話とご指導をお願い

して、会長挨拶とします。本日はよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

・2/19(火) 佐野市長による卓話 

・12/26(火) 会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会(紅楽 6 時点鐘)  

・1/17(水) 夜間例会（新年会）アルシオーネコート 6 時点鐘 

幹 事 報 告 

バ ナ ー 交 換 
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第 2550 地区第 9グループ 

三井福次郎ガバナー 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 9 名 0 名 76.3％ 

本日の欠席者 飯塚 大橋 小曽戸 工藤 石澤 土屋 長島 馬場（大） 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/2 9 名 0 名 74.3％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
三井福次郎ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

これからも、ご指導よろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 
三井福次郎ガバナー、本日はようこそおこしくださいました。ここ迄のご尽力、ご苦労に

心より敬意と感謝を申し上げます。ひきつづきご指導よろしくおねがいします。 

吉澤眞太郎 君 三井ガバナーをお迎えして！ 御指導をよろしくお願いいたします。 

馬場 俊一 君 三井ガバナーをお迎えして、三井ガバナー葛生ロータリーにようこそ。 

福島 秀治 君 三井ガバナーをお迎えして。ご指導よろしくお願いいたします。 

酒庭 和一 君 

結婚祝いを頂いて、ありがとうございます。 

三井ガバナーをお迎えして。ご指導よろしくお願いします。 

又、亀田ガバナー補佐様にもお世話になっております。 

中田 英昭 君 
三井ガバナーをはじめ関係者の皆様ようこそ葛生クラブへ。 

昨日、県知事との報告会の様子がとちテレニュースで流れました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

ガ バ ナ ー 卓 話 



谷  和文 君 三井ガバナーようこそおいで下さいました。よろしくお願いいたします。 

駒形 忠晴 君 
三井福次郎ガバナー、ようこそおいで下さいました。亀田ガバナー補佐、随行の島田様、

山田様ようこそお越し下さいました。ご指導よろしくお願いいたします。。 

須藤 功一 君 三井ガバナーをお迎えして。本日はよろしくお願いいたします。 

齋藤 孝之 君 三井ガバナーの公式訪問を歓迎して。ご指導宜しくお願い致します。 

片柳 克敏 君 
三井ガバナー、亀田ガバナー補佐、葛生クラブへようこそ。大役誠に御苦労様です。 

今後ともよろしくご指導下さい。 

本島 佳明 君 三井ガバナー、葛生クラブへようこそおいで下さいました。ご指導宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
三井ガバナー、葛生クラブへお越し頂きありがとうございます。 

御指導の程、よろしくお願いいたします。 

川上 卓也 君 三井ガバナー、葛生クラブへようこそ。ご指導宜しくお願いします。 

蓼沼 大介 君 三井ガバナーをお迎えして。本日は、御指導の程宜しくお願い致します。 

相子 正幸 君 
三井ガバナー、亀田ガバナー補佐、(随行)島田様、(随行)山田様、おつかれさまです。 

今後ともよろしくお願いします。 

飯田  稔 君 
三井ガバナー、ようこそ葛生クラブへいらっしゃいました。 

ご指導よろしくお願い申し上げます。 

髙橋 竜馬 君 三井ガバナー、ご来訪ありがとうございます。今後もご指導宜しくお願い致します!! 

野部 武典 君 

三井ガバナー、亀田ガバナー補佐、公式訪問をして頂きありがとうございます。 

ご指導よろしくお願い致します。 

12/9 の日テレ「メシドウ」の放送では、少しですが出して頂きました。 

全カットされなくて良かったです。 

平井  誠 君 
三井ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。 

ご指導よろしくお願いいたします。 

大串 政希 君 
三井ガバナー、葛生ロータリークラブへお越し頂きありがとうございます。 

本年度ご指導の程、よろしくお願いいたします。 

松原維一郎 君 
三井福次郎ガバナー、公式訪問ありがとうございます。宜しくお願いします。 

年末年始、飲み会が多い時期になりますが、楽しく乗り切りたいと思います。 

森  徹  君 
三井ガバナー、葛生ロータリークラブへようこそいらっしゃいました。 

今後ともご指導よろしくお願いいたします。 

中本 勝雄 君 
三井ガバナー、ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。 

今後ともご指導の程、よろしくお願い申し上げます。 

寺内  奨 君 
三井ガバナー、葛生ロータリークラブにお越し下さいまして誠にありがとうございます。 

今後ともご指導よろしくお願い致します。 

永井 治寿 君 
修学旅行(広島・大阪)3泊 4 日の引率が無事に終わりました。 

三井ガバナー、葛生クラブへの訪問、ありがとうございました。 

合 計 58,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2963 回 2023.12.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。佐野市長 金子裕様です。ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。

クラブを代表して、歓迎と感謝を申し上げます。この後、卓話を、お願いしております。 

毎日のように、全国で防災に関する記事を目にします。以前にも会長挨拶

でお話しをしましたが、防災を強化することの手伝いをすることも、ロータ

リアンにとって大切なことかと思い、本日は私なりの「災害時の避難先、支

援準備」についてお話しします。海抜を調べると面白いことがわかります。

例えば、佐野市内で越名町は、約 16m、吉水町で約 50ｍ、葛生東で約 100ｍ

と、かなり東京湾からの関東平野は急こう配になっています。津波の脅威の

話をすると、12 年前の 3.11 も 15ｍを超える津波でした。津波が陸に駆け上

がった際の最大到達高度は 40ｍ以上でした。もし、3.11 と同じ高さの津波が

東京湾に来た事を想定すると、波は陸を駆け上がり吉水町近くまで来てしまう計算になります。 

これからは、津波などの大きな災害で東京や遠方からでも避難された方を、少しでも受け入れられるよう、

小学校跡地などを災害時の避難先の拠点にし、空き家も活用してもしものときに対応出来るのもよいかもし

れません。廃校になった施設を地域の町内会で管理し、東京都の、市、区、町村と連携して、都会の子供た

ちに空いている教室などを使って段ボールベットでの生活を体験し、野外訓練を行うのも必要かと思われま

す。自然を体験し、知恵と工夫する力を豊富に持っているボーイスカウトや、農業に携わっている人たちと

連携し、被災で電気が使えないときにでもテントでの生活にも対応できるような子どもたちを育てることが

出来ればと思います。余談ですが、稲刈りや畑仕事を体験させることで、人手不足の解消にもなるかもしれ

ません。 

天災を止めることはできませんが、被災された方への支援はできます。「共存共栄、自他共栄」、子どもた

ちに生きぬく力を教えるのも、ひとつの奉仕作業といえるのではないかと思います。『災害時の避難先、支

援準備事業』に少しでも関心を持っていただくこと願い、会長挨拶とさせていただきます。 

 

残念ながら、横塚信也会員より退会届が提出されました。 

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 

会 長 報 告 



 

・例会終了後、理事役員会 

・12 月 26 日(火) 会長杯ゴルフコンペ及び夜間例会 

・1 月 17 日(水)   夜間例会(新年会)アルシオーネコート 18 時点鐘、佐野市長ご出席 

・3 月 9日(土)   ホテルサンルート佐野で IM 

・4 月 25 日(木)  田沼・葛生合同ゴルフコンペと合同夜間例会 

・6 月 5日(水)   家族観劇会(予定) 

 

  ・佐野市長  

金子 裕 様 

 

1. 中間決算報告 

2. 現況報告書・会員名簿における個人情報の掲載について 継続審議 

3. クラブ出席状況と個人出席率報告について 

 ガバナー事務所に対する報告義務はすでになし 

実態報告掲載をするか検討、継続審議 

4. 家族・会員親睦 

① 忘年会会費 無料のうえ、有志による特別協賛あり 

② 新年会 1/17(水)アルシオーネコート 佐野市長ご出席 

③ 家族観劇会は 6 月 5日(水)を予定 

5. 1 月プログラムについて  承認 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 10 名 0 名 72.2％ 

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 工藤 石澤 髙橋 蓼沼 土屋 中本 長島 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/12 9 名 0 名 76.3％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

2023 年 12 月 19 日 理事・役員会報告  

ゲ ス ト 卓 話 
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関塚 保雄 君 
佐野市長 金子裕様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

大変お忙しい所、貴重な卓話をありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
金子市長、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

本日は、佐野の明るい未来をお話いただき、ありがとうございました。 

田澤 秀文 君 金子市長、ようこそ葛生クラブへ。 宜しくお願いします。 

吉澤 浅一 君 金子市長 卓話ありがとうございました。益々の御活躍をお祈り申し上げます。 

福島 秀治 君 金子市長、本日はお忙しいところ、ご来訪いただきありがとうございます。 

谷  和文 君 金子会長には公務御多忙中、卓話ありがとうございました。 

駒形 忠晴 君 
金子裕 佐野市市長、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

お忙しいところありがとうございます。ご講話ありがとうございます。 

中田 英昭 君 

金子市長、ようそこ葛生クラブへ。 

土曜日、地区ＲＬＩパート 3 セミナーにファシリテーターとして 

参加してきました。次回は是非、参加者をお願いいたします！ 

須藤 功一 君 
金子裕市長、ようこそ葛生ロータリークラブへいらっしゃいませ。 

また、卓話ありがとうございました。 

齋藤 孝之 君 
金子市長様、ようこそ葛生ロータリーへ!! 貴重なお話をありがとうございました。 

益々の御活躍を御祈念申し上げます。 

片柳 克敏 君 金子市長 ようこそ葛生ロータリークラブへ。佐野市のブランド力を高めて下さい。 

中野 勇夫 君 進化する佐野市、選ばれる佐野市について卓話をして頂き、ありがとうございます。 

飯田  稔 君 金子市長様 卓話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

松原維一郎 君 
佐野市長金子裕様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。本日は貴重なお話ありがとうござ

いました。「進化する佐野市」よろしくお願いします。 

森  徹  君 
金子市長、葛生ロータリークラブへようこそお越し下さいました。 

今後ともよろしくお願いいたします 

寺内  奨 君 

先日、初めてインターアクトクラブの例会に参加させて頂きました。青藍泰斗高校の生徒

さん達が、真摯に取り組まれており感動しました。今後も参加したいと思いました。 

金子佐野市長 本日はありがとうございました。 

田中 幸弘 君 
遅ればせながら、本日インフルエンザワクチン打ちます。 

年末年始、健康第一で乗り切りたいと思います。 

永井 治寿 君 
近ごろ、寒暖の差が激しいですが、しっかり体調管理して年末年始のイベントを乗り切り

たいと思います。金子市長、本日は卓話ありがとうございました。 

横塚 信也 君 

大変ご無沙汰しており、お世話になっております。誠に勝手でございますが、一身上の都

合により退会させて頂きます。在籍中は皆様に大変お世話になり、異業職の皆様と交遊を

深め、良くして頂きとても感謝しております。今後とも葛生ロータリークラブが末永く御

発展する事、皆様の御健康を心よりお祈りしております。 

合 計 67,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2964 回 2023.12.26 例会場 於：紅楽  18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日、第二回会長杯ゴルフコンペに参加された皆様、夜間例会に出席の皆様、年末のお忙しい中ありがと

うございます。また、準備設営にあたっていただいた SAA や家族親睦委員の皆様、ご苦労様でした。心より

感謝いたします。 

寒い中ではありましたが、今年最後のゴルフが、桃里カントリークラブにて楽しくプレーする事が出来ま

した。そして、優勝した奥山会員、おめでとうございます。 

今年度も半分が終わろうとしています。このあと、忘年会で親睦を深め、、皆さんから「今年 1 年を振り

返って」ということで、一言お願いしたいと思っております。 

最後に、来年は「温泉とお酒をたしなむ愛好会」『風の会』も発足します。会長を飯田会員、相談役を福島

会員、幹事を寺内会員にお願いしております。来年も楽しい例会にしたいと思いますので、どうぞよろしく

お願いします。  

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

これからの予定 

・1/ 9(火) 第一例会 

・1/17(水) 夜間例会（新年会）アルシオーネコート 6 時点鐘 佐野市長出席 

・3/ 9(土) ＩＭ サンルート佐野 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
葛生ロータリークラブの会員並びに、令夫人の皆様のおかげで、2023 年が無事に過ごせた

こと、本当にありがたく感謝いたします。 

奥山 浩司 君 
栄えある会長杯で優勝させていただき、ありがとうございました。今年最後のゴルフ有終

の美を飾ることができました。石澤くん復帰おめでとうございます。うれしいです。 

高橋 竜馬 君 
本日のゴルフコンペ最高の天気の中、楽しくプレー出来ました！！ 

また、楽しい忘年会、最高です。 

寺内  奨 君 
本日の会長杯コンペで準優勝となり、ありがとうございました。もっと、うれしい事は、

石澤君と一緒にＳＡＡを出来た事です。今後ともよろしくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 
この度の入院 皆様のお気持ち、まことにありがとうございました。お陰様で早期の退院

となりました。これからも、ご指導、ご鞭撻のほど、宜しくお願いいたします。 

松原維一郎 君 ゴルフ楽しかったです。 

中野 勇夫 君 

第 30 回ゴルフ愛好会、優勝する事ができました。良きメンバーと恵まれ、１日楽しいプレ

ーが出来ました。本日の運勢が一番良いのが水瓶座と、朝テレビで放送したのを聞いて 今

日は何かがあるかもと期待して、ワクワクしながらラウンドをしました。結果 本日の運

勢通りになりました。 

合 計 25,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 
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毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 
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皆様、新年あけましておめでとうございます。本年も、どうぞよろしくお願いします。まず初めに、お客

様を紹介します。関東信越国税局、佐野税務署長の角木美恵様です。本日は、新年早々、大変、お忙しいと

ろ、卓話をお願いしております。続きまして、佐野税務署総務課長の中山様です。どうぞよろしくお願いし

ます。 

 

さて、今年は元日から、能登半島地震がありまし

た。2日には、羽田衝突事故がありました。本日は、

この二つの大きな出来事について、少し、お話しし

ます。 

2 日の夕方、偶然にも BSで映画「沈まぬ太陽」を

放送していました。この映画は 40年前の 1985 年、

日本航空 123 便の墜落事故をモデルに、人の生命に

かかわる航空会社の社会倫理を表現した、3 時間超えのすばらしい作品です。日本

航空は、事故から 20年後の 2005 年に、事故のことを記憶していない従業員が増え

たことを受け、本社内の一画に機体の残がいを展示して、客室乗務員と乗客のスト

ーリーを紹介し、40 年前の教訓を今でも引き継いでいるそうです。また、2014 年か

ら新しくなった「非常救難訓練センター」で、炎上する大型機からの脱出を想定し

た訓練も行っていたそうです。 

炎に包まれた旅客機が、滑走路上で停止した数秒後に脱出シュートを展開し、機内

に煙が充満し乗客がパニック状態になる中、訓練を行ってきた客室乗務員だからこ

そ、冷静で迅速な対応により乗客を安全に素早く脱出させることが、出来たと思われます。全員無事であっ

たのは、奇跡ではなく非常時の訓練がしっかりとされていたからではないでしょうか。あらためて、日々の

安全対策は必要だったことを感じました。 

 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



もう一つ、元日に起きた能登半島地震では、時折雪や冷たい雨が降る中、懸命の捜索活動が続けられてお

り、甚大な被害状況となりました。亡くなられた方には心よりご冥福を申し上げ、被災された方には心より

お見舞い申し上げます。厳しい避難生活をされている方が沢山います。今後、葛生ロータリークラブとして、

出来る限りの「被災者支援」をしていきたいと思いますので、皆様のさらなるご協力をお願いし、新年の会

長挨拶と致します。 

 

誕生祝 田澤秀文君、吉澤愼太郎君、福島秀治君、谷 和文君、須藤功一君、奥山浩司君 

結婚祝 片柳克敏君、土屋 登君、大橋 博君 

皆出席 
福島秀治君（25 年）、吉澤愼太郎君（16 年）、馬場俊一君（14年） 

蓼沼大介君（7年）、飯塚達郎君（5年） 

 

 

 

佐野税務署長 角木美恵 様 

 

・ロータリーレートは 1＄＝141 円 

・今月、下半期の会費引き落とし 

・1 月 17 日(水)18:00～新年会並びに夜間例会（アルシオーネコート）、金子市長ご出席 

・3 月 9日（土）15:00 登録で、インターシティーミーティング（サンルート佐野） 

幹 事 報 告 

慶 事 報 告 

ゲ ス ト 卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 9 名 0 名 76.3％ 

本日の欠席者 飯塚 大橋 工藤 駒形 石澤 田中 土屋 長島 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

12/26 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

皆様、本年もどうぞよろしくお願いします。 

佐野税務署長 角木美恵（スミキ ミエ）様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

大変お忙しい所、貴重な卓話をありがとうございました。 

奥山 浩司 君 

角木署長、本日は貴重な卓話をいただき、ありがとうございました。 

今後共ご指導の程よろしくおねがいいたします。 

お誕生日祝いをいただき、ありがとうございました。60 歳になります。 

心新たにがんばってまいります。 

田澤 秀文 君 

新年明けましておめでとうございます！本年も宜しくお願い致します。 

誕生祝頂きありがとうございます。年明けて７９才となりました。人生５５年で十分と言

っていた私ですがはや８０才を迎えようとしています。何ともコメントがしずらいところ

であります。いずれにしても、素直に、家族や私を支えて頂いた皆さんに感謝申し上げた

いと思います。 

春先にはリハビリに精を出して好きなゴルフを楽しみたいなーと願っております。 

吉澤慎太郎 君 

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 

角木佐野税務署長をおむかえして！卓話ありがとうございます。 

皆出席 16年 誕生祝いをいただきありがとうございました。 

福島 秀治 君 
新年あけましておめでとうございます。関塚会長、奥山幹事、残り半年です。 

頑張って下さい。本年も宜しくお願いいたします。 

吉澤 浅一 君 本年が良い年になります様に。宜しくお願い申し上げます。 

酒庭 和一 君 今年もよろしくお願い致します。 

中田 英昭 君 

明けましておめでとうございます。 

年始からスゴイ年になりそうですが会員皆様にとっては良い年でありますように！ 

角木署長 ようこそ葛生クラブへ ありがとうございます。 

谷  和文 君 佐野税務署長 角木様 公務ご多忙のなかお話ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 



また歳を１つとってしまいました。いつまでも若々しくいたいものです。 

お祝いありがとうございます。今年もよろしくです！！ 

須藤 功一 君 
あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

又、誕生祝いをいただきありがとうございます。 

齋藤 孝之 君 

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

新年早々、大地震にみまわれ、大変なスタートとなりました。 

何ができるのか皆で考えましょう。 

小曽戸健治 君 

明けましておめでとうございます。 

去年１１月末より、体のメンテナンス中です。しっかりと体調を整えたいと思います。 

例会に出席出来ない時も有ると思いますが宜しくお願い致します。 

誕生祝 有難うございます。（12 月） 

片柳 克敏 君 明けましておめでとうございます。結婚祝いありがとうございます。 

本島 佳明 君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 
新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

角木税務署長様、卓話ありがとうございました。 

保科純一郎 君 本年もよろしくお願いします。角木税務署長様 卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 
明けましておめでとうございます。夫婦共々、今年もよろしくお願い致します。 

先日、娘が成人式でした。 

飯田  稔 君 角木署長様、卓話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

髙橋 竜馬 君 
明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

皆様にとって、良い年になります様に！！ 

野部 武典 君 本年もよろしくお願いします。角木署長様 卓話ありがとうございます。 

平井  誠 君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

大串 政希 君 皆様、本年もよろしくお願い致します。角木署長、卓話ありがとうございます。 

松原維一郎 君 
佐野税務署長 角木様、卓話ありがとうございました。制度の不明な部分がすっきりしま

した。会員のみなさま 本年もよろしくお願いします。 

中本 勝雄 君 

皆様、あけましておめでとうございます。年明けから、不幸なことが続きましたが、三度

目はありませんよう。今年おだやかに過ごせることを祈念しています。 

本年もよろしくお願いします。 

寺内 奨  君 
明けましておめでとうございます。入会半年が過ぎました。 

まだまだこれからがんばります。本年も、よろしくお願いします。 

永井 治寿 君 
ロータリー年度も後半戦です。『令和６年能登半島地震』へのご支援等もありますので、ニ

コニコボックスへの積極的な投入をよろしくお願いします。合掌 

合 計 61,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2966 回 2024.1.17 例会場 於：アルシオーネコート佐野  18：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。この家族新年会は、

去年、おととし、3 年前と、コロナのため残念ながら開催を見送っておりました。ベルフーガ足利にて行っ

て以来 4 年ぶりとなります。5 年前になりますが、私が入会して初めて家族新年会に参加したのが、このア

ルシオーネコート佐野で、とても楽しかった記憶があります。本日も、8 月の夜間家族例会に引き続き、た

くさんのご出席を頂きありがとうございます。皆様のおかげで楽しい家族新年会になると思います。どうぞ、

会員と家族との親睦を図り、楽しいひと時をお過ごし下さい。 

さて、今年は元日から能登半島地震があり、甚大な被害状況となりました。亡くなられた方には、心より

ご冥福をお祈りし、被災された方には、心よりお見舞い申し上げます。 

会員の長島先生は、1月 6 日から 13日まで、栃木 JMAT 日本医師会災害医療チームとして、石川県穴水町

に派遣されました。日本テレビ「バンキシャ」で放送された、長島先生の派遣の様子は、現在ユーチューブ

で見ることが出来ますので、ご覧になってみて下さい。   ↓ 

私にも何かできること

がないかと思い、能登半島

地方の特産品を皆様のお

手元に、用意させていただ

きました。今すぐに被災地

の方の役に立つわけでは

ありませんが、今後の被災

地復興支援に、少しでもお

役に立てればと思います。 

最後に、厳しい避難生活

をされている方が沢山お

られます。これから、クラ

ブとして出来る限りの「被災者支援」をしていきたいと思いますので、皆様のご協力をお願いし、新年の、

会長挨拶と致します。                   

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

本日は大変お忙しい所、佐野市長 金子裕様、多くの会員の皆様及び奥様方の御出席を頂

き、ありがとうございました。また、家族委員会の皆様、御苦労様でした。 

残りの半年もどうぞよろしくお願い致します。 

奥山 浩司 君 
本日は、公務お忙しい中 金子市長誠にありがとうございます。 

奥様方、本年も一年間どうぞよろしくおねがいいたします。 

吉澤 浅一 君 
本年も宜しくお願いします。 

有坂さん、ありがとうございます。娘もおじゃまさせて頂きました。 

本島 佳明 君 阪神優勝ありがとう！ 来年も優勝します。 

田中 弘幸 君 

本日は、金子市長 葛生ロータリークラブの新年会にご出席いただきありがとうございま

す。今日は、素晴らしいゴスペルコーラスもありますので楽しんでいって下さい。ちなみ

に、吉澤浅一さんの娘さんがバックコーラスをつとめております。 

メインボーカルの有坂さん、カッコイイですね。 

永井 治寿 君 
新年会を久しぶりに開催することが出来ました。 

家族委員会の皆様、お世話になりました。ありがとうございます。 

合 計 14,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2967 回 2024.1.23 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。昨年 11 月の RYLA セミナーに参加されました、吉澤石灰工業㈱ 金澤さんと崎山さ

んです。アワード授与式にお越しいただきました。 

先日、４年ぶりに開催した家族夜間例会には、多くの会員やご夫人の皆様に参加いただき、とても楽しい

ひと時となりました。ありがとうございました。また、歌手の有坂美香さんのコーラスに参加して頂いたメ

ンバーに吉澤浅一会員のお嬢様がいて大変驚きましが、素晴らしい歌声をありがとうございました。 

さて本日は、国際的な二つの大きな社会奉仕団体について話したいと思います。 

ひとつ目は、「国際ロータリー」です。「ロータリークラブ」とは、その単

一クラブになりますが、1905 年世界初の奉仕クラブとして誕生した団体です。

例会場所を、ローテーションで提供しあったことから「ロータリー」の名がつ

き、歯車がシンボルマークになっています。職業奉仕と、そこから広がる社会

奉仕と国際親善を目的とし、基本的には「I serve」。クラブとは「奉仕をするロータリアン個人の集まり」

です。個人のみならず、クラブ単位や国際ロータリーとしての奉仕プログラムも行われ、行動基準「四つの

テスト」があります。 

ふたつ目は、「ライオンズクラブ国際協会」で、その単一クラブを「ライオンズクラブ」

といいます。1917 年に設立した社会奉仕活動を、ロータリークラブのように職域や個人で

行うだけではなく、チームワークを発揮して行うことによって、有意義な効果をあげるよう

に組織された団体です。奉仕活動を通じて、世界の人々の相互理解と地域社会の生活、文

化、福祉、公徳心の向上を目的としていて、モットーは「We serve」です。「We serve」ク

ラブ全体でと、「I serve」一人一人が自分の職業を、通して奉仕するという、奉仕活動の取り組み方に違い

はありますが、国際的な社会奉仕としては、私は同じ社会奉仕団体だと思います。 

地元で活躍する人や、豊かな経験をもつ人たちと一緒に「ロータリー青少年指導者養成プログラム」を経

験した金澤さんと崎山さんが、これから強いリーダーシップを発揮し、自分の可能性を広げ、世界を平和に

導いていけるように、是非この経験をこれからの人生と社会にお役立てていただければと思います。また、

これからも、ロータリークラブが RYLA セミナーで多くの方を育てていけるように、皆様にお願いし会長挨

拶とします。 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

吉澤石灰工業㈱  金沢さん    吉澤石灰工業㈱  崎山さん 

 

皆出席 馬場俊一君、飯塚達郎君 

財団  吉澤愼太郎君、大橋 博君、野部武典君 

米山功労者  馬場俊一君 

 

 中野勇夫会員に、次年度インターアクト地区委員としての委嘱状が届きました。 

 

・3 月 9 日 インターシティミーティング（サンルート佐野） 

・3 月 17 日 次年度 PETS,SETS 

・4 月 14 日 次年度地区研修 

・4 月 25 日 葛生田沼合同ゴルフコンペと合同夜間例会 

・6 月 5 日 家族観劇会 
 

  

・職業奉仕委員会 髙橋竜馬委員長 

 

1. 能登半島地震の被災地に対し、葛生 RCとして寄付 

2. 2 月のプログラムの件   承認 

3. RYLA セミナー授与者に対して葛生 RC として記念品贈呈 

幹 事 報 告 

2024 年 1月 23 日 理事・役員会報

R Y L A セミナーアワード授与式 

第 3 回クラブフォーラム 

会 長 報 告 

会 員 表 彰 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 7 名 0 名 81.1％ 

本日の欠席者 小曽戸 工藤 蓼沼 田中 中本 長島 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/17 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

先週の家族夜間例会には、多くの会員並びに奥様方の出席をいただき、賑やかな楽しい新

年会を挙行することができました。改めて会員皆様の協力と、準備して頂いた家族委員会

の皆様に御礼申し上げます。 

奥山 浩司 君 
崎山晃佑さん、金澤凪沙さん、本日はようこそお越しくださいました。 

本日は亡き父の命日です。6 年経ちました。生前のご厚誼に改めて御礼申しあげます。 

馬場 俊一 君 
明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。 

息子が当分休会となりますのでご容赦下さい。 

吉澤慎太郎 君 
崎山さん、金澤さん、ＲＹＬＡセミナーおつかれ様でした。 

ポールハリスフェロー8回目をいただき！ 

谷  和文 君 妻の誕生祝いのお花をいただきました。ありがとうございます。 

中田 英昭 君 先週の新年会、素晴らしかったです。スタッフの皆様ご苦労さまでした。 

本島 佳明 君 
崎山さん、金澤さん、ＲＹＬＡセミナー出席ありがとうございました。 

これからのご活躍を期待しています。 

土屋  登 君 
ＲＹＬＡセミナーの発表ありがとうございました。結婚祝いを頂きました。 

1/1 地震の時 日本海上の船の上にいました。 

飯塚 達郎 君 

崎山さん、金澤さん、社会人ＲＹＬＡセミナーアワード授与おめでとうございます。 

リーダーとしての今後のご活躍に大いに期待しています。 

皆出席(5年)を頂きありがとうございました。 

野部 武典 君 
1 月末をもって館林店を閉めることになりました。 

短い間でしたが、ご愛顧頂きありがとうございました。 

大串 政希 君 妻の誕生日に素敵なお花をいただきありがとうございました。 

森   徹 君 妻の誕生日にきれいなお花を頂きました。ありがとうございました。 

永井 治寿 君 

崎山さん、金澤さん、ＲＹＬＡセミナー参加お疲れ様でした。 

先日、ドシャブリゴルフを楽しんで来ました。ゴルフ場が貸し切り状態で良かったです。 

改めて、ゴルフは自然との闘いであることを実感できました。感謝 合掌 

合 計 27,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2968 回 2024.1.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

お客様を紹介します。能登半島地震で、長島医院長はじめ、被災地の穴水町に、栃木 JMAT、日本医師会、

災害医療チームとして派遣され現地で活動されました、看護師の小高久美子様です。本日、卓話をお願いし

ております。 

今から 13 年前、2011 年 3 月 11 日金曜日の午後 2時 46 分、東日本大震災が発生し多くの方が犠牲になり

ました。当時、私は葛生東に事務所があり、そこで地震を経験しましたが、被害はまったくありませんでし

た。停電のため、ネットも電話も使えず、状況がまったくわからない時、車のテレビで初めて大地震により、

津波で東北地方が大惨事になっていることを知りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



妻と二人で、自宅で電気の使えない夜を過ごしました。幸い、水道とプロパンガスは使えたので、何とか

食事は出来ましたが、ガスコンロで換気扇が使えず窓を開けての使用になり、とても寒い思いをしました。

外も家の中も非常に静かで、真っ暗な中飼い犬と一緒に毛布にくるまって暖をとり、一晩を過ごしました。

次の日からでしょうか、電気が入りましたが、すぐに停電になるということを、何回も繰り返していたのち、

計画停電に移行するようになりました。 

その年の 8 月と 10 月に、奉仕活動の団体で、物資を届けに被災地

宮城県南三陸町に 2回行きました。10 月行った時は到着が夕方でした

が、トンネルをすぎてから海の見える被災地があるはずなのに真っ暗

で何も見えませんでした。少し進んでからパトカーの赤色灯が見えて

きて、警察の方に見守られながら下校する子供たちの姿がありまし

た。被災地は、壊れた建物も外灯もなく真っ暗で、半年以上たっても

被災地の長期にわたる苦労や辛さを強く感じました。 

私たちは、あの時多くの経験をしましたが、あれから 13 年がたち、その時の記憶がすっかりなくなって

しまいました。不自由なく電気を使う生活が、いつの間にかその時を忘れさせてしまいました。「電気を大

切に使いましょう」、そんなフレーズは忘れています。 

本日の、ニュースで、「能登半島地震による停電は、おおむね解消”の見通し」と、発表されましたが、あ

くまでも家が無事なところは解消していますが、倒壊したところではいまだに電気は使えません。 

葛生ロータリークラブとして、この能登半島地震でよみがえった記憶をもとに、被災者支援や復興支援を

していこうと思いますので、これからも皆様のご協力をお願いし会長挨拶とします。           

  

・3 月 9 日 インターシティミーティング（サンルート佐野） 

・3 月 17 日 次年度 PETS,SETS 

・4 月 14 日 次年度地区研修 

・4 月 25 日 葛生田沼合同ゴルフコンペと合同夜間例会 

・6 月 5 日 家族観劇会 

 

・ 医療法人翼望会 長島医院 

     小高久美子 様 

 能登半島大地震にて（穴水町） 

栃木県 JMAT として派遣 

ゲ ス ト 卓 話 

副 幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 73.0％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 髙橋 蓼沼 田中 長島 馬場（大） 平井 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/24 7 名 0 名 81.1％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

先日、今年初めてのゴルフを極限の寒さの中武蔵丘ゴルフコースでプレーをしました。 

スコアは、寒さに負け 100 を切れませんでしたが、1 回だけチップインバーディーとダイ

ヤモンドが取れました。 

吉澤慎太郎 君 小高久美子さん 卓話ありがとうござました。 

小曽戸健治 君 
ポールハリスフェロー4回目いただきました。有難うございます。 

小高さん卓話有難うございます。 

中野 勇夫 君 
小高さん被災地での看護師としてのご活躍大変お疲れ様でした。 

そして現地での情況をお話ししていただきありがとうございました。 

石澤 洋幸 君 小高久美子様、本日の卓話ありがとうございまし。そして派遣おつかれ様でした。 

中本 勝雄 君 
小高久美子様ようこそ葛生ロータリークラブへお越し下さいました。 

本日は貴重なお話をお聞かせ頂きありがとうございました。 

永井 治寿 君 
寒暑互いに移る。いよいよ春ですね。 合掌 

青藍泰斗高校サッカー部が、新人戦でベスト 4 に進出しました。応援してください。 

合 計 14,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2969 回 2024.2.6 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。佐野市消防本部、消防長 飯島美津浩様です。本日、卓話をお願いしております。 

続きまして、消防次長の栗原徹様です。ようこそ、葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

「1.5℃の約束」 地球温暖化を防ぐためには、世界の平均気温の上昇を 1.5 度に抑えることが目標とさ

れる中、現在すでに 1.45 度まで上昇していて、南極では氷が溶け出し世界の海面が上昇しているそうです。

今年は、さらに、高くなる可能性があるそうです。昨日からの雪が大雪になるところ、温暖化により雨にな

ったといっても過言ではありません。本日は、「気象災害」と、私が葛生町消防団第３分団に入っていた頃の

お話しをさせていただきます。 

23 年前の当時は、山林火災や建物の火災が非常に多く、出動回数

が月に一度くらいはあったと思います。長島医院さんの隣の家で建

物火災があったとき、長島先生は自ら燃えている家の屋根に上って、

看護師さんからのバケツリレーで初期消火活動をされていました。

勇気のある光景を今でも忘れなれません。 

当時は、大晦日や正月でも、「こちらは防災葛生です」という放送

がして「またか」と思うくらい出動が多かったと記憶しています。夜中の長坂山での山林火災も、何度もあ

りました。また、柿平町あたりから登っていく山道の頂上付近での火災は、真冬の寒い夜中にポンプ車の荷

台に乗って 40 分かかる道のりが、寒さとサイレンを身近で聞いている音量が、とてもきつかったことを記

憶しています。あくとプラザで行われた葛生町消防操法大会の時は、その他火災が発生し、大会が一時中断、

一斉に消防車が並んで現場に行き、消火してから再度操法大会を続けた記憶があります。台風で、秋山川の

氾濫を防ぐため、竹流しや土嚢(どのう)づくり作業を行ったこともあります。消防本部、消防署、消防団員

の皆様は、これから多発する自然災害に対しても、出動する機会が多くなって

くると思います。最近では、世界中で大雨、強風、乾燥、雷などの気象現象に

よって発生する災害「気象災害」が多くなってきています。昨日のニュースで

は、米カリフォルニア州に暴風雨と大雪により、90 万戸が停電したそうです。

台風、暴風雨、洪水、土砂災害、地震、津波、自然火災、大雪、寒波、干ばつ

や水不足といった自然災害は、時として想像を超える力で襲ってきます。生活

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



する中で、どれだけ警戒をしていても起る可能性があります。 

日頃から、防災対策の準備をしておくことで、災害時でも被害を少なくすることができます。これから、

少しでも消防の方々のお役に立てるような、防災対策の準備が出来る街づくりを、地域の人々や我々ロータ

リアンとしても、皆さんと一緒に考え実行していきたいと思います。 

 

誕生祝 酒庭和一君、長島 徹君、中野勇夫君、髙橋竜馬君、松原維一郎君 

結婚祝 

奥山浩司君      平井 誠君     大串政希君     森 徹君 

皆出席 須藤功一君（8年） 

 

・佐野市消防本部消防長 

    飯島三津浩 様 

  
 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

40 名 32 名 12 名 0 名 66.7％ 

本日の欠席者 
飯塚 大橋 小曽戸 工藤 駒形 石澤 田中 中本 長島 野部 

馬場（大） 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/30 8 名 0 名 73.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

慶 事 報 告 

ゲ ス ト 卓 話 
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関塚 保雄 君 

本日は、佐野市消防本部 飯島消防長、栗原消防次長、葛生ロータリークラブへようこそ

お越し下さいました。また、飯島様には、貴重な卓話をありがとうございました。 

これからもよろしくお願いします。 

奥山 浩司 君 

結婚祝をいただき、ありがとうございました。 

本日、弊社は創立 95 年を迎えることができました。 

日頃のご厚情に改めて御礼申し上げます。 

谷  和文 君 飯島消防長、栗原次長には、公務多忙中卓話ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
日曜日、佐日同窓会主催の佐野駅前清掃に参加して来ました。 

ご一緒した寺内会員ご苦労さまでした、 

須藤 功一 君 
佐野市消防本部、飯島三津浩消防長様 卓話ありがとうございました。 

又、皆出席 8 年いただきありがとうございました。 

片柳 克敏 君 佐野市消防本部 飯島様、栗原様、日頃からの安全な町尽力に感謝いたします。 

中野 勇夫 君 

飯島消防長ようこそ葛生 RC へ、卓話ありがとうございます。 

誕生祝をいただいてありがとうございます。18日で 61歳になります。 

ゴルフ、ドライバー１Ｗをふるヘッドスピードも昨年は 40キロ出ていたのに、どんなに降

っても 39キロしか出ませんでした。ガッカリ・・・ 

土屋  登 君 
飯島消防長、栗原消防次長、葛生ロータリークラブにようこそ。 

卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 飯島様、栗原様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。卓話ありがとうございました。 

飯田  稔 君 飯島様卓話ありがとうございました。火の用心に充分に気を付けたいと思います。 

髙橋 竜馬 君 
誕生祝いをいただきました。ありがとうございました。 

雪が降ると商売的に大変ありがたいです。 

平井  誠 君 
結婚祝をいただきありがとうございます。週末、自宅に戻るのに良いお土産となります。 

飯島消防本部長様、卓話ありがとうございました。 

大串 政希 君 

飯島様、栗原様、本日はお越しいただきありがとうございます。 

今後も消防団活動ご支援宜しくお願いします。 

結婚祝いをいだたきありがとうございます。 

森  徹  君 結婚祝いをいただきました。ありがとうございます。 

松原維一郎 君 
佐野市消防団本部 飯島消防長、本日は卓話ありがとうございました。 

又、誕生祝いを頂きましてありがとうございます。50才になりました。 

寺内 奨  君 
飯島消防長様、本日は貴重なお話しありがとうございました。 

今後ともよろしくお願いします。 

永井 治寿 君 

2/3 のサッカーの試合は残念でした。 

日本代表は準々決勝で、青藍泰斗高は準決勝で負けてしまいました。 

人生は七転八起です。 合掌 

合 計 36,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 



1 
 

 

 

 

 

 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2970 回 2024.2.13 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

今から 42年前に、「北の国から」という北海道の、富良野を舞台にしたドラマがありました。実はこのド

ラマを見てから、私は何度か富良野に足を運びました。 

第 10 話では、大雪の日停電になり、断水したり暖房が止まったりして村が大混乱している時に、川の水

を利用したり、風力発電を工夫したり、薪ストーブを使って生活をしていた親子は、いつもと変わらない生

活をしていました。また、吹雪で遭難した人を救助する際、自動車は役には立たず、最終的には馬に発見さ

れ助けられるというシーンがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

『便利で何の不自由もない生活をしていると、自然が脅威になった時は何も役に立たないことに気付き、

人間は自然の中で生かされていると知る。』そんな場面でした。 

世の中は、便利になればなるほどその代償はつきものです。少し前まで「ドローン」がいろいろな現場で、

役に立つ素晴らしいものであると思われていました。しかし現在では、戦争の兵器として量産されています。

AI（人工知能）も便利になった反面、AI を利用することにより電力をかなり消費し、現在では CO２排出量

削減の足かせになっています。日本の電力は 70％以上が火力発電で、家庭からの CO２排出量の約半分が電

気の使用により排出されていることになり、地球温暖化に電気が大きく関係しています。そこで、消費電力

の増加を抑えるため、先月 NTT などが進める次世代の情報通信基盤、「アイオン」の実用化に向けた新たな

開発計画に、政府がおよそ 452 億円を、支援する方針を固めたそうです。 

NTT を中心に、古河電気工業、キオクシア、NEC などが参加し、アメリカのインテルとも連携して、「光電

融合技術」と呼ばれる半導体上の回路を、電気から光に置き換え、従来に比べて消費電力を 100 分の 1 に抑

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



えられる“光の半導体”の実現に向け 2030 年をめざし研究開発を始めているそうです。明るい話のようで

すが、消費電力をいくら抑えることが出来たとしても、使いすぎれば本末転倒、意味がありません。 

人類は、便利さを求めすぎているため、SDGs（持続可能な開発目標）は欲をすてなければ

達成が出来ないとも、思えるようになってきています。見せかけの明るさではなく、昔のよ

うにエネルギーを大切に使うことが出来るようになれば、未来は明るくなるのではないで

しょうか。 

 

・3 月 7 日 IM 

・3 月 17 日 次年度 PETS、SETS 

・4 月 14 日 次年度地区研修 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 9 名 0 名 75.7％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 工藤 蓼沼 田中 土屋 永井 長島 馬場（大）会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

1/30 12 名 0 名 66.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
先日、5年ぶり 9回目の葛生中同窓会がありました。今回は還暦を兼ねての同窓会となり、

大盛況に終わりました。妻も私も、元気で参加できたことに喜びを感じました。 

奥山 浩司 君 川上さん、バレンタインチョコ有難うございました。いつも大変お世話になっております。 

吉澤愼太郎 君 川上さん、バレンタインチョコありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 CHOCO ありがとう。 

福島 秀治 君 川上さん、バレンタインチョコありがとうございました。 

片柳 克敏 君 川上さん、バレンタインチョコありがとうございます。たぶん良い毎日になります。 

松原維一郎 君 川上さん、チョコありがとうございました。 

中野 勇夫 君 川上さん、ギリチョコありがとうございます。 

合 計 16,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 

幹 事 報 告 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2971 回 2024.2.20 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先日、第 9 グループ会長幹事会が富岡町で行われたのですが、実は 35 年前その近くのパソコン販売店に

勤めており、昔のことを思い出しました。そこで今日は、自分の過去を振り返り、今の会社を立ち上げるま

での経緯を話したいと思います。 

1982 年に工業高校を卒業し、大平町の大手家電工場の技術訓練学校に入社し、その後現場に配属されまし

た。22 才の時初めて購入したパソコンは、当時で周辺機器も入れて 50 万円するほど高価なものでした。当

時はソフトが少なく高価だったため、自分でプログラム言語、BASIC をひたすら勉

強しました。夜間勤務もしながら、日中パソコンの本を探すため市内の本屋を回り、

休み時間はパソコン関連の本を読んで勉強していたので、周りから「二宮金次郎」

みたいだとからかわれました。 

工場製品の販売のため、宇都宮の量販店に出張したこともありました。初めての店頭販売でわからない事

が多く、最初は店の入り口で「いらっしゃいませ」と声をかけることしかできませんでした。その後、お客

からいろいろと話しかけられ、一つ一つ答えていくうちに要領をつかみ、商品が売れるようになりました。 

23 才の時、出張で鹿児島へ行ったのですが、その時修理の基本を学びました。24 才の時には、広島県福

山市へ出張し、販売促進やサービスの基本を覚えました。当時は景気が上昇傾

向にあり、出張すると給料が 2 倍になり手当も付いて、毎月ボーナスをもらっ

ていた記憶があります。今思うと、あれがバブル時代だったのでしょうか？た

だ、もらった給料はすべて地元の飲食店に還元してしまい、残念ながら手元に

はほとんど残っていません。 

 

1990 年のバブルがはじけだした 27才の時、パソコンに関する仕事がしたく

て、富岡町にあるパソコン販売店に転職しました。ここで、商いを一から学び、

売り上げや粗利の事も勉強しました。（当時は、近くのガソリンスタンドで働

いている若い女性が楽しそうに旗を振っていました。）これらの出来事が、今

の自分の、基礎となり、現在につながっていると思います。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



私は、小さい頃からスパイ映画が好きでよく見ていました。もしかしたら、その時映画の中で当

時の最先端の情報機器を目にしていたことが、コンピュータに興味を持ったきっかけかもしれま

せん。 

31 才の時、葛生の自宅で個人事業を開業し、38 才の時、妻の協力により葛生東に事務所を建て、

2015 年 52 才の時も、妻の協力により吉水駅前の新店舗に移転することが出来ました。妻に頼って

ばかりでしたが、ローンが完済するまでは元気に働こうと思っています。 

 

 

 

 

 

 

過去を振り返ると、たくさんの人に助けていただいたおかげでここまでこられたと思います。もちろん、

今でもそうです。こうして、皆様に支えられながら、葛生ロータリークラブの会長をやっております。残り

4 か月となりましたが、どうぞこれからもご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。 

    ※ ローンが完済しても元気に働いていただきたいと思います。 by 嫁 

 

・5 月の国際大会は 2550 地区で参加者 56 名、うち第 9G 14 名。当クラブからは中田会員参加 

・秋の自然を親しむ会は来年度より中止 

小学生はタンポポ作品展、中学生はレクレーション大会実施へ 

・3 月 9日 IM 参加者は 27 名、終了後に反省会実施 

   

  「我が家のかわいいひとり娘」 

福島 秀治 君 

 

1. 3 月プログラムの件  承認されました 

2. 4 月 9 日新明和様工場見学の件   

   12:00 より角半にて例会後、新明和にて工場見学 

3. アシスタント用 PC1 台購入の件   

次年度より週報等制作担当の移行に伴い承認されました 

幹 事 報 告 

会 員 卓 話 

2024 年 2 月 20 日 理事・役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 11 名 0 名 67.6％ 

本日の欠席者 
飯田 飯塚 大橋 工藤 駒形 土屋 中本 長島 馬場（大） 

松原 吉澤(浅)会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/13 9 名 0 名 75.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
福島さん、楽しい卓話ありがとうございました。 

ワンコと楽しかった時の思い出は、同じ愛犬家として心温まりうれしくなりました。 

奥山 浩司 君 
福島会員、大切なひとり娘のお話しありがとうございました。 

気持ちをほっこりさせていただき感謝です。 

小曽戸健治 君 

福島先輩、卓話ありがとうございました。今後の更なる活躍を願っています。 

孫のサーッカーチーム「FC SHUJAKU」が、県大会 U-12 でベスト 4 に進出しました。 

23 日に準決勝そして決勝となっています。頂点目指して頑張ってもらいたいです。 

片柳 克敏 君 
福島さん、卓話ありがとうございました。又、先日の麻雀大会では、役満 国士無双 お

みごとでした。お手柔らかにお願いします。 

保科純一郎 君 

今朝の下野新聞に、弊社新工場の記事が載りました。 

来月からようやく量産が始まります。 

がんばって多額の借金を返済したいと思います。 

髙橋 竜馬 君 
福島さん、卓話ありがとうございました。 

我が家にもらぶらどーるが 1 匹います。夏も冬も外で頑張っています!! 

寺内  奨 君 福島会員、温かな卓話ありがとうございました。今後とも、よろしくお願いします。 

石澤 洋幸 君 福島さん、素敵な卓話ありがとうございました。 

田中 幸弘 君 福島先輩、貴重な卓話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

永井 治寿 君 

松山秀樹選手、ジェネシス招待 優勝おめでとうございます。 

最終日 62 9 アンダー (ラスト 20ホールで 11 アンダー)は、すばらしかったです。 

感動をありがとう。マスターズも期待できます。 

福島さん、卓話をありがとうございます。 

合 計 19,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

  

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2972 回 2024.2.27 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

経済活動や社会の様々な場所でも、人間の行動・心理にはきちんとした理由があるそうです。何気ない現

象でも、人間の心理を深く考えることで面白みが増してくるそうです。『後悔するからやらないよりも、や

って後悔しなさい』とよく聞くことがあります。やらない後悔の方が尾を引くからだそうです。 

ゴルフに行く前の天気予報が悪天候の時、躊躇しますが、最近では行ってから天候がすぐれなくても、少

しでも楽しいことがあれば、良かったと思えるようになりました。自分でも、かなり前向きに生きられるよ

うになったと感じています。本日は、このような心理状況について 3つお話したいと思います。 

まず一つは『匿名性』です。本人の発言や行動により、本人が不利益を被らないように本人の身元を隠す

ことを『匿名性』と言います。SNS やインターネットが普及している現代では、批判や攻撃的な言い方をす

る人を「匿名性」が働いていると言うようです。また、普段は落ち着いているにも関わらず、車の運転で人

が変わったように危険な運転をする人も「匿名性」が関係しているそうです。 

二つ目は、「思い込み」です。あまり美味しくなくても、長い行列に並んで食べた場合は「美味しい」と思

ってしまうことがよくあります。私も、ナタデココが流行ったときに 30分並んで食べたことがありますが、

よく考えると、その時は美味しいと思っていても、それほどでもなかったと、あとから思いました。「待って

いた分、お腹が空くということもありますが、やはり並んだという事実に納得したいので『美味しいのに違

いない』という思い込みが働くと言えるそうです。 

そして三つ目は「アンダードッグ効果」です。人は、高校野球などで不

利な状況になっても諦めず懸命に頑張る姿を見ると、感動して応援したい

気持ちになることが多いそうです。この「負けてる方を応援したくなる」

現象を「アンダードッグ効果」と言います。「何もしなくても成果が出て

いる人」よりも、「頑張っているのに、結果が伴っていない人」の方を応

援したくなるのはこの効果です。状況が不利で立場が弱い人を守りたくな

るのも「アンダードッグ効果」です。能登半島地震で、困っている人たち

を助けたいと思う現象もそうですね。 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



最後に、昨年の７月に葛生ロータリークラブの会長として離陸をし、半年すぎたので着陸しようと思いま

したが、まだ大切なことをやり残していたことに気づき、再度離陸しました。残りの 4 ヵ月、最大限の奉仕

が出来るように各委員会をすべて開催し、今できることを考え実行しようと思っておりますので、今後とも

皆様のご協力をお願い致します。 

 

・3 月 9 日(土曜日)サンルート佐野で IM 開催、終了後に反省会 

・各常任委員長に、委員会（炉辺会議）の開催をお願い 

   

   

・森 徹 会員 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 10 名 0 名 73.7％ 

本日の欠席者 相子 飯田 小曽戸 工藤 駒形 蓼沼 田中 長島 馬場（大） 松原会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/20 11 名 0 名 67.6％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

森さん、卓話ありがとうございました。先日、中学校の同級生と 10 回目のゴルフコンペを

行いました。出だしは良かったのですが、誤球をしてしまいスコアをかなり落としました

が、ドラコン 1つ、ニアピン 1つ、ブービー賞を 1 つ頂きました。 

奥山 浩司 君 
森会員、この 7月 3日新札に切り替わるお話し知っているようで忘れていました。 

めったにうかがえないお札の話、ありがとうございました。 

酒庭 和一 君 妻の誕生日にお花をいただいてありがとうございます。75才の誕生祝いを頂いて。 

中田 英昭 君 SHOGUN 将軍 ディズニー・プラスで今日から公開です！是非ご覧くださいませ。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 卓 話 
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土屋  登 君 
重量なのか引力なのか、左内側側副靭帯と内側半月板の一部を損傷し、左ひざ内側の骨挫

傷とアスリートみたいな怪我をしてしまいました。ゴルフは 6週間ドクターストップです。 

髙橋 竜馬 君 森さん、新人会員卓話ありがとうございます。 

中本 勝雄 様 

森さん、本日の卓話ありがとうございました。 

先日、仁節初のバスケットボールの試合観戦をしました。 

最後の数秒でブレスが逆転勝利し、年甲斐もなく興奮しました。 

寺内  奨 君 森さん、大変役に立つお話ありがとうございました。今後ともよろしくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 森徹さん、勉強になる卓話ありがとうございました。 

永井 治寿 君 

日経平均株価が最高値を連日更新しています。本当に景気が良いのでしょうか。 

今日の午前中は 39,426.29 円まできました。 

みなさん、たくさんニコニコボックスへ投入してください。 

合 計 20,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

   

春 を告 げる花 

雪 割 草 
桃 の 花 

福 寿 草 水 仙 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2973 回 2024.3.5 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まず初めにお客様を紹介します。オトワレストラン 音羽香菜様です。本日は卓話をお願いしております。 

昨日の、ネットニュースで、「今年の夏も、記録的、猛暑の可能性」という見出しを見つけました。2024 年

も記録的な暖冬で幕を開け、今年も日本の平均気温の上昇に、歯止めがかからないそうです。 

北陸地方では、2 月の中旬を過ぎた頃「春一番」の風が吹き、その後、

雪解け水で川の流量が増えた頃、田植えの季節になるそうです。日本の農

業に、欠かせない雪解け水ですが、地球温暖化が雪解け水の流量と、時期

に変化を起こしているそうです。雪が降ってもすぐに溶け、雨だとすぐに

川に流れてしまい、田植えの時期に十分な農業用水を確保することが難し

いため、現在は田植えの時期を遅らせる傾向があるようです。雪解け水と

稲作の時期のズレは、今後ますます広がっていきそうです。雪解け水は純度が高く、清潔で新鮮な水として

知られていますが、大雨により流されてしまうと、新米の季節やお酒の味、生産地まで変わり農作物への影

響は計り知れません。 

私は、先週の土日、愛犬と、愛猫と、妻とで、花粉と闘いながら北軽井沢に行ってきました。先日の大雪

で、北軽井沢は 30ｃｍくらいの積雪があり、田畑や森林には積もった雪があるものの、道路にはまったく雪

がなく、乾いている状態でした。朝はマイナス 13℃、最高気温は 0℃で、非常に風が冷たかったのですが、

日差しが強く、車の中は暑いくらいで暖房を使わずに済みました。 

観光地も、少しずつ混みあい、景気が戻ってうれしく思いましたが、反面、温暖化を身近で感じ、少し心

配になりました。 

今回も、ペットと宿泊の出来る

馴染みのペンションに宿泊した

ので、気軽に話が出来るオーナー

やワンコ仲間と一緒の食事は、格

段においしく感じました。妻も、

上げ膳、据え膳が、とてもうれし

かったようで、心と体のリフレッ

お 客 様 紹 介 及 び 会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



シュをすることが出来たようです。仕事で忙しいみなさんも、温泉に入って疲れをとり、気の合う仲間とお

酒をかわし、ゆっくりとした時間を楽しむことも必要だと思います。今年度に、愛好会「風の会」が実現出

来ればと思っておりますので、ご協力をお願い致します。 

 

誕生祝 馬場俊一君 

結婚祝 永井治寿君、中本勝雄君 

皆出席 髙橋竜馬君（5年） 

 

・3 月 9 日(日)  IM、終了後反省会 

・能登半島地震災害義援金は地区内で 220 万円集まり 

第 2610 地区に送金したと、ガバナーよりご報告がありました。 

   

「食・農・観光 

 次世代に繋ぐグローカルな店づくり」 

 

オトワレストラン 

 音羽香菜 様 

  

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 飯田 工藤 駒形 髙橋 田中 長島 馬場（大） 本島会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

2/20 10 名 0 名 73.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

音羽香菜様、貴重な卓話をありがとうございました。 

妻の誕生日に「フランス料理の伝統と進化、食の喜びを発見するフルコース」を食べに行

こうと思います。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

卓 話 

慶 事 報 告 
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奥山 浩司 君 
音羽香菜さん、貴重なすばらしいお話をいただきありがとうございました。 

日本を代表し、世界でご活躍される音羽さんに心から敬意を申し上げます。 

吉澤愼太郎 君 音羽香菜さんをお迎えして！葛生 RC にお越しいただきありがとうございました。 

中田 英昭 君 

ロータリーの友 3月号 67P に鈴木先生(PG)と二十二(ジンジ)ノミニーが載っています。 

いよいよ今週末のスズカ２＆４かから全日本が始まります～。 

話題の野田ジュジュちゃんも出場しますヨ。 

野部 武典 君 
音羽様 貴重なお話をありがとうございました。 

20 数年前、毎月のセラヴィパーティーが楽しみだったころを思い出しました。 

相子 正幸 君 音羽様、卓話ありがとうございました。 

大橋  博 君 皆様 4年 9ヶ月お世話になりました。葛生 RC の益々のご発展を祈念しております。 

松原維一郎 君 
音羽様、本日は貴重な卓話をありがとうございました。 

美味しい食事をしに行こうと思います。4月 12日の昼食を予約いたしました。 

中本 勝雄 様 

本日は結婚祝いを頂きまして有難うございました。3 月 24 日で丸 34 年たちますが、節目

の 25年や 30 年の時には転勤とかコロナ騒動でどこにも行けず、来年の 35周年までには、

実行したいと思案中です。 

石澤 洋幸 君 音羽香菜さん、とても有意義なお話ありがとうございました。 

永井 治寿 君 
音羽様、卓話をありがとうございました。 

結婚祝いを頂きました。パール婚になります。奥様に感謝です。 合掌 

合 計 21,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2974 回 2024.3.19 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

3 月 9 日の IM には、たくさんの会員の皆様に御出

席を頂き、誠にありがとうございました。亀田ガバナ

ー補佐も大変喜んでおられました。 

少し暖かくなり春の季節がおとずれると同時に、

今月は卒業式のシーズンともなりました。ちょうど 4

年前の中田年度を振り返ると、2020 年 3 月 11 日、

WHO が新型コロナを世界的なパンデミックと表明し

たことをきっかけに、3 月 17 日の例会以降、6 月 23

日の例会まで 3 ヶ月間、休会となりました。新型コ

ロナは感染拡大し、一度は落ち着いたかのように見えましたが、さらに 2020 年 7 月頃からさらに拡大して

いきました。次の本島年度と、その次の中野年度も、月に 2回の例会となり、行事はことごとく中止や縮小

となり、会食は行わず持ち帰りのお弁当となりました。永井年度の時は、少し良くなってきましたが、突然

の感染拡大時に急きょ中止になった行事も多かったと思います。昨年の 4月頃、コロナが５類に移行し、田

沼ロータリークラブとの親睦ゴルフと合同例会では、ようやく通常通りの開催が出来て皆さんの笑顔がたく

さん見られました。2023 年 5 月の例会からは、パテーションが取り外され、会食も出来てコロナ前の通常の

例会に戻りました。当時の会長は、とても大変な思いをされ苦労をした一年だったと思います。 

今年度は、例会を通常通り行うことができ喜ばしいことではありますが、感染された方の心の後遺症が見

受けられるようになってきたようです。特に子どもたちは、大人の気が付かないところで、たくさん悩んで

いたことに気づかされた出来事があったので、今日はそのことを話した

いと思います。 

先週の月曜日、葛生義務教育学校の卒業式に、葛生ロータリークラブ

を代表して出席してきました。今年は、義務教育学校になってからの初

めての卒業式となりました。卒業生徒数は 35 名で、卒業生代表の答辞

は、涙で言葉が出ないくらいでした。卒業の涙というより、小学校を卒

業して中学校に入る頃からコロナ過により、普通の学校生活が送れず、

会 長 挨 拶 
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義務教育学校一貫校になり、この数年間でいろいろ大変な出来事を経験したようです。その時のことが走馬

灯のように思い出されし、多くの生徒と先生が涙していました。今まで心の中に閉じ込められていた積もり

積もった悲痛の心の声を聞くことができ、とても感動した卒業式でした。 

少年時代を、感染症におびえながら、家族にうつしてもうつされてもいけない生活

がどれだけ大変なことだったでしょうか。私たちロータリアンは、青少年の育成のた

め、子供たちに、夢や希望がもてるよう、心の支えになり支援が出来ればと思ってお

りますので、皆さんのご協力をお願いします。 

 

・本日、臨時理事役員会を開きます。 

・大変残念なお知らせですが、大橋会員に続き、平井会員も移動となりました。 

・田沼 RCから会報が届いています。 

・葛生義務教育学校児童生徒会より「 翔
はばたき

」創刊号が届いています。 

 

・4/ 9(火) 職業奉仕 新明和 工場見学 

・4/25(木) 田沼・葛生合同ゴルフコンペ 合同夜間例会 

・4/27(土) 足尾植樹 

   

1. クラブ奉仕委委員会    保科純一郎 委員長 

  2. 情報委員会        蓼沼 大介 委員長 

 3. 会員組織委員会      齋藤 孝之 委員長 

 4. 奉仕プロジェクト委員会  本島 佳明 委員長 

 5. ロータリー財団支援委員会 川上 卓也 委員長 

 6. ＳＡＡ          中野 勇夫 委員長 

 

・葛生義務教育学校、楽器の寄贈について   承認された 

副 幹 事 報 告 

第 4 - 1 ク ラ ブ 協 議 会 

会 長 報 告 

臨 時 役 員 会 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 9 名 0 名 75.0％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 小曽戸 片柳 工藤 長島 馬場（大） 平井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/5 9 名 0 名 75.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

大橋会員、平井会員の転勤が決まり、少し寂しくなりますが、健康に留意され、新しい勤

務地でのご活躍を祈念いたします。 

長いようで短い間でしたが、ご協力ありがとうございました。 

馬場 俊一 君 誕生祝をいただいて。（76 才） 

中田 英昭 君 

18 日 妻のバースデイに素敵なお花を頂きました。 

3 月 25 日で、当社創立 70 周年を迎えることが出来ます。 

取引先の皆様、ありがとうございます。感謝！ 

土屋  登 君 妻の誕生日に、きれいな花が届きましした。ありがとうございます。 

永井 治寿 君 
春のお彼岸の 3日目です。明日から 4 日間あります。 

皆様きちんとご先祖様供養をしてください。   合掌 

合 計 8,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2975 回 2024.3.26 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様を紹介します。葛生義務教育、学校長の亀田哲夫様です。本日は、卓話をお願いしております。続

きまして、下野新聞社佐野支局記者の廣瀬様です。栃木南部よみうりタイムズ、記者の早川様です。本日は

取材をお願いしております。日頃より、下野新聞さんとよみうりタイムズさんには大変お世話になっており、

改めてお礼を申し上げます。 

毎日、楽しみにしていた NHK 連続テレビ小説「ブギウギ」の放送が、今週で終了してしまいます。「東京

ブギウギ」で知られる歌手笠置(かさぎ)シヅ子さんがモデルで、戦後を明るく照らしたスターの物語です。

ヒロインの趣里(しゅり)さんが、ステージで歌う歌声と踊りが、一番見ていて楽しかったと思います。日本

中を前向きにしてくれるような音楽がとても素敵で、当時の曲を趣里(しゅり)さんが歌っている CD を購入

してしまいました。毎日、「ラッパと娘」や「ジャングル・ブギー」を聞いています。 

私の幼少時代、50年くらい前でしょうか、自宅で白黒テレビを見ていた頃、ラジオは電波が届かず、レコ

ードプレイヤーも持っていなかったため、音楽を聴くことは少なかったと思います。その後 1975 年頃にラ

ジカセを購入したときの感動は、今でも鮮明に覚えています。ステレオではありませんが、当時のカセット

テープの音がとても良かったと記憶しています。次の年には、大音量のステレオコンポが入り、レコードを

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



聴くと大迫力で、何度も同じレコードを聴いていました。心がうきうきしてきて、この頃が音楽に目覚めた

時かもしれません。 

小学 6年生の時、鼓笛隊でトランペットをやったことがあります。楽譜が読めないのになんとか吹けるよ

うになりました。中学校では吹奏楽部に入部し、トランペットを担当しました。しかし、音楽は奥が深い所

があり、あとで知ったことがあります。音には、「階名(かいめい)」と「実音（絶対音(ぜったいおん)）」が

あり、日本では一般に、階名(かいめい)は「ドレミファソラシド」と、イタリア語で、読み書きします。実

音は、ドイツ語で、「ツェー・デー・エー・エフ・ゲー・アー・ハー・ツェー」と言いますが、ピアノで言え

ば、ドレミファソラシドと弾けば「ツェー・デー・エー・エフ・ゲー・アー・ハー・ツェー」と鳴ります。

ところが、トランペットの場合は、「ベー・ツェー・デー・エー・エフ・ゲー・アー・ベー」で、ピアノの

「ド」は、トランペットの「レ」の音にあたり、楽譜が違います。つまり、鍵盤(けんばん)楽器や弦楽(げん

がっ)器では、C=ドですが、管楽(かんがっ)器の多くは B=ドとなり、単純な曲でも、楽譜は、それぞれの、

楽器ごとにあるということです。中学生の時代は、まったく理解できませんでした。 

高校に入学してからはブラスバンド部に入部しました。1980 年に栃の葉国体が開催され、私も参加させて

いただいたのですが、好景気だったため、国や県からの支給された当時 20 万円もする高価な新品のコルネ

ットを使わせていただくことができました。今でも音楽が好きなのは、素敵な音色や感動する曲、楽器との

出会いがあったからかもしれません。 

このあと、当クラブをより葛生義務教育学校様に、楽器の贈呈を行いますが、子供たちに音楽の奏でる楽

しさや、人を明るくする音楽を奏でられるようになっていただきたいという思いを込めて贈ります。 

青少年の幸せを、考えていると、立派なことは言えませんが、少しでも、この楽器が、きっかけになれば

と、願っております。最後に、私たち、ロータリアンは、青少年の育成のため、子供たちに、夢や、希望が

もてるように、心の支えになり、支援が出来ればと思っております。皆様には、これからも、ご協力を、お

願いして、会長挨拶とします。 

 

・4 月 9日例会が変更され、角半にて 12:00 点鐘、13:00 終了。その後、新明和工業様工場見学 

・4 月 14 日宇都宮にて地区研修会 

・4 月 28 日宇都宮にて業奉仕・クラブ奉仕合同蝉内 

・会員加療・一時休会の件 

・本日、理事役員会 

   

 

・葛生義務教育学校 

 亀田 哲夫 校長 

 

・4 月例会スケジュールを承認 

4 月 30 日は GWの狭間ではあるが、通常例会開催を決定 

ゲ ス ト 卓 話 

幹 事 報 告 

2024 年 3 月 26 日理事役員会報告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 12 名 0 名 64.7％ 

本日の欠席者 
飯田 飯塚 大串 大橋 齋藤 蓼沼 田中 永井 中本 長島  

野部 馬場（大） 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/19 9 名 0 名 75.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
亀田哲夫様、卓話をありがとうございました。この楽器が、葛生義務教育学校をより明る

い学校にできればと、会員一同願いを込めて贈ります。 

奥山 浩司 君 
亀田校長先生、本日は卓話をいただきありがとうございました。フルートが生徒のみなさ

んのお役に立てれば嬉しいです。妻のお誕生日にお祝いを頂き、ありがとうございました。 

酒庭 和一 君 
第 33 回ゴルフ愛好会、参加で優勝することができました。ありがとうございます。 

3 カ月ぶりのゴルフでした。 

中田 英昭 君 ゴルフ愛好会 ハンディに恵まれて 2 位に入目ことができました。感謝 

駒形 忠晴 君 

亀田哲夫葛生義務教育学校校長先生をお招きして。卓話ありがとうございます。 

初代の葛生義務教育学校校長先生としてつとめられました。令和 5年度で退職されるとの

事、お世話になりました。ありがとうございました。 

川上 卓也 君 
平井さん、2 年 9 ヶ月お疲れ様でした。お身体に気を付けて下さい。 

亀田校長、卓話ありがとうございました。 

髙橋 竜馬 君 亀田校長、ようこそ葛生クラブへ。ゲスト卓話、ありがとうございました。 

平井  誠 君 
2 年 9 ヶ月の間、皆様との交流の場として、有意義な時間を過ごすことができありがとう

ございました。引続き、群馬銀行後任の金井支店長をよろしくお願い致します。 

松原維一郎 君 

葛生義務教育学校亀田校長、本日は貴重な講話ありがとうございました。 

今後のロータリー活動に生かしたいと思います。 

平井支店長お疲れ様でした。金井伸支店長よろしくお願いします。 

寺内  奨 君 亀田校長先生、貴重なお話ありがとうございました。今後とも、宜しくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 
亀田校長先生、卓話ありがとうございました。 

小 4 の息子がお世話になっており、心から感謝いたしております。 

中野 勇夫 君 
亀田校長先生、本日は卓話をいただきありがとうございます。 

平井さん、これまでお世話になりました。新天地での更なるご活躍を願っております。 

合 計 26,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 中 野 勇 夫 副 委 員 長 

中 野 勇 夫 副 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2976 回 2024.4.2 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

最近、気温の変動が大きく、天候も急変することが多くいため、年齢と共に体が順応できなくなってきま

した。みなさん、体調管理には十分気を付けてください。  

先日、新聞で「短期の海洋、酸性化、頻発」という見出しを見つけました。海水は弱アルカリ性ですが、

海水中の二酸化炭素濃度が上昇して、酸性度が強まる海洋酸性化が頻繁に発生しているそうです。降雨が大

きく関係しているようで、大雨が多くなると急激な変化で有機物が海水に流れてしまい、酸性雨によって土

壌も大きく変化してきたため、サイクルに異常が出てきているそうです。全てにおいて、地球温暖化につな

がってしまいます。熱帯魚を飼育すると、環境としては、大変な危機とわかります。IT業界も同じで、急激

に進みすぎると問題がたくさん出てきます。ゆっくりと変化すれば対応ができるものが、急激な変化には対

応が難しいようです。 

話は変わって、今日は「義理と人情」の話をさせていただ

きたいと思います。連続テレビ小説「ブギウギ」の最終回で、

主人公のスズ子が家族で食卓を囲んでいる時、「自分のこと

は自分でやる。やれんことはやってもらう。ほんで、やれる

ことは、やってあげる。人に生まれてきたからには、み～ん

なに義理があんねん。その義理を果たすんが、人情やとワテ

は思うねん。せやから、この世は義理と人情だらけや。」と、

熱弁するシーンがありました。自分の事は自分でやって、やれない事はやってもらい、やれる事はやってあ

げる。すべて奉仕にもつながる名言だと思います。義理人情とは、「守るべき正しい道として、他人を思い

やること 立場上や付き合いで情けをかけること」を意味する言葉です。他者に対して損得を優先せず、温

かみのある対応ができる人のことといえるようです。 

ゴルフのラウンドでも、義理人情の世界があります。自分の調子が悪い時は、調子のよい人を応援し、自

分の調子がよい時は、調子の悪い人を応援してあげことは、義理と人情と同じ感情が働いているのではない

でしょうか？おとといの日曜日、大平台カントリークラブでラウンドしたときも、応援されたり応援したり、

とても楽しくラウンドが出来ました。まさに「義理と人情」の賜物でした。ご一緒していただいたみなさん

ありがとうございました。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



前回の例会では、葛生義務教育学校に楽器のフルートを寄贈することが出来ました。これも皆様の御協力

のおかげです。厚くお礼を申し上げます。周囲の人を大事にする「情に厚い 優しい、真面目、明るい、心

が広い」人が、義理人情に厚い人と言えるそうです。ここにいらっしゃるロータリアンの皆さんは、「義理と

人情」を持っている方々ばかりです。本当にありがとうございます。 

最後に、今年度の会長目標「共存共栄、自他共栄」に今後ともご協力頂けますよう、お願い致します。 

 

 ・金井 博史 君 

   (群馬銀行 葛生支店長)  

 

誕生祝 駒形忠晴君、本島佳明君、野部武典君、中本勝雄君、 馬場大輔君 

結婚祝 
吉澤浅一君、飯田 稔君、馬場俊一君、吉澤愼太郎君、福島秀治君、長島 徹君 

谷 和文君 蓼沼大介君 須藤功一君 

皆出席 
長島 徹君（19年）、駒形忠晴君（19 年）、飯田 稔君（4 年）、野部武典君（4年） 

大串政希君（2年）、松原維一郎君（2年）、工藤竜二君（1 年）、森 徹君（1年） 

 

・4 月 9日例会は、12:00 より角半 

・4 月 25 日 田沼 RCとの合同コンペ 18:00 より見晴しで合同例会 

・4 月 27 日 足尾植樹 

・4 月 30 日 例会は通常通り開催 

・6 月 5日 家族観劇会 

   

・田中弘幸 君 

新 入 会 員 卓 話 

幹 事 報 告 

慶 事 報 告 

入 会 式 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 名 0 名 ％ 

本日の欠席者 飯田 大橋 小曽戸 片柳 工藤 長島 馬場（大） 平井会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

3/19 9 名 0 名 75.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

金井博史さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。入会おめでとうございます。 

会員のみなさんと親交を深め、一緒に奉仕活動をしましょう。 

ご協力よろしくお願いします。 

田中君、卓話ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
田中弘幸君、卓話ありがとうございました。 

金井博史君、これからどうぞよろしくおねがいいたします。 

福島 秀治 君 
結婚祝をいただいてありがとうございます。 

あれから 49 年・・・来年が「金婚式」半世紀もの長い年月よく持ちこたえたと思います。 

駒形 忠晴 君 
誕生祝・皆出席をいただいてありがとうございます。 

金井博史新会員、ご入会おめでとうございます。よろしくお願いいたします。 

須藤 功一 君 結婚祝を頂きありがとうございました。なんとか 43 年になりました。 

片柳 克敏 君 
田中幸弘君、新人卓話ありがとうございます。共にロータリー活動しましょう。 

金井君、入会おめでとうございます。よろしくお願い致します。 

本島 佳明 君 誕生祝いを頂きました。ありがとうございます。 

土屋  登 君 いよいよ桜が開花する季節になりました。金井さん入会おめでとうございます。 

保科純一郎 君 金井さん入会おめでとうございます。公私共々よろしくお願いします。 

髙橋 竜馬 君 
金井博史様、ご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

田中様、新入会員卓話ありがとうございます。大変勉強になりました!! 

野部 武典 君 

久しぶりに京都へ家族旅行に行ってきました。比叡山延暦寺や寺社巡りを楽しんで来まし

た。帰ってすぐに末っ子が入院となり、今朝退院となりいっしょに帰ってきました。この

8 日間で 1日しか自宅におらず、久しぶりに自分のベッドで寝ることができます。 

誕生祝、皆出席ありがとうございます。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 



松原維一郎 君 
田中さん、卓話ありがとうございます。 

金井さん入会おめでとうございます。よろしくお願いします。 

森  徹 君 皆出席表彰いただきありがとうございます。今後ともよろしくお願いします。 

中本 勝雄 君 
お誕生祝いを頂き、ありがとうございます。 

金井さんようこそ葛ロータリークラブへ。田中さん卓話ありがとうございました。 

寺内  奨 君 
田中会員、楽しい卓話ありがとうございました。 

金井会員、これからよろしくお願いましす。 

石澤 洋幸 君 
金井さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

今後とも何卒よろしくお願いいたします。 

田中 幸弘 君 
本日は、つたない新入会員卓話をお聞きいただきありがとうございました。 

これからも、微力ながらロータリー活動頑張りますのでよろしくお願い致します。 

金井 博史 君 
本日より入会させていただきます群馬銀行の金井でございます。 

いろいろと勉強させていただきたいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。 

永井 治寿 君 
田中君、卓話ありがとう。次回も楽しみにしています。 

金井君、ようこそ葛生 RCへ。共にロータリーを楽しみましょう。 

合 計 41,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     
根古屋森林公園 城 山 公 園 

佐柄見の桜 みかも山公園 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2977 回 2024.4.9 例会場 於：角半  12：00～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、大変お忙しい中御出席いただきありがとうございます。髙橋職業奉仕委員長をはじめ、皆さんの

おかげで久しぶりに工場見学ができることを感謝いたします。 

ロータリークラブの「職業奉仕」は、設立当時の互恵取引から比べて変化をしています。「職業奉仕」とい

う言葉の「職業」は、お金を儲けるという意味があります。自分のためのでもありますが、家族や従業員を

養わなければいけません。また「奉仕」とは、自分以外の人のために尽くすことです。「職業」は自分のため

のもの、「奉仕」は自分以外の人のためのもの、全く逆の意味の言葉が一緒になって「職業奉仕」という言葉

になっているため解りにくいですが、これは完全なロータリー用語であり、辞書には載っていません。 

現在、「職業奉仕」という言葉は、「職業を営むことが、世のため人のための奉仕となる」という意味につ

ながっているようです。この工場見学が、皆さんにとって有意義ある「職業奉仕」になることを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
本日は、髙橋職業奉仕委員長をはじめ皆様のおかげで、久しぶりの企業見学ができました。

ありがとうございます。また、たくさんの会員の皆様に出席頂きありがとうございます。 

片柳 克敏 君 
妻の誕生日に綺麗なお花が届きました。ありがとうございます。 

本日インフルエンザ B 型に感染してしまい欠席させていただきます。 

永井 治寿 君 
桜満開の中、入学式・始業式が終わり、新年度が始まりました。 

また、先日のゴルフコンペで優勝できました。(維一郎君ありがとう。) 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2978 回 2024.4.16 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

まず初めに、お客様を紹介します。植野地区、社会福祉協議会 NPO 法人「植野たすけあい」理事 永島典

子様です。同じく理事 藤川美鈴様です。（こどもの居場所、「えがおになぁれ」）この後、卓話をお願いして

おります。また、寄付金の贈呈も行います。 

先週の職業奉仕、新明和工業様の工場見学は、多くのみなさんに出席いただき、ありがとうございました。

特殊な作業のため、自動化せず職人の力で成り立っている現場の様子を詳しく見学が出来て、とても感動し

ました。髙橋職業奉仕委員長をはじめ、本島副委員長のおかげで、大変有意義な工場見学となりました。あ

りがとうございました。 

感動した職人の話と言えば、4 月 6 日に放送された

「新プロジェクトＸ」。18 年ぶりの復活となりました

が、みなさんはご覧になりましたか？「東京スカイツ

リー」の建設工事の現場に挑んだ技術者と職人たちの

ドラマを追った内容でした。（実は、私はまだスカイツ

リーに行ったことがありません。）最初は、鳶(とび)職

人同士がうまくかみあわず、なかなか仕事がはかどり

ませんでしたが、初めて行った花見の席でお酒を交わしたことで交流が深まり、一致団結するようになった

という、とても印象深い内容でした。すべてにおいて言える事ですね。何も話さず交流がなかったら、まと

まることはできないとしみじみ思いました。この例会でも、少し

でも多くの人と話をして、会員同士の交流を深めていただければ

と思います。 

次に、「広報さの４月号」に掲載されていた 101 才の永倉智恵子

さんのことを話したいと思います。永倉さんは、1945 年(終戦当

時)22 歳の時、植野小学校に教員として勤務していました。同じ

22 歳の作家の司馬遼太郎も、旧陸軍の将校として植野小で終戦を

迎えました。その後植野小を離れるとき送別会があり、隣の席に

いた永倉さんと別れを惜しんだそうです。(当時の永倉さんは、噂

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



ではとても美しい先生だったそうです。) 永倉智恵子さんは、以前葛生中学校の音楽の教師をしていまし

た。当時、私が所属していた吹奏楽の顧問だったため、3 年間大変お世話になりました。力強い先生でパワ

ーがあり、私は音楽の楽しさを永倉先生から教えていただきました。市民記者の永倉文子さん(お嫁さん)に

よると、今でもはっきりと会話が出来るそうです。先日、葛生中学校の還暦同窓会旅行があったのですが「永

倉先生の 101 歳に負けないように長生きしよう」とみんなで話しあいました。あの時の先生の年齢(53 才)よ

り年をとりましたが、いくつになっても、先生は先生ですね。 

最近の新聞のお悔やみ欄を見ると、100 才以上の方が増えています。先月、佐野正行パストガバナーが享

年 81 才で逝去されましたが、これからは「81 歳の若さで」と言われる時代になるかもしれません。私たち

も永倉先生に負けないように、健康で 101 才まで長生きできるように頑張りましょう。 

 

・4 月 30 日(火)、通常例会開催 

・6 月 5日(水)、家族観劇会 

・6 月 11 日(火)17:00 より、青藍泰斗高校にて第 1 回クラブ協議会開催 

・葛生義務教育学校へのフルート寄贈に対し、佐野市長より感謝状いただく 

・6 月 9日栃木 RC 創立 70 周年記念講演会の案内 

・例会終了後、理事役員会開催 

 

 ・社会福祉協議会 NPO 法人 植野たすけあい子どもの居場所 

   「えがおになぁれ」 理事 永島典子様 

 

・新入会員・金井君は前任・平井君の委員を引き継ぐ 

・今後、当クラブの「皆出席」表彰は、100％出席者のみとする（メイクアップも含む） 

・会員増強について、複数の候補者が推薦される 

・5 月プログラムの件  承認 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 12 名 0 名 66.6％ 

本日の欠席者 
飯田 小曽戸 片柳 工藤 蓼沼 長島 中田 中野 馬場（大） 

濱田 松原 森 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/9 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

ゲ ス ト 卓 話 

幹 事 報 告 

2024 年 4 月 16 日 理事・役員会報告 
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欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

永島典子様、卓話ありがとうございました。 

先日、私と家族親睦委員長をはじめ委員の方と高速バスと電車を使って家族観劇会後の会

食場所の赤坂へ行ってきました。にぎやかな人通りを見て、やっと普通の生活に戻ったと

感じ嬉しく思いました。家族観劇会、多くの皆様の出席を宜しくお願いします。 

奥山 浩司 君 
永島さん、本日は卓話ありがとうございました。 

地域の子供たちのために尽力いただき、心より御礼申し上げます。 

吉澤愼太郎 君 
結婚祝いをいただきありがとうございました。45年です。 

永島典子さん、ようこそ葛生クラブへ！卓話ありがとうございました。 

吉澤 浅一 君 結婚祝ありがとうございます。47th です。天国の家内も喜んでいると思います。 

駒形 忠晴 君 

永島典子さん、ゲスト卓話ありがとうございます。こどもの居場所「えがおになぁれ」こ

どもたちが安心して過ごせる過ごせる場所、子育てのサポートの支援や応援すばらしいと

思います。引き続きご活躍される事ご祈念いたします。 

土屋  登 君 

面談の為に、本日より札幌に出張いたします。 

江差櫻を観て参ります。 

卓話ありがとうございました。 

野部 武典 君 
永島さん、貴重なお話をありがとうございます。 

子供たちのために、これからのご活躍を祈念申し上げます。 

髙橋 竜馬 君 
永島様、藤川様、卓話ありがとうございます。また、先週の職業奉仕企業見学、多数の出

席ありがとうございました。職業奉仕委員長として感謝いたします!! 

中本 勝雄 君 

永島典子様、本日は貴重なお話しをお聞かせ頂きありがとうございました。 

先日の地区研修・協議会では、半日にわたり良い勉強の機会になりました。 

私にとって他の地区のロータリーのメンバーと話ができた初めての体験でした。 

寺内  奨 君 
永島典子様、大変貴重なお話ありがとうございました。 

今後とも、よろしくお願い致します。 

石澤 洋幸 君 永島典子様、卓話ありがとうございました。次期社会奉仕委員会として生かしていきます。 

田中 幸弘 君 
永島様、貴重なお話をありがとうございました。 

佐野市のこども達がみんな笑顔になれる事を願うばかりです。 

永井 治寿 君 

藤川・永島さん、卓話をありがとうございました。 

私事ですが、顎関節症になってしまい、うまく咀嚼できません。 

これから、少しやせると思います。 

合 計 36,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2979 回 2024.4.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F  18：00～ 見晴し 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

            

関塚 保雄 君 

本日は、天気に恵まれすぎて汗ばむくらいの暑さでしたが 

良き田沼 RC のメンバーに恵まれ楽しくプレーができたことに感謝します。 

来年も、元気にみなさんと合同コンペができますように。 

奥山 浩司 君 
スコア 100 にもかかわらず、合同コンペで準優勝になってしまいました。 

すばらしいスコアの皆さん、大変失礼しました。 

相子 正幸 君 
合同コンペで 25 位田沼会長賞をいただきました。 

運がよかったと思います。ありがとうございました。 

永井 治寿 君 
天気に恵まれたゴルフコンペになりました。 

ホストクラブの田沼 RCの皆様、お世話になりました。 

合 計 9,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ＫＵＺＵＵ 

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2980 回 2024.4.30 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

「佐野、早くも真夏日」と昨日の新聞に掲載されていました。28 日の日曜日、佐野市の気温が 30.7 度と、

今年初めての真夏日を記録したそうです。環境省の資料によると、2007 年に「猛暑日」が設定されてから

2018 年に熊谷市で 2020 年に浜松市でともに 41.1℃と、日本の観測史上最高気温を更新するなど、年々暑さ

が増しているそうです。自律神経やホルモンバランスを崩しやすくなり、冷房を使用して汗をかかないでい

ると、汗腺(かんせん)が退化して体温調整機能が働かなくなってしまうなど、健康への影響を指摘する専門

家もいるそうです。来週から、いよいよクールビズになります。暑くなってきているからこそ、体にやさし

いクールビズを実践する意義が高まっているそうです。先日の、田沼ロータリークラブとの親睦ゴルフコン

ペも、急に暑くなって熱中症になられた方も出たそうです。早めの水分補給が非常に大切ですね。 

  クラブ対抗戦の結果は、葛生クラブの優勝となり、昨年の屈辱を果たせました。年々レベルが高くなって

きたようですが、私も来年はもっと精進し、80台のスコアで貢献出来ればと思っています。合同例会では、

たくさんの参加ありがとうございました。蓼沼親睦委員長をはじめ委員の皆さん、お疲れさまでした。皆さ

んの笑顔がたくさん見られ、とても楽しい例会でとなりました。 

さて、先週土曜日の足尾の植樹

ですが、飯塚委員長と相子副委員

長の協力で、多くの会員と青藍泰

斗高校インターアクトクラブ会

員、生徒会の皆さんに参加頂くこ

とができ、大いに盛り上がりまし

た。私も初めて参加した時は、800

段の階段がとても長く感じまし

たが、2回目はあっという間に登

ってしまったような記憶もあり

ます。3 回目の今年は、トップスタートで一気に登ることが出来ました。日ごろの鍛錬(犬の散歩)が役に立

ったようです。(笑) でも、酸素が薄いため息切れがしてしまったので、来年はもう少しゆっくりと楽しみ

ながら登ろうと思います。とても暑くて疲れましたが、美味しいお弁当を食べているとき、皆さん笑顔を見

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



ることができホッとしました。そして、インターアクトクラブの会員から「来年も、是非参加したい」とい

う言葉をきくことができ、今までの疲れ飛んでしまいました。全員、無事に楽しく植樹が出来たことに感謝

致します。今回、初めて参加者した方がほとんどでしたが、３回目くらいになるとで楽しくなると思います

ので、来年も続けて参加してみてください。今年度はインターアクトクラブの会員数が増え、これからの活

動が楽しみです。８月のインターアクト年次大会、来年の台湾研修等、これからもインターアクトクラブを

応援していきたいと思います。 

  

・6 月 5日 家族観劇会 

・片柳会員が、ロータリーの友 2月号「パズル de ロータリー」当選 

 

  

第 3 回会長杯及び葛生田沼合同ゴルフ大会表彰

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 12 名 0 名 80.0％ 

本日の欠席者 飯田 工藤 駒形 田中 中本 長島 濱田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/25 0 名 0 名 100％ (例会場変更) 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

先週土曜日、第 28回春の植樹デーに参加しました。天気に恵まれすぎて、汗ばむくらいの

暑さでしたが、最後まで登ることができ美味しいお弁当が食べられたことに感謝します。 

来年も元気に参加できるように精進します。 

奥山 浩司 君 
先週の足尾植樹では、飯塚委員長をはじめ青少年奉仕委員の皆さん、そして青藍泰斗イン

ターアクトの皆さんに大変お世話になりました。来年も参加します。 

馬場 俊一 君 誕生・結婚祝いを頂いて。おまけに、合同コンペで優勝出来ました。 

福島 秀治 君 

先日(4 月 27 日)孫が「極真空手」全日本空手士道選手権大会(小学 3年の部)にて、優勝い

たしました。大会では国外の選手も多く、孫も 1～2 回戦は、外国人だったようです。ま

た、極真空手、小学生などはヘッドギアの防具をつけて試合をしますが、体重別の一般の

部では、防具は付けず素手で殴り合うスポーツです。(佐野市に於いて「空手道」個人の優

勝は初めてだと聞きました)孫は、只今「葛生義務教育学校」の 3年生です。 

齋藤 孝之 君 

4 月 21 日の家内の誕生日に素敵なお花をいただきました。いくつになっても、花をプレゼ

ントされるのはうれしいようで、丹念に水やりをしています。未だ花が残っております。

ありがとうございました。 

中田 英昭 君 
合同コンペ ラツキー7賞と会長杯のドラコンを 1 つ取ることが出来ました。 

次回も、目指せ 300 ヤード！ 

中野 勇夫 君 

第 28 回春の植樹デーに参加して頂いた皆様大変お疲れ様でした。今回は、100 段登るまで

にリタイアしそうになりました。去年は休まずに 700 段登れたのに。 

体力をつけて来年もがんばります。 

土屋  登 君 
青藍泰斗高校野球部、春季大会準々決勝敗退!! 残念でした。 

しかし、シードを確保することが出来ました。全試合参戦して来ました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 

※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 



飯塚 達郎 君 

4 月 27 日の足尾植樹、天候にも恵まれて、無事に行って参りました。IAC から 9人、当会

員 12人 計 21 名でのボランティア活動。IAC 会員の多くの笑顔が見られて何よりです。 

参加した会員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

愛好会ゴルフ 5位ありがとうございます！ 

野部 武典 君 
先日の植樹をさぼって、佐野高校の PTA 総会に参加しました。息子が高 3で最後の年にな

ります。ラストの 1年、会長職を仰せつかりました。1年間楽しみたいと思います。 

髙橋 竜馬 君 
先日の合同コンペ、会長杯お疲れ様でした。天気も良く、楽しくプレー出来ました。 

また、いくつかの賞を頂き、大変光栄に思います!! 

馬場 大輔 君 
お誕生日祝いを頂きましてありがとうございます。43歳になりました。 

今後とも皆様ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

永井 治寿 君 

4/27(土)は、好天に恵まれ、IAC との足尾植樹イベントに参加いたしました。 

青少年奉仕委員の皆様、参加されたロータリアンの皆様、お世話になりました。 

感謝  合掌 

合 計 28,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2981 回 2024.5.7 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。㈱日本政策金融公庫本店国民生活事業本部事業承継支援室長の永沼智佳様です。本

日は卓話をお願いしております。次に、日本政策金融公庫佐野支店長加治原克仁様です。ようこそ葛生ロー

タリークラブへ。 

  ゴールデンウイークは、皆様いかがお過ごしだったでしょうか？私は、暑い中 2 日間ゴルフを楽しみまし

た。スコアが、45-51＝96、45-45＝90 と、私としては満足できるスコアでした。 

みなさんは「私が成功したのは、言い訳をしなかったからです」という言葉をご存じですか？実は、ナイ

チンゲールの名言のひとつです。本日は、皆様もご存じの「真の奉仕、ナイチンゲール」についてお話した

いと思います。ナイチンゲールは、近代看護の創始者であり、医療衛生に統計学を応用したことでも知られ

ています。数々の医療衛生改革により、現代でも続く近代的な看護体制を確立しました。ナイチンゲールの

誕生日 5 月 12 日は“世界看護の日”になっているそうです。クリミア戦争下のイスタンブールの野戦病院

における彼女の献身的な看護活動や思いやり優しさに、好意を抱き求婚した男性もいたよ

うです。彼女が、結婚を選択しなかったのは、看護に人生を捧げたいと考えていたからだと

もいわれています。話が少しそれますが、看護活動に従事する中で、患者に対して恋愛感情

を抱いてしまう症状を「ナイチンゲール症候群」とも言うそうです。入院した時、看護師が

優しく白衣の天使に見えてくる時が、その症状の始まりともいわれています。現代の医療業

界では、「看護提供者が患者と個人的な関係を持つことは、職業倫理に反する」とされてい

るので、みなさんも入院した時過剰な期待はしないようにご注意下さい。ナイチンゲール自身は「犠牲なき

献身こそ真の奉仕」との理念を持ち、自己犠牲的精神のみに頼ったボランティアによる援助活動に反対する

立場を取っていたそうです。そのため、彼女は赤十字活動にも関与しなかっ

たそうです。 

来月の家族観劇会の劇団四季の最新ミュージカル『ゴースト＆レディ』で

すが、昨日開幕しました。原作は、藤田和日郎の「黒博物館 ゴーストアン

ドレディ」です。先日この本を購入して読みましたが、あっという間に最後

まで読んでしまうくらい興味深い内容でした。19世紀のイギリスが舞台で、

信念をつらぬくナイチンゲールのフローと、劇場の幽霊、グレイの永遠の絆

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



の物語です。結ばれることのないプラトニックな恋に、久しぶりに胸が熱くなりました。看護に一生をささ

げたナイチンゲールといえば、誰もが知る偉人ですが『フローとグレイのラブストーリーを大事にしてほし

い』と言われ、舞台では普通の女性としての姿に力点を置き、史実を織り交ぜながら描いた大作です。多く

の人の心に残る作品がだと思いますので、是非劇場でお楽しみ下さい。 

 

  

 ・濱田 章郎 君  

(住友大阪セメント㈱ 栃木工場長) 

 

誕生祝 川上卓也君、飯塚達郎君、寺内 奨君 

結婚祝 田澤秀文君、中野勇夫君、保科純一郎君、髙橋竜馬君、馬場大輔君 

皆出席 土屋 登君(9 年)、寺内 奨君(1年)、石澤洋幸君(1 年) 

 

・本年度並びに次年度の事業報告・事業計画を、6 月 11 日までに提出してください 

 

 ㈱日本政策金融公庫本店国民生活事業本部 

事業承継支援室長 

(日本政策金融公庫 元佐野支店長) 

   永沼智佳 様 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 工藤 石澤 寺内 長島 馬場(大) 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

4/30 7 名 0 名 80.0％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

ゲ ス ト 卓 話 

幹 事 報 告 

新 入 会 員 入 会 式 

慶 事 報 告 
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関塚 保雄 君 

永沼智佳様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。貴重な卓話をありがとうございました。 

濱田章郎君、ようこそ葛生ロータリークラブへ。入会おめでとうございます。会員の皆さ

んと親交を深め、一緒に奉仕活動をしましょう。 

最近、暑さにも負けずゴルフが 90台で楽しくラウンドできるようになりました。体力に自

信がついてきました。体力増進のため散歩につき合ってくれる犬に感謝です。(笑) 

奥山 浩司 君 

永沼智佳さん、加治原克仁さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

長沼さん、貴重な卓話ありがとうございました。 

濱田章郎くん、これからよろしくおねがいします。 

田澤 秀文 君 結婚祝をいただきました。5/5 で丁度 51 年 よく持ちました。感謝!! 

吉澤愼太郎 君 日本政策金融公庫 永沼智佳さんをお迎えして！ 

福島 秀治 君 濱田さん、この度はご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願い致します。 

中野 勇夫 君 

結婚祝を頂いて。35 周年を迎えることが出来そうです。妻に感謝。 

濱田さん、入会おめでとうございます。ロータリーを楽しみましょう。 

永沼様ようこそ葛生 RCへ。卓話ありがとうございます。 

土屋  登 君 
皆出席 9 回目を頂きました。ありがとうございました。 

濱田君、入会おめでとうございます。宜しくお願い致します。 

保科純一郎 君 
日本政策金融公庫 永沼室長 卓話ありがとうございました。 

また、結婚祝を頂きありがとうございました。 

川上 卓也 君 
濱田さん、葛生ロータリークラブへようこそ。これから一緒に頑張りましょう。 

誕生祝いありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 

濱田さん、ようこそ葛生クラブへ!! 今後とも宜しくお願い致します。 

永沼様、卓話ありがとうございました。貴重なお話が聞けました。 

また、結婚祝頂きました。18年目です!! 

松原維一郎 君 
濱田さん、ご入会おめでとうございます。今後とも宜しくお願いします。 

日本政策金融公庫 永沼様、卓話ありがとうございました。 

中本 勝雄 君 
濱田さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。これからもよろしくお願いします。 

永沼様、本日は貴重なお話を賜りましてありがとうございました。 

田中 幸弘 君 

濱田さん、葛生ロータリークラブ入会おめでとうございます。 

様々な奉仕活動がありますが、一緒にがんばっていきましょう！ 

また、日本政策金融公庫 元佐野支店長 永沼様、色々とためになるお話をありがとうご

ざいました。 

金井 博史 君 
妻の誕生日に素晴らしいお花、ありがとうございました。 

お花のおかげで、ゴールデンウイーク家族と円満に過ごさせていただきました。 

永井 治寿 君 
いよいよ 5月になりました。ロータリー年度も残り 2 ヵ月となりました。 

利他の人(与える人)としてニコニコ投入のご奉仕をお願いします。 合掌 

合 計 35,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2982 回 2024.5.14 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

一般的に、季節の変わり目に寒暖差があるものですが、このところ毎日のように気温差が大きくなり「寒

暖差疲労」が起こりやすくなっているそうです。寒暖差が 7度以上あると、体温を調節する自律神経が過剰

に働いてしまい、全身倦怠感、頭痛、肩こり、胃腸障害などの様々な症状がおこりやすくなるそうです。ち

なみに本日は、9 度差あります。 

先日、気象庁は、去年の春から続いているエルニーニョ現象がまもな

く終息し、夏から秋にかけて新たにラニーニャ現象が発生する可能性が

高まるという予測を発表しました。世界各地で、高温や低温、記録的な

大雨、干ばつなど異常気象の発生する可能性が高くなると考えられ、今

月の後半はかなり高温になり、早めの熱中症対策が必要になりそうで

す。また、平年より降水量も多く、梅雨入り前から大雨に注意との事で

す。フィリピンでは、体感温度が摂氏 50 度に達したそうです。3月に始

まったエルニーニョ現象が、湿度が高くて夏のような暑さに拍車をかけ

ているため、何千もの学校が休校になり、360 万人以上の児童・生徒に影響を与えているそうです。一部の

生徒は、段ボールをうちわ代わりにしているそうです。ベトナムでは、長引く猛暑の影響で、エアコンや扇

風機の売り上げが倍近く急増しているそうです。エアコンの使用が増えると、電気をたくさん使い、熱量が

増えさらに温暖化に拍車をかけて、さらに熱くなるという負の連鎖が始まります。これからは、手軽なうち

わや扇子が重宝される時代になるのではないでしょうか？ 

「トヨタが、クルマづくりだけでなく芝生づくりもしている」こんな記事が目に入りました。トヨタは、

40 年前から、大気汚染対策として植物で空気をキレイにするための基礎研究をしてきたそうですが、24 年

前芝生の開発をスタートしたそうです。公園やゴルフ場でよく見

る芝生は、CO₂吸収量が「森林とほぼ同等」だといいます。芝生な

ら、ビルの屋上や壁面に植えられ、都市におけるカーボンニュー

トラルの可能性も広がり、アスファルトのヒートアイランド現象

を抑えられ、地球温暖化の緩和にもつながるそうです。一般的な

芝生に用いられているコウライシバの草丈は 10cm 程度で、年に 3

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



〜5 回芝刈りを必要としますが、新品種、「伸びない芝生」は草丈が 5cm ほどで、年に 1～2 回ほどで済みま

す。芝刈りの回数が少ないと、肥料も半分以下で済み、環境面や維持管理、真夏の芝刈りから解放されるメ

リットも大きく、圧倒的な差があるそうです。佐野市国際クリケット場では、住友林業緑化㈱の、上への伸

びが少なく踏圧にも強い省管理型コウライシバが使用されています。私も何度か行ったことがありますが、

きれいで丈夫な芝生でした。 

昔父が、小さな庭を一面芝生にして、毎日ピンセットで草取りをしていた頃を思い出しました。一般の芝

は、やはり管理が大変で、今では毎日母が草取りに追われています。緑が綺麗で、夏は涼しく素足で歩くと

とても気持ちよかった頃を思い出しながら、これからは私が変わって芝の手入れと草取りをしようと思いま

す。ラフからのショット、ゴルフの練習もやれるのであれば、楽しみながらの作業になりちょっとした地球

温暖化防止につながればと思います。 

 

    ※「いつから草取りをしてくれるのでしょうか？」 by 嫁  

 

 

・地区大会の DVD を会員全員に配布しました。 

・田沼 RC様週報を回覧します。 

 

・青少年奉仕委員長 

飯塚 達郎 君 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 77.8％ 

本日の欠席者 飯田 小曽戸 工藤 石澤 髙橋 長島 馬場(大) 森 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/7 8 名 0 名 77.8％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

第 5 回クラブフォーラム 
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関塚 保雄 君 
飯塚青少年奉仕委員長並びに皆様のおかげで、足尾の植樹が無事に楽しく大成功に終わっ

たことに感謝します。来年も、さらに多くの方の参加をお願いします。 

中田 英昭 君 今月よりサントリー鏡月グリーンのネット CM にくるみが出ています～。ご覧下さいませ。 

土屋  登 君 飯塚達郎君、卓話ありがとうございます。 

飯塚 達郎 君 
お誕生日祝いを頂きありがとうございます。57才になります。 

毎年足尾植樹に参加したいと思います。 

寺内  奨 君 

皆出席を戴きました。ありがとうございました。本日 51 才になりました。 

先週、腰痛により初めて例会欠席となってしまいました。 

明日、青藍泰斗インターアクトクラブに参加させていただこうと思っています。 

田中 幸弘 君 

飯塚君クラブフォーラムとてもよかったです。 

足尾の植樹も担当委員長としてお疲れ様でした。 

また私ごとではありますが、無事白内障の手術も成功し、只今療養中でございます。 

年を増すごとに何らかの症状が出て来ますね。皆さん健康管理には十分注意しましょう。 

永井 治寿 君 
週末のくずうフェスタの盛会 おめでとうございました。 

IAC も奉仕活動に参加できました。青少年奉仕月間で盛りあがっています。 

合 計 35,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2983 回 2024.5.21 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

  お客様を紹介します。藤井眞治様です。ようこそ、葛生ロータリークラブへお越しくださいました。会員

を代表してお礼を申し上げます。現在、私を含め 24 名の会員は、藤井さんが退会されてからの入会で藤井

さんと面識がないので、今日は過去の週報をもとに紹介させていただきたいと思います。 

18 年前の週報で、2007 年 6 月が初の例会訪問と記録されています。当時は、日鉄鉱業株式会社 葛生鉱業

所の新所長として葛生に赴任し、同年 7 月よりロータリークラブに入会されました。「私が感じたチリ人の

長所、短所」というタイトルで会員卓話されたこともあり、2012 年 12 月には、社宅より田沼のアパートに

引っ越されたという記録も残っています。2013 年 6 月 27 日付けで、岐阜県に出向のため退会となりました

が、葛生ロータリークラブは 6 年間在籍されていました。週報を見て、藤井さんの退会の挨拶にとても感

動しました。勝手ながら、今日はその一部をご紹介させていただきたいと思います。 

 

『日鉄鉱業として、前任の市毛さんからバトンを受け入会したわけ

ですが、市毛さんがあまりにも人気者で、葛生ロータリークラブに

溶け込まれていたので、自分は大丈夫だろうかと不安で一杯でした。

ロータリアンとしての資質は不十分でしたが、皆さんと知り合い仲

間に入れて頂いたことが、大きな財産となっています。ご存じのと

おり、私は単身赴任で来ています。葛生ロータリーに入らなければ、

会社関係その関連の人たちのみの付き合いで、むなしい 6 年間で終

わったと思っています。職種、年齢も違う皆さんと、お知り合いに

なって、この葛生の地の愛着がどれほど強まったことか。皆さんとお別れするのは非常に残念です。こ

れまで、お世話になりました。ありがとうございました。また、いつの日か皆さんにお会いできる日を

楽しみにしています。ありがとうございました。』 

と、退会の挨拶をされており、とても感動する言葉でした。あれから 11 年がたち、こうして元気な姿を見

ることが出来、当時のメンバーみなさんも喜んでいると思います。本日は、退会後のことや、当時の懐かし

い話をしていただけると思うので楽しみです。現在も、同じように転勤でこられている会員が 6 名いますの

で、良きアドバイスをいただければ幸いです。 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 

2013 年 6 月 

当時の藤井さん 



ある心理学者が「人間の動機づけに関する理論」を発表し、『欲求の 5 段階説』を提唱しました。 

現代風にわかりやすくまとめてみました。 

1 段目は、食べたい、飲みたい、眠りたい、生命活動を維持するための「生理的欲求」 

2 段目は、安心して生活ができることを求める気持ちの「安全欲求」 

3 段目は、人との関わりを持ち、集団に属したい愛されたいの「社会的欲求」 

4 段目は、自分の存在を認めてほしい、自分の価値を高めたいという「承認欲求」 

5 段目は、自分の能力や才能を充分に発揮し、ありのままの自分であろうとする「自己実現欲求」 

フラダンスを始めたり、昔好きだったスポーツを再開したりすることも「自己現実欲求」の現れのようです。 

ロータリークラブに入会することによって「社会的欲求」がしばらく続き、人との関わりを持ち集団に属し

たいと思うようになり、クラブ内の役職や活動を通して「承認欲求」が満たされ、自分の存在を認めてほし

い・自分の価値を高めたいという気持ちになると思います。藤井さんのように、皆さんが楽しいロータリー

ライフを送れるように活動が出来ることを切に願います。 

※ 「人人人人人・・・」とタイピングしていくと「人と人とが触れ合うから人生になる」 

・韓国ドラマをの 1 シーンより抜粋 

 

 

 

・中田 英昭 君  

 

  1. 6 月プログラム承認 

2. 氏家 RC60 周年記念式典に祝電 

3. 「出席率 100％表彰」についての変更 

当クラブとしては、厳密な「出席率 100％」のみ次年度より表彰する。詳細は以下の通り。 

7 月 1日～6 月 30 日の期間で、厳密な 100％出席者を「皆出席」として表彰 

年間 2回までを「皆出席に準じる」として表彰 

メイクアップは従来通り出席扱いになるが、当該期間内のメイクアップのみ可 

会長・幹事・副会長・幹事ならびに出席免除者も、この規定に沿う 

従来の皆出席バッジは廃止。その費用で上記受賞者に何らかの賞品贈呈 

元会員 藤井さん挨拶 

2024年 5月 21日 理事役員会報

卓 話 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 10 名 0 名 73.4％ 

本日の欠席者 飯田 飯塚 工藤 石澤 蓼沼 田中 土屋 長島 馬場(大) 松原 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/14 8 名 0 名 77.8％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

藤井様、ようこそ第二のふるさと葛生ロータリークラブへ。 

楽しいお話ありがとうございました。是非、また楽しい思い出を作って下さい。 

中田会員、楽しい卓話ありがとうございました。 

奥山 浩司 君 
藤井さん、ご無沙汰しております。ようこそお越しくださいました。 

中田くん、卓話ありがとうございました。 

馬場 俊一 君 藤井君の来訪を祝って。 

吉澤愼太郎 君 なつかしい藤井愼治さんをお迎えして！ 

福島 秀治 君 
先日、神社の塗装が終了しました。「彫刻絵画」の技能伝承も無事終わり、ほっとしました。 

昨日の新聞に掲載されている通りです。(回覧してます) 

吉澤 浅一 君 藤井さん おかえりなさい。 

中田 英昭 君 
藤井さん、ようこそ葛生 RC へ！ 明日のゴルフも楽しんで下さい。 

本日は、卓話をさせていただきありがとうございました。 

谷  和文 君 藤井さんをお迎えして。本日はありがとうございました。お元気そうでなによりです。 

駒形 忠晴 君 
日鉄鉱業㈱栃木事業所 元所長 藤井愼治様、ようこそ葛生ロータリークラブ例会へ。 

ご無沙汰しております。いかがお過ごしでしたか？ 

須藤 功一 君 藤井愼治さん、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

齋藤 孝之 君 
藤井さん、遠路はるばるようこそ葛生の地へ。今日明日の 2日間、宜しくお願いします。 

充分楽しんで下さい。奥様お元気ですか？ 

小曽戸健治 君 藤井さん、お久しぶりですね。まったく変わっていませんね。私の会社にもお寄り下さい。 

本島 佳明 君 
藤井さん、ようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

お久しぶりです。宜しくお願いします。 

永井 治寿 君 
毎年、5 月第 3土曜日 恒例の善増寺施食会が執り行われました。 

総代、世話人、檀家の皆様ありがとうございました。  合掌 

藤井 愼治 君 2007～2013 年の間お世話になりました。ありがとうございました。 

合 計 31,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2984 回 2024.5.28 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。最高位戦、日本プロ麻雀協会赤坂ドリブンズの浅見真紀様です。ようこそ葛生ロー

タリークラブへ。子育てしながら、麻雀プロで活躍中と聞いております。本日は、卓話をお願いしておりま

すが、松原維一郎プロとはお知り合いでしょうか。 

プロの雀士の前で、これから麻雀のお話をするのが少し恥ずかしいですが、

おかしなところがあったらあとで教えてください。会員の中で、中国語を話せ

る方がいると思います。イー、アー、サン、スー、ウー、リォウ、チー、パー、

チォウ。トンナンシーペイ、ハクハツチュン、 スーアンコー、 ツーイーソ

ー、リューイーソー、 ロン、リーチ、一発、ドラドラ 日本語も入りました

が、麻雀をされる方がよく使う言葉かと思います。過去 20 年間の葛生ロータリ

ークラブの週報で「麻雀」と検索すると、2007 年 10 月の、ニコニコボックス

に、ある会員が「先日いつもの仲間と麻雀をしました。半日くらいの時間でしたが、「役満」を 2 回上がり

ました。麻雀を始めて、私は初の出来事です。ちなみに「スウアンコウ」と「大三元」です。」とありました。

役満ですか、すごいですね。ツキがよかったのでしょうか？子で 32000 点、親で 48000 点になります。2008

年 7 月のニコニコボックスにも、同じ会員が「麻雀をされる方はご存じだと思いますが、先日、役満の国士

無双 13 面待ちを完成させました。ちなみに、これはダブル役満になります。」とありました。ダブル役満と

は、さらに驚きです。もしかしたら、プロになれるかもしれませんね。子で 64000 点、親で 96000 点です。

2011 年 3月のニコニコボックスにも、また同じ会員が、「一昨日の、日曜日、葛生 RC OB の方との麻雀にて、

2 人揃って役満を完成致しました。馬場さんは「四暗刻」。私は、「小四喜」でした。」とありました。雀荘を

経営しているのか、四六時中、麻雀をしている方なのでしょうか？

ここまで来たら、表彰者です。是非プロの雀士になってください。

この後の 13 年間、その会員からは、役満の話が、まったくなかっ

たところ、なんと今年 2 月のニコニコボックスには、片柳会員か

ら「福島さん、卓話ありがとうございました。先日の麻雀大会で

は、役満、国士無双、おみごとでした。お手柔らかにお願いしま

す。」とありました。最近でも、役満を上がっているようです。福

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 



島さん、その後も調子が良いようですね。是非、浅見プロと対戦してください。前にも話したことがありま

すが、感情を出さないポーカーフェイスの人は、麻雀をしている時に感情を顔に出さないので手札を推測す

ることができない為、強いそうです。福島さんも、麻雀の時は、ポーカーフェイスかもしれません。 

麻雀で、徹底的に降りる練習をしていた方も、強い人の一人ですが、役満を狙う時は上がれる確率が高い

か、それとも一か八かなのか、対局される方々の表情や癖を見抜き、あらゆる情報を収集しながらなので、

決してツキだけであがれるものではないと思います。昔、「ポンジャン」、「ジャラポン」、「ドンジャラ」など

様々な、子供向け麻雀ゲームがありましたが、先日の報道番組で、大人の娯楽のイメージがあった「麻雀」

が、今子どもたちを巻き込み、再びブレークしているそうです。「さっきツーイーソー、上がろうとしたんだ

けど、役満のイーシャンテンで流された」など、麻雀用語が飛び交う様子は、大人顔負けとの事です。慣れ

た手つきで、牌をさばいて役をそろえているそうです。 

麻雀は、大衆娯楽であると同時に、集中力と判断力、論理(ろんり)的思考に加えて、勝負勘をも鍛えるこ

とができる、素晴らしい頭脳スポーツだそうです。そこで、脱ギャンブルを掲げて、頭脳スポーツとして誕

生した M リーグでは、麻雀の楽しさや素晴らしさを、家族一緒に観戦できるようになり、興味を持つ子ども

が、増えているといいます。「リーダーシップを発揮できる人は、自分の力だけでなく

人の力を借りる方が強く、それよりも人の知恵を借りる方がもっと強い」という言葉

を、聞いたことがあります。近いうちに、我々ロータリアンが、頭脳スポーツとして

「子ども麻雀大会」を開催する日が来るのではないでしょうか。その時は、浅見プロに

もゲストで参加していただき、松原維一郎プロには指導をお願いし、福島さんには、未

来の子供たちのために、雀荘を開いていただければと思います。麻雀の話ばかりでし

たので、最後は私の憧れの、役満「ちゅうれんぽうとう」で締めくくり本日の会長挨拶

とします。 

 

・ガバナーノミニー・デジグネート対抗候補者の提出案内のお知らせ 

・6 月 4日通常例会はなし 

 

最高位戦日本プロ麻雀協会 

 赤坂ドリブンズ  浅見真紀 様 

ゲ ス ト 卓 話 

幹 事 報 告 
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本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 6 名 0 名 83.8％ 

本日の欠席者 飯田 工藤 田中 中本 長島 馬場(大) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

5/21 8 名 0 名 73.7％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

浅見真紀様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。楽しい卓話ありがとうございました。 

これからもますますご活躍されることを祈念いたします 

福島さん、今度役満が出ましたら、遠慮なくニコニコボックスでご連絡下さい。 

奥山 浩司 君 
浅見さん、本日は葛生ロータリーにお越しいただき、大変興味深い卓話ありがとうござい

ました。 

齋藤 孝之 君 

先日の藤井さんの来訪の折には、皆様には大変お世話になりました。 

藤井さんからも、皆様にくれぐれも宜しくとの事でした。 

夜の懇親会での余剰金が出ましたので、ニコニコ投入させていただきます。 

参加された皆さんありがとうございました。 

片柳 克敏 君 浅見さん、葛生 RCへようこそ。卓話楽しみにしていました。 

高橋 竜馬 君 浅見真紀様、ようこそ葛生ロータリークラブへ!! 貴重な話ありがとうございました。 

野部 武典 君 

浅見真紀さま、ようこそ葛生ロータリークラブへ。 

私は麻雀をたしなみませんが、ＢＳ朝日のＭリーグは酒のつまみには拝見しております。 

これからのご活躍をご祈念申し上げます。 

石澤 洋幸 君 浅見さん、松原さん、卓話ありがとうございます。熱意と説得力、素晴らしかったです。 

永井 治寿 君 

浅見真紀様、麻雀の興味深いお話ありがとうございました。 

先日のゴルフで、麻雀で言えば役満の 70 台が出ました。 

今年 3度目です。いよいよ打ち止めです。   合掌 

合 計 21,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 ※ 出席率の計算式 
当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2985 回 2024.6.5  例会場 於 17:00～ 響 風庭 赤坂店 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

           

本日は大変お忙しい中、年に一度の家

族観劇会にご出席、ありがとうございま

す。 

４月に、私と蓼沼家族親睦委員長、相

子委員、寺内委員の 4人で現地の下見を

しました。道中、皆様に安全で、より一

層楽しんでいただけるように、蓼沼委員

長は移動手段やバスが止まる場所、皆様

が歩く所や、食事の場所、集合写真の撮

影場所など細かく確認してくれました。

寺内委員は、横断歩道で安全に渡れるよ

うに確認し、喫煙場所の確認をしてくれ

ました。煙草を吸われる方は、寺内委員

と一緒に行動してください。相子委員

は、トイレの担当です。トイレに御用の

方は、手をあげて相子委員に誘導してもらってください。 

昨年、東武旅行業務センターさんから、まだ公開していない劇団四季の最新ミュージカル『ゴースト＆レ

ディ』を紹介してもらいました。劇団四季では初めての試みで、マンガをミュージカル化したものに挑戦し

たそうです。ストーリーを、わかりやすく少しだけお話しします。 

「犠牲なき献身こそ、真の奉仕」との、理念を、持ち、近代看護(かんご)の創始者であり、医療衛生に統計

学を応用したことでも知られている、看護に一生をささげたフローレンス、ナイチンゲールのミュージカル

です。博物館で、学芸員が幽霊のグレイから昔話を聞き出すところから始まります。90才の生涯で一度も結

婚しなかったナイチンゲールのフローと、幽霊のグレイの出会い。クリミア戦争下のイスタンブール。野戦

病院における彼女の献身的な看護活動。戦争は悲惨なのに看護に敵も味方もないナイチンゲールの奉仕に、

心をうたれると思います。皆様に、このミュージカルを通して、もう一つの感性に出会っていただければと

会 長 挨 拶 
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思います。必ず、ハンカチを片手に握りしめてください。男性でも涙を流すかもしれません。尚、劇場では

開幕まで写真撮影が許可されていますので、是非記念撮影をしてみて下さい。ただし、後ろのほうの椅子を

撮影することはあまりお勧めしません。もしかしたら、グレイが座っているかもしれません・・・。 

  これまで、たくさんの家族観劇会がありました。これから、その当時の写真を回覧しますので、昔を懐か

しみながら、この家族観劇会が盛り上がり楽しい思い出となれればと思います。このミュージカルで、フロ

ーは成長します。皆様も、一緒に成長しているかもしれません。とても楽しみです。 

 

夜間例会に、出席ありがとうございます。また、蓼沼家族親睦委員長を始め、親睦委員の皆様、写真

撮影の担当の方、お疲れさまでした。とても楽しく、素晴らしいミュージカルに感動し、久々に胸が熱

くなり感謝しました。 

60 歳からは、常識をリセットしたほうがいいとよくいいます。60 歳を過ぎたら年齢にとらわれずお

しゃれをしたり、自分のやりたいことがあったら、周りの目を気にせずに挑戦した方が、脳はリフレッ

シュするそうです。また、たくさんの人と話をすると、心も身体もリフレッシュできるそうです。この

あと、楽しい懇親会がありますので、心も身体もリフレッシュして楽しみましょう。 

 

劇団四季による最新ミュージカルは、いかがだったでしょうか。「この愛

は、絶望を知らない。」「私が死んでもこの意志を継ぐものが現れる。」と言っ

た言葉が、今でも耳に響いています。私もかなり成長したようで、妻がナイ

チンゲールに見えてきました。将来、介護のナイチンゲールになってくれる

のではないかと期待したいと思います。また来年も、皆様とお会いできるこ

とを楽しみにしていますので宜しくお願いします。 

最後に、ここいる会員の皆様と、そのご家族の協力があったからこそ、会長として一年間活動が出来まし

た。一人では出来ないことも、皆様の協力で乗り越えることが出来ました。この場をお借りして、お礼を申

し上げます。一年間、多大なるご協力を頂きありがとうございました。 

            

関塚 保雄 君 
楽しい観劇会が開催出来ました事、皆様の元気な笑顔が見られたことに感謝します。 

来年も、また楽しいひと時になりますように。 

奥山 浩司 君 
ゴースト＆レディー感動しました。 

関塚会長、蓼沼委員長はじめ家族委員の皆さん、ありがとうございました。 

吉澤愼太郎 君 ゴースト＆レディーに感動しました。いつもすばらしい企画ありがとうございます。 

中本 勝雄 君 
先日(5 月)妻の誕生日に素敵な御花が届きました。たいへんきれいなアレンジで大変よろ

こんでおりました。どうもありがとうございました。 

永井 治寿 君 楽しい企画ありがとうございました。「ゴースト＆レディー」に感動しました。 

齊藤  茂 君 

退会してから早 1年となりましたが、今日家族観劇会に呼んで戴き皆さんにお会い出来て

感激しております。これからも葛生ロータリークラブが増々発展されます事を心より祈念

します。ありがとうございました。 

永井 聡子 様 
6/4 昨日の私の誕生日に、素敵なお花を葛生ロータリー様よりいただきました。 

年は 1つとりましたが、若返った気がいたします。ありがとうございました。 

奥山 順子 様 
ゴースト＆レディー感動しました。 

すばらしいミュージカルを拝見させていただきありがとうございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 

夜 間 例 会  会 長 挨 拶 

懇 親 会  会 長 挨 拶 
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合 計 16,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2986 回 2024.6.11 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

先日の、劇団四季『ゴースト＆レディ』家族観劇会にご出席あり

がとうございました。当日は天候に恵まれ、バスの中も和気あいあ

いとして、とても楽しくゆったりとした時間の中あっという間に一

日が終わってしまいました。蓼沼家族親睦委員長、いろいろ気配り

をしていただきありがとうございました。そしてお疲れ様でした。

寺内委員、相子委員、道中の安全を配慮していただきありがとうご

ざいました。 

お昼の「シンガポール・シーフード・リパプリック東京」での食

事も美味しくいただくことが出来ました。ドラマチックなミュージ

カルは、ナイチンゲールの奉仕の精神に心をうたれ、涙を流してしまい

ました。夕食の「ダイナミックキッチン＆バー響 風庭 赤坂店」は、

お酒と食事が美味しいだけでなく、 都会にいながら自然を感じられる

緑に囲まれたレストランでした。皆様からも高評価をいただき、このレ

ストランを選んだ甲斐がありました。美味しいお酒と食事で会話も弾

み、皆様の満面の笑顔が見られて本当に嬉しかったです。また、笑顔を

引き出すのが上手な飯塚会員のお陰では、今回も笑顔の写真がたくさん

撮れていました。皆様のおかげで、とても楽しい一日になりました。本

当にありがとうございました。 

さて、本日は、「会長挨拶と週報」について話したいと思います。あるガバナーが『会長のスピーチは、そ

の例会の雰囲気を大きく左右すると思う。会員が興味を持つような話で演題に集中させることは、その後の

例会進行に重要なことだと思っている。決してウケを狙っての冗談話でなく、例会を盛り上げる話が良いと

思う。特別な話術も不要だと思うし、会長の人柄あふれる内容であれば良い。』と話されていました。会長に

なると、毎週「会長挨拶」をすることになっていますが、挨拶を聞くのと考えるのでは全く異なり、思いつ

いても文章にすることは難しく、かなり時間がかかってしまいます。去年の今頃は、20 年分の７月第一例

会、歴代会長挨拶を読んで挨拶文を考えました。諸先輩方の挨拶を、少しだけ拝借させていただきました。 

会 長 挨 拶 
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私のルーティンは、早朝の散歩で始まるのですが、天気や季節を肌や目で感じ取り、それから新聞、ネット

やテレビのニュース、いろいろな情報をもとに会長挨拶を考えてきました。その時に起きた祝い事や、災害、

季節感、世代間を話し、週報に記録して後世に残す役割もあるのかもしれません。ホームページから以前の

週報が見られます。葛生ロータリークラブの歴史を会長挨拶から読み取れますので、一度はご覧になってい

ただければと思います。また、国際大会に参加されたことも昔の週報に書かれていました。今年度は残念な

ことに、シンガポールでの国際大会に参加することが出来ませんでした。先日の家族観劇会の昼食で、シン

ガポール料理を味わい、雰囲気だけ、味わったことが何よりです。 

吉澤浅一会員が会長の時の 2005 年 9 月の週報に『クラブ会員数 43名、平均年齢 60歳。2005 年 6月のシ

カゴの国際大会に 29 名の参加を得ております。全国でもトップクラスの参加人数と自負しています。「ロー

タリー100 周年を祝ってシカゴへ行こう」会員が一年間をかけて準備をしてきた結果であります。いざとな

ったら一致団結物事に当たります。それが葛生ロータリークラブです。』とありました。関口泰一郎会長年

度の国際大会のことだと思われますが、福島会員の役満につぐ、素晴らしい話だと思います。これからの国

際大会は、来年のカナダに続き、台湾、ハワイ、フィリピン、ミネアポリス、そして、2030 年のシカゴと、

予定されています。私も、是非皆さんと一緒に国際大会に参加したいと思っております。この後、国際大会

に参加された方には、昔を振り返っていただき、当時のお話をしていただきたいと思います。 

最後に、これからも益々活気のある葛生ロータリークラブになるために、皆様ご協力をお願いします。 

 

誕生祝 片柳克敏君、永井治寿君、土屋 登君、大串政希君 

結婚祝 駒形忠晴君、野部武典君、寺内 奨君 

皆出席 川上卓也君(8 年)、中本勝雄君(1年) 

 

・第 1 回クラブ協議会を本日 17：00 から青藍泰斗高校で開催 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 11 名 0 名 70.3％ 

本日の欠席者 
飯塚 小曽戸 工藤 駒形 石澤 田中 長島 馬場(大) 松原 

本島 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/5 0 0 名 100％ (例会場変更) 

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 報 告 

慶 事 報 告 
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関塚 保雄 君 

蓼沼家族親睦委員長のお陰ですばらしいミュージカルを観ることが出来ました。 

ありがとうございました。 

家族観劇会が天候にも恵まれ、楽しく開催できたことに感謝します。 

奥山 浩司 君 家族観劇会では家族親睦委員の皆さんに大変お世話になりました。 

田澤 秀文 君 妻の誕生日にキレイな花をいただきました。 感謝 

吉澤愼太郎 君 
足銀経友会で、吉澤浅一さん、永井治寿さんと同じスコアーでしたか、年長であった

ためベスグロ優勝をいただきました。 感謝!! 感謝!! 

中田 英昭 君 
今日の午後、イオンにてボーイスカウトの黄色いﾚｼｰﾄ募金活動を行う予定です。 

集まると嬉しいな～！ 

片柳 克敏 君 誕生祝を頂きありがとうございます。1947 年 6月 16 日生で 77 才になります。 

土屋  登 君 誕生祝をいただきました。ありがとうございます。 

保科純一郎 君 

先日の家族観劇会では家族委員の皆様ありがとうございました。 

とても感動しましたが、バスを見送った後、松原会員と飲み過ぎてしまい、すっかり

記憶が無くなってしまったのが残念です。 

飯田  稔 君 

長い間例会を欠席し、ご迷惑、ご心配をおかけしてしまい申し訳ありませんでした。 

また、入院の際にはお見舞いをいただきましてありがとうございました。まだ体調

は万全ではありませんが、少しずつ体調の回復に努めて参りたいと思います。 

野部 武典 君 結婚祝いを頂きました。たぶん 21年目かと…思います。ありがとうございます。 

髙橋 竜馬 君 
先日の家族観劇会では、夫婦揃って楽しませて頂きました。 

蓼沼委員長、大変お疲れ様でした!! 

寺内  奨 君 

結婚祝いを頂きましてありがとうございました。 

家に帰ったら、早速ナイチンゲールと飾らせていただきます。 

蓼沼委員長、先日の家族観劇会 準備から当日まで本当に 

ありがとうございました。次は私の番です。任せて下さい！ 

大串 政希 君 誕生祝いただきありがとうございました。家族に感謝です。 

永井 治寿 君 

お誕生祝いを頂きました。 

先週の家族観劇会ではお世話になりました。分かり易いストーリーにすばらしい演

出・演技に感動しました。ニコニコボックス勧募目標達成しました。一年間、共存共

栄 自他共栄にご協力ありがとうございました。 合掌 

国際ｿﾛﾌﾟﾁﾐｽﾄｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ

打ち上げ参加者 

先日ソロプチコンペお疲れ様出た。 

打ち上げでの余りをニコニコ投入します。 

合 計 41,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     

ニコニコＢＯＸ報告 永 井 治 寿 委 員 長 
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 ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ  

 

例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2987 回 2024.6.18 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

お客様を紹介します。一般社団法人グリーンウイングス GUNMA チーム「群馬グリーンウイングス」の監督

の齋藤真由美様です。大変お忙しい中、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。本日は、

卓話をお願いしております。続きまして、亀田清ガバナー補佐です。本日は、退任の挨拶にお越しいただき

ました。大変お忙しい中ありがとうございます。 

先週の金曜日、その日は新聞に掲載されていた通り、佐野市で 35 度の今年初となる猛暑日でしたが、第

9 グループ会長幹事親睦ゴルフコンペが行われました。ゴルフというより我慢大会に近かったのですが、気

の合う第 9グループの会長、幹事と楽しくラウンドが出来ました。やはり、一年間共に苦労した仲間は、絆

が深いと思いました。プレー終了後、夕方から今年度最後の第 9グループ会長

幹事会で、一年間の締めくくりの報告や各クラブの活発な意見交換をしまし

た。そのあとの、慰労をかねた懇親会も和気あいあいとした中行われ、とても

楽しい思い出となりました。充実した 1年間を送ることが出来たのは、亀田清

ガバナー補佐の指導のもと一致団結して活動できたからだと思います。改めま

して、亀田ガバナー補佐、一年間ご指導ありがとうございました。クラブを代

表しましてお礼を申し上げます。また、葛生ロータリークラブの会員の皆様も、

ご協力ありがとうございました。 

 

お客様紹介及び会長挨拶 

ＫＵＺＵＵ 

亀田ガバナー補佐挨拶 



 

・V.LEAGUE 群馬グリーンウイングス 

   監督 斎藤真由美 様 

 

1. 今期決算書の件 収入・支出の内訳は従来を踏襲する方針とする。 

2. 次年度以降への課題提案 

炉辺会議等臨時会費 以前は個人負担なし。 

ある時から個人負担一律 3,000 円で、残りはクラブ負担。 

一方で、物価が高騰して、昼食代はじめ諸経費が大きく値上がりしており 

今後の財政ひっ迫が懸念される。 

臨時会費のクラブ負担や会員の年会費について、次年度より検討する必要がある。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 8 名 0 名 78.4％ 

本日の欠席者 飯塚 工藤 駒形 蓼沼 長島 中野 馬場(大) 吉澤(浅) 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/5 11 名 0 名 70.3％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 

齋藤真由美様、ようこそ葛生ロータリークラブへ。本日は、楽しい卓話をありが

とうございました。これからも活躍を楽しみにしています。 

亀田ガバナー補佐、一年間貴重なアドバイスとご指導をいただき、ありがとう

ございました。 

奥山 浩司 君 

亀田ガバナー補佐、1 年間御指導賜り誠に有難うございました。 

齋藤真由美監督、現役でご活躍の頃から応援しておりました。 

すてきなお話、有難うございました。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

ゲ ス ト 卓 話 

2024 年 6 月 18 日 理事役員会報告 
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吉澤愼太郎 君 
亀田ガバナー補佐、一年間お世話になりありがとうございました。 

群馬グリーンウイングス斎藤真由美監督、ゲスト卓話ありがとうございました。 

田澤 秀文 君 亀田清ガバナー補佐、ようこそ葛生クラブへ。一年間お疲れ様でした。 

福島 秀治 君 
亀田ガバナー補佐、一年間ご指導いただき有がとうござました。 

おつかれさまでした!! 

谷  和文 君 

亀田ガバナー補佐、一年間おつかれ様でした。 

これからも御指導よろしくお願いします。 

斎藤真由美監督卓話ありがとうございます。これからも、がんばって下さい。 

須藤 功一 君 
亀田ガバナー補佐、一年間おせわになりました。 

斎藤真由美さん、卓話ありがとうございました。 

小曽戸健治 君 
亀田ガバナー補佐、一年間お世話になりました。大変お疲れ様でした。 

妻の誕生日に素敵なお花を頂き有難うござました。大変喜んでいました。 

片柳 克敏 君 
亀田ガバナー補佐、大変お世話になりました。 

斉藤監督、卓話ありがとうございました。 

本島 佳明 君 
亀田ガバナー補佐、1年間お疲れ様でした。 

本日はようこそ葛生クラブへおいで下さいました。 

土屋  登 君 
亀田ガバナー補佐、一年間ご指導ありがとうございました。 

斉藤さん、卓話ありがとうございました。 

川上 卓也 君 
亀田ガバナー補佐、1年間ありがとうございました。 

群馬グリーンウイングス斎藤さん、卓話ありがとうございました。 

保科純一郎 君 
亀田ガバナー補佐、一年間お世話になりました。 

斎藤様、卓話ありがとうございました。 

飯田  稔 君 
斎藤様、卓話ありがとうございました。 

亀田ガバナー補佐、1年間ご苦労様でした。 

松原維一郎 君 

齋藤真由美さま、貴重な卓話ありがとうございました。 

テレビで応援した選手のお話が聞けて大変楽しかったです。 

亀田ガバナー補佐、1年間お疲れさまでした。 

今後も引き続きよろしくお願いします。 

野部 武典 君 

亀田ガバナー補佐、一年間ご指導ありがとうございました。 

斉藤真由美監督、ようこそ葛生ロータリークラブへ。テレビ画面ごしの光の部

分だけしか存じませんでしたが、影の部分があったからこそ光輝いていたのだ

と感じました。すばらしい卓話ありがとうございます。同じ 1970 年世代として、

これからの活躍をご祈念申し上げます。 

髙橋 竜馬 君 
亀田ガバナー補佐、1年間大変お世話になりました。今後とも宜しくお願い致し

ます。群馬グリーンウイングス斉藤様、貴重なお話しありがとうございました。 

石澤 洋幸 君 

亀田清ガバナー補佐ご指導の下、多くのことを学び成長することが出来ました。 

斎藤真由美様、卓話ありがとうございました。 

中学時代、私も部活でバレーボールを行っていました。 

中本 勝雄 君 
亀田ガバナー補佐、ようこそ葛生ロータリークラブへお越しくださいました。 

一年間ご指導ありがとうございました。 



田中 幸弘 君 

本日は亀田ガバナー補佐、ようこそお越し頂きありがとうございます。 

また、群馬グリーンウイングス監督斎藤様、有意義なお話をありがとうござい

ました。交通事故、ケガを克服してのご活躍、大変感銘を受けました。 

ゴルフ協会葛生支部 

市民ｺﾞﾙﾌ大会反省会参加者 
6 月 12 日の市民ゴルフ大会お疲れ様でした。 

亀田  清 様 1 年間大変お世話になり有難うご座居ました。 

永井 治寿 君 
亀田ガバナー補佐、1年間ご指導ありがとうございました。齋藤真由美様、ポジ

ティブなテンポの良い卓越したお話ありがとうございました。 

合 計 55,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     
★ 唐沢山神社「花手水」 

★ 仙 波 町 

★ 秋山川上流 
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例会日 

例会場 

 

 

毎週火曜日  

栃木県佐野市葛生東 

1-12-11 

㈱足利銀行葛生支店 ２Ｆ 

FAX 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1 

2023～2024 RI 会長ﾃｰﾏ 「世界に希望を生み出そう」 ゴードンＲ.マッキナリー 

葛生 RC 会長ﾃｰﾏ 「共存共栄・自他共栄」 

  ～情報を活用し未来につながる明日の奉仕～ 関塚保雄 

副会長 保科純一郎    幹事 奥山 浩司    副幹事 川上 卓也 

2023～2024 第 2988 回 2024.6.25 例会場 於：㈱足利銀行 2F  12：30～ 

葛生ＲＣ ホームページアドレス https://www.kuzuurc.com/  ★メールアドレス info@ kuzuurc.com 

 

本日は、今年度最後の会長挨拶となります。そこで、最後に「奉仕の理

想」について、少しお話しします。 日本のロータリーの創始者である米山

梅吉氏は、英語で”Ideal of Service”を「奉仕の理想」と翻訳し今に至

っているそうです。しかし現代的には「奉仕の理念」になっています。理

想とは、人が心に描き求め続ける、それ以上望むところのない完全なもの、

そうあってほしいと思う最高の状態の事です。理念とは、物事において「こ

のようにあるべき」という、根本となる考えを意味するものです。ロータ

リーの公式文献には、はっきりと定義した文章はないそうですが「ロータ

リーとは、基本的に一つの人生哲学であり、それは利己的な欲求と義務お

よびこれに伴う他人のために、奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する、矛盾を和らげようとする

ものである。ロータリーの奉仕理念は、ロータリーの 2つのモットーに示されたものと思われます。何処に

おいてもロータリークラブにも 1 つの基本となる理念を大切にしている。それは他人を思いやり、そして他

人のために尽くすことである。」とネット上の文献では説明しています。例会では何気なく「奉仕の理想に

集いし友よ」とロータリーソングを歌っています。私が思うには、理想(理念)に集まった人々は友です。と

もに集まった人たちは、絆を深めて強い友になり、楽しくなって奉仕が出来る、これが基本だと思います。

集まることは、例会や炉辺会議や様々な行事で、そこで楽しければ会費を払ってでも行いたくなり、それが

理想であり理念になっていくのだと思います。先日もお話をしましたが、「欲求の 5 段階説」の、3 段、4段

の世界に関係してきます。人間も動物です。本能からすれば、ひととの関わりを持ち、集団に属したいとな

り、役職や活動が自分の存在を認めてほしい、自分の価値を高めたいという気持ちになるための行動をとっ

ていき、それが「奉仕の理想」になっていくのだと思います。 

長々と、お話をしてまいりましたが、この一年間つたない言葉の会長挨拶を聞いていただきありがとうご

ざいました。これからも皆さんが、より一層楽しいロータリー活動が出来ることを願って、今年度最後の会

長挨拶とします。 

会 長 挨 拶 

ＫＵＺＵＵ 



 

次年度、出席ニコニコ BOX 委員長として報告します。 

次年度のクラブ内の皆出席表彰の基準を変更し、年度内の純皆出席者のみ 

年度末に一度表彰を行います。毎月は行いませんのでご了承下さい。 

また、一年間有効のメイクアップは、年度内のみ使用可能とします。 

尚、細かい表彰の基準については、次年度会長の意向に準じます。 

 

・現況報告書の追加や訂正等がありましたら 

早めに、今年度幹事か次年度幹事までご連絡下さい。 

 

今思いますと、本当にあっという間の一年間でした。会員皆様の多大なるご協力に

感謝すると共に、会員の皆様に支えて頂き今日を迎える事ができました。本当にあり

がとうございました。そこで、本日は私なりの 1 年間の総括ということでお話をさせ

ていただきます。 

まず、会長として難しかったことは、点鐘の鳴らし方です。簡単そうに見えて、非常

に難しかったです。まるで強弱が、ゴルフのパットと同じように、一度でも弱くたたいてしまうと意識しす

ぎて強くなりすぎ、毎回手が震えていました。会長として大変だったことは、なんといっても会長挨拶です。

皆様からのあつい視線を感じての会長挨拶は、顔を上げると皆様の表情が気になってしまい見ることが出来

ず、ただ読むだけとなってしまいました。最近やっと慣れてきたところです。会長として失敗したことは、

今まで呼ばれたことがなかった「会長、会長・・・」ともてはやさられ、なんでも「はいはい」と少し調子

に乗りすぎまして、前年度からの繰越金を多少使いすぎたことです。すべて、私の不徳の致すところで申し

訳ございませんでした。良かったこともあります。例会や行事が、中止にならず開催出来たことです。今年

度は、数年ぶりにフルに活動が出来ました。楽しかったことは、「夜の奉仕をしよう」と掲げて、一年間奉仕

活動をしたところ、コンパニオンの方には大変喜ばれたことです。結果、とても楽しく「共存共栄・自他共

栄」が出来ました。感動したことは、若手の委員長が、素晴らしい行動をしてくれたことです。委員長の皆

様には、言葉に出し切れないほどお世話になりました。会員やそのご家族が楽しく一年間を過ごせたのも、

すべて、ひとえに委員長の「行動力・実行力・御協力」です。改めて御礼申し上げます。また、今年度アシ

スタントが変わっても、会員の皆様が、何とかカバーをしようと知恵を出し合い、活発に行動をしていただ

けたことに深く感謝申し上げます。「最後がよければすべてよし」ということわざがありますが、「とても楽

しかった一年」と「使いすぎた繰越金」どちらが最後になるか分かりませんが、とにかく私としては、楽し

く会長職が出来ました。それも、助けてくれる仲間がたくさんいたからです。大変心強く感じました。お陰

様で 1年間やりきる事が出来ました。突然でも、私の補佐役を務めてくれた、奥山幹事の頑張りと、行動力

にも感謝します。ありがとうございました。この後、幹事の退任挨拶がありますが、時間があれば委員会報

告で各委員長にも一言いただければと思っています。 

最後に、次年度の記念すべき例会 3000 回記念に向けて、保科年度の新たな船出と有意義な親睦活動、奉

仕活動を期待し、伝統と歴史のある葛生ロータリークラブの益々の発展を願い退任の挨拶とさせて頂きま

す。一年間ありがとうございました。 

会 長 退 任 挨 拶 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 
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この 1年間、大変お世話になりました。ここまで大過なく来れましたのも、会員

の皆様のご支援・ご協力のおかげであり、何より、関塚会長の温かい配慮と心遣い

のおかげです。関塚会長のリーダーシップと丁寧できめ細かな仕事ぶりは見事で、

それに引き換え、幹事として至らない点が多々ありましたことを、この場をお借り

してお詫び申し上げます。 

今度は保科会長、川上幹事の新体制に少しでもお役に立てるよう、微力ながら努

めて参ります。この 1 年間、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 
 

本日の出席 
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率 

39 名 32 名 5 名 0 名 86.5％ 

本日の欠席者 大串 駒形 石澤 長島 濱田 会員 

前回の出席 

(修正) 

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率 

6/18 8 名 0 名 78.4％  

欠席の連絡は SAA 中野委員長 へお願いします。 090-3532-6506 

            

関塚 保雄 君 
皆様、一年間ご理解とご協力、感謝いたします。また、奥山幹事ありがとうございまし

た。来週からは保科年度です。ひきつづき宜しくお願い致します。 

奥山 浩司 君 

この一年間、関塚会長のリーダーシップ、丁寧なお仕事ぶり、そして会員皆様のご協力、

ご支援に心より御礼申し上げます。今後共ご指導の程よろしくお願い致します。ありが

とうございました。 

田澤 秀文 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間お疲れ様でした。 

関塚年度は、かなり有意義な一年であったと思います。感謝。 

吉澤 浅一 君 
関塚会長、奥山幹事、1年間御苦労様でした。 

少し脱力して、今後のロータリー活動を楽しんで下さい。 

中田 英昭 君 関塚会長、奥山幹事、1年間ご苦労様でした。ゆっくりと休んでくださいませ～。 

福島 秀治 君 関塚会長、奥山幹事、1年間お疲れさま!! お世話になりました。 

齋藤 孝之 君 
関塚会長、奥山幹事、いよいよ最終例会ですね。無事 1年間完走お疲れ様でした。 

楽しい一年間でした。 

ニコニコＢＯＸ報告 

出 席 状 況 報 告 
※ 出席率の計算式 

当日出席した正会員数 

(全正会員数)－(欠席した免除適用を受けた正会員数)  
×100 

永 井 治 寿 委 員 長 

永 井 治 寿 委 員 長 

幹 事 退 任 挨 拶 



小曽戸健治 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間大変お世話になりました。中身の濃い一年になりました。 

引き続きの活躍を願っています。 

本島 佳明 君 関塚会長、奥山幹事、1年間ご苦労様でした。これからも宜しくお願いします。 

中野 勇夫 君 

関塚会長、奥山幹事、一年間お疲れ様でした。 

SAA として 1 年間務めさせていただきましたが、皆様のご協力のお陰で無事に終了する

ことができました。大変ありがとうございました。 

土屋  登 君 

関塚会長、奥山幹事、一年間お疲れ様でした。 

ニコニコ委員長永井君、お疲れ様でした。 

青藍泰斗高校、夏の大会組み合わせ決まりました。球場にて、応援しています。 

川上 卓也 君 関塚会長、奥山幹事、1年間お疲れ様でした。覚悟を決めて来週にのぞみます。 

保科純一郎 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間おつかれ様でした。 

来月からはバトンを引き継ぎしっかり努めて参ります。 

飯塚 達郎 君 
関塚会長、奥山幹事、1年間大変お疲れ様でした。 

これからも葛生ロータリーを盛り立てていって下さい！ 

飯田  稔 君 
関塚会長、奥山幹事、1年間大変お疲れ様でした。 

次年度の保科会長、川上幹事 1年間よろしくお願い申し上げます。 

野部 武典 君 関塚会長、奥山幹事、1年間おつかれ様でした。 

髙橋 竜馬 君 
関塚会長、奥山幹事、1年間お疲れ様でした。会員皆様のご指導で、職業奉仕委員長を全

うする事が出来ました。1年間大変お世話になりました。 

松原維一郎 君 関塚会長、奥山幹事、1年間お疲れ様でした。また、引き続きよろしくお願いします。 

寺内  奨 君 
関塚会長、一年間大変お疲れ様でした。 

私にとって大変勉強になりました。ありがとうございました。 

中本 勝雄 君 
関塚会長、奥山幹事、一年間本当にお疲れ様でした。 

入会して一年間、たくさんのことを学ばせていただきました。 

田中 幸弘 君 
関塚会長、一年間お疲れ様でした。関塚会長のお話は常に旬な話題が入っていて、とても

興味深かったです。今後とも、よろしくお願い致します。 

永井 治寿 君 関塚会長、奥山幹事、1年間お疲れ様でした。 

合 計 51,000 円 

クラブ会報委員会  大串政希 委員長    駒形忠晴 副委員長   長島 徹 委員 

     


